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la tiesta de la paz de la discoteca tuvo un prólogo a balazos Herido grave en una aasoli era: 

, Mataron al 1onero de Radical de un Uro en la cabeza he~ ~~:'JJ~r::::~ª'°º 

La tac ada fea sigue tapada v si aneglar El PP acusa a luis Suárez Machota: Muñó al caer de de un terc r piso: 
El gobierno municipal quiere que HIU conuola el avuntamiento con Las cenizas de Mónica 
sea abiena la Casa de Cenantes comisarios polídcos del PCE" va están en Polonia 

~ 1 1 

CENTRO DE LASER 
PARA OPERACIONES DE LA www.fersan.es 

MIOPIA, HIPERMETROPIA Y ASTIGMATISM 
- CONSULTA INFORMATIVA GRATUITA -

Plaza de Cervantes, 25 - Telf.: (91) 881 48 42 (cita previa) - ALCALA DE HENARES 



ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales, son 
los titulados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, 
representación y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se pue
de improvisar. Selección de personal, contrataciones, fija
ción de niveles salariales, nóminas, liquidaciones de Segu
ridad Social, aplicación de impuestos, interpretación de 
Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cuestiones 
importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - lº B -Tif.: 91 878 78 86 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. c/ Libreros, 9 - 2º -Tif.: 9188919 55 

------------~•--------------

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
Mayoral Asesores. c/ Torrelaguna, 6 local - Tif.: 91 889 72 29 

------------~·--------------
Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 

Aspro, Asesores profesionales. c/ Teniente Ruiz, 2 - 1 º J - Tif.: 91 888 33 94 

------------~·--------------
Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 

Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif.: 91 880 54 64 

------------~·------------~ 

• Mutual Cyclops COLABORA EN LA PREVENCION DE RIESGOS LABORALES y 
MutuadeAccidentesdeTrabajo GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO CON ws GRADUADOS 
y Enfermedades Prnfesionales SOCIALES DE ALCAIA DE HENARES 
de la Segundad Social n:'126 



111: una de enc1enc1a 
Pablo González, concejal 

complutense de Obras y Servi
cios, ha hecho unas declara
ciones a PUERTA DE MADRID 
mediante las que nos entera
mos de que va a poner en mar
cha algo así como una FAR 
(Fuerza de Acción Rápida) 
contra esos detertoros de la 
ciudad que, aunque puedan 
no ser muy grandes a veces, 
siempre son tantos que contrt
buyen decisivamente a mante
ner · la ciudad no en perma
nente estado de revista, sino 
en permanente estado de 
asco. Esta FAR de Pablo Gon
zález es la BII (Brigada de 
Intervención Inmediata) y 
escribimos su nombre con 
mayúsculas para reconocerle 
la personalidad que induda
blemente tendrá... si llega a 
nacer y llega a funcionar como 
González espera y predice. Su 
función será arreglar con rapi
dez esos baches, estas aceras 
deterioradas, aquellas averías 
en general que siempre irán a 
más si no se reparan, por 
aquello de que el desorden 
tiende a crecer. Pablo Gonzá
lez asegura que esta brigada 
de obreros municipales dedi
cados a arreglar la ciudad es 
algo cuyo germen estaba en 
los planes del actual gobierno 
municipal, aunque sólo para 
los colegios, y que él tiene ya 
experiencia del distrtto II. 

Causa sorpresa que reponer 
media docena de baldosas 
rotas en una acera sea admi
nistrativamente complicado, 
pero debe de serlo cuando el 
concejal de Obras necesita 
hallar remedios a la complica
ción. Por otra parte, esas com
plicaciones administrativas 
podrían suministrar explica
ción a lo que hasta ahora nos 
había parecido simple y pura 
desidia municipal. Alegra el 
ánimo poder creer otra cosa. 

Y satisface que Pablo Gonzá
lez, con base en su dilatada 
experiencia en la cosa pública 
municipal, sea capaz de dispo
ner toda una Brigada de Inter
vención Inmediata contra la 
añeja ineficiencia municipal. 

PUERTA de Madrid 

Gobierno municipal plenamente responsable 
Un cambio de gobierno suele 

abrir un resquicio a la esperan
za, por más que con lamentable 
frecuencia las esperanzas depo
sitadas en el cambio se vean 
defraudadas. Cuando llega un 
gobierno nuevo es momento 
adecuado para plantear proble
mas pendientes, problemas que 
deben ser planteados con tanta 
mayor claridad cuanto mayores 
sean las expectativas razona
bles para solucionarlos. Los 
tiralevitas dedicados a neutrali
zar criticas al gobierno son 
siempre perjudiciales para el 
pueblo y muy a menudo tam
bién para el gobernante. 

La corporación municipal 
complutense actual -y no es la 
primera vez que escribimos 
esto- puede ser la más dinámi
ca de las que ha tenido esta ciu
dad desde hace muchos años. 
No es que estas personas sean 
mejores o peores que las otras; 
es una consecuencia de la dis
tribución del juego partidista. 

El PP -para empezar por el 
ganador en las elecciones- dis
pone de una fuerza tan colosal 
con doce concejales que, una 
vez condenado a la oposición, 
casi podría ejercer un marcaje 
individual sobre cada miembro 
del gobierno. Además muchos 
de sus concejales vienen de 
gobernar, lo que puede valerles 
para saber por dónde anda el 
juego. Esa oposición del PP 
debería ser una piedra de toque 
a la acción de gobierno con 
doble efecto: controlar sus 
veleidades mediante la denun
cia ante los ciudadanos, para 
que éstos sepan a qué atenerse, 
y proponer alternativas sensa
tas fundadas en su experiencia 

El PP puede ejercer así una 
oposición muy útil en el ayun
tamiento y eso es una ventaja 
para esta corporación. 

En cuanto al gobierno, repeti
mos una consideración básica 
que hemos hecho otras veces: 
por primera vez desde hace 
doce años el gobierno munici
pal complutense dispone de 
una mayoría absoluta; ella lo 
faculta para hacer planes sin 
temer que su desarrollo se vea 
truncado por caprichos de la 
oposición. Insistamos en lo de 
la mayoría absoluta -y conse
cuentemente en la responsabi
lidad sin paliativos de este 
gobierno y de cada uno de sus 
miembros-: el ayuntamiento de 
Alcalá no está gobernado por 
once concejales del PSOE apo
yados por cuatro de IU, sino por 
un grupo de 15 concejales de 
PSOE e IU. Este grupo de 
gobierno se ha formado en vir
tud de un programa común. 
Así, el gobierno municipal com
plutense dispone de 15 conce
jales y eso es mayoría absoluta, 
que puede ser beneficiosa para 
un ayuntamiento tan necesita
do de medidas decididas como 
el alcalaíno. 

FinalIDente, es de suponer 
que Manuel Peinado, una vez 
elevado al rango de alcalde, 
comprenderá que sobre él recae 
una responsabilidad especial, 
que le es exigible por su muy 
pregonada formación, condi
ción profesional sin la cual no 
habría suscitado la esperanza y 
la confianza de su partido y éste 
no lo habría llevado a encabe
zar la candidatura de los socia
listas, desde la cual ha llegado 
a ser alcalde de los alcalaínos. 
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El comportamiento del gru
po -<> lo que sea- de gobierno 
municipal en Alcalá es califi
cado como clientelista porque 
PSOE e IU meten gentes de la 
izquierda en los puestos de su 
confianza. En Alcalá estamos 
muy acostumbrados a eso. Si 
se examina el comportamiento 
del PP y se compara con el de 
PSOE e IU, se concluye que 
uno y otros prefieren dar su 
confianza a personas de la lla
mada izquierda. Resulta lla
mativo que, del mismo modo 
que PSOE e IU padecen graves 
dificultades para encontrar 
colaboradores con méritos 
bastantes fuera de su ámbito 
ideológico o simplemente par
tidista, el PP alcalaíno parece 
incapaz de encontrar a alguien 
que le merezca confianza den
tro o cerca de su campo. 

¿Son más clientelistas los de 
la presunta izquierda que los 
del centro presunto? Podría 
ser, pero también podría inter
pretarse que unos aspiran a 
consolidar su clientela contan
do con quienes los ayudaron y 
los pueden ayudar y otros tra
tan de ganar clientes sem
brando favores entre sus riva
les para atraerlos a su órbita. 

Se comprende que el partido 
que necesite un colaborador lo 
escoja preferentemente entre 
los afines a su estructura ide
ológica. Por ejemplo, es bas
tante dificil creer que una per
,sena con formación socialista 
pueda desarrollar con entu
siasmo cualquier clase de pro
grama liberal, ni cultural ni 
económico. Buscar alguien de 
la misma cuerda política para 
trabajos que en definitiva son 
políticos por mucho que se 
pretenda hacerlos pasar por 
sólo profesionales puede tener 
-no necesariamente tiene
connotaciones clientelistas, 
pero también puede favorecer 
la armonia del equipo. En 
cambio, lo contrario es tan evi
dentemente una apuesta por 
la discordancia del equipo que 
resulta poco creíble que se 
haga así sólo por motivos pro
fesionales . 
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la excanceial alcalaína llega a la administnción centnl 
después de pasar par la lacal v la autanómica 

Esther García Romero-Nieva, 
nueva directora general 
de Relaciones con las Cortes 

El consejo de ministros cele
brado el viernes 1 7 de septiem
bre aprobó el nombramiento de 
la alcalaína Esther García 
Romero-Nieva como nueva 
directora general de Relaciones 
con las Cortes, un cargo con el 
que accede a la administración 
central después de haber pasa
do por la administración auto
nómica y por la local. La direc
ción general que ocupa desde el 
lunes 20 Esther García, está 
adscrita a la secretaria de Esta
do que también tiene el nombre 
de Relaciones con las Cortes y 
que dirige José Maria Michavi
lla. De esta forma Esther Gar
cía Romero-Nieva es la número 
dos de está secretaria de Esta
c;lo que depende del ministerio 
de la Presidencia. 

Desde el complejo adminis
trativo del palacio de la Mon
cloa, Esther García Romera
Nieva, bajo la supervisión 
directa de Michavilla pero tam
bién del propio ministro, Fran
cisco Alvarez-Cascos, será la 
encargada de interrelacionar y 
coordinar los poderes ejecutivo 
y legi.slativo del Estado español. 

El mismo viernes 17 de sep
tiembre Esther García tuvo 
ocasión de conversar con un 
redactor de PUERTA DE 
MADRID al que comentó su 
alegría por el nombramiento, el 
cual supone una nueva respon
sabilidad en su ya dilatada 
carrera política: "Soy una 
mujer de partido, y siempre 
estoy al servicio de lo que me 
encomienden los dirigentes del 
Partido Popular. Me considero 
una persona muy disciplinada 
que acepto las responsabilida
des que se me dan". 

Esther García fue concejal en 
el ayuntamiento de Alcalá entre 
los años 1987 y 1995, es decir, 
dos legislaturas. En 1991 fue 
candidata a la alcaldia por el 
Partido Popular y los resulta
dos electorales le llevaron a ser 
durante esos cuatro años la 
jefa de la oposición. 

En 1995 fue elegida diputada 
autonómica y se le encomendó 
la responsabilidad de una 
secretaria de la mesa de la 
Asamblea junto al presidente 
de la misma, Juan Van Halen, 
uno de sus grandes valedores. 
En este cargo ha permanecido 
cuatro años y no repitió como 
diputada autonómica en las 
elecciones del 13 de junio. En 
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estos meses Esther García h a 
prestado servicios en la conse
jería de Medio Ambien te en 
calidad de abogada hasta que 
ha recibido el nombramiento de 
directora general de Relaciones 
con las Cortes sustituyendo en 
el cargo a Francisco Vendrell 
Bayona. Esther García está 
casada y es madre de dos hijos. 

Esther García Romero Nieva durante una de sus intervenciones 
en el ayuntamiento complutense, cuando era concejal de Alca

lá por el PP. (Foto de archivo de PUERTA DE MADRID) 

PUERTA de Madrid 



· .. ·las APAs están dispuestas a movilizarse si ta CAM no cede 

1190% de los colegios públicos v concenados 
. ·. di Alcalá reclaman la iornada continua 
... · 

La mayoría de los colegios públicos y concertados de Alcalá, algo más del 9()0Al de los centros en los 
que reciben clase casi 20.000 escolares, reclaman la jornada continua. Concretamente 27 de 29 en 
el caso de los colegios públicos, incluido el centro de educación especial 'Pablo Picasso', y 10 de 11 
en el caso de los colegios concertados. Durante el pasado curso y a través de referéndums, los padres 
de alumnos tuvieron la oportunidad de opinar sobre este asunto, resultando que una media del 85% 
.del censo total estaban de acuerdo con cambiar la jornada escolar partida por la continua. 

l..os colegios enviaron sus 
proyectos al Ministerio de 

. Educación cumpliendo los 
requisitos exigidos: en primer 
lugar que más del ochenta por 
ciento de los padres apoyaran 
esta medida y después, y entre 
otros, que se mantuvieran las 
actividades extraescolares y el 
. servicio de comedor, en el caso 
de que el colegio lo tuviera. Al 
ceder el Ministerio las compe-

la pedcián está avalada, como media, 
por et 85 por ciento 

del canso total de padres 

de los padres que están dis
puestos a movilizarse si no se 
atiende su demanda. 

pio rechazaban la jornada 
continua, y los resultados aca
démicos de los escolares no se 
vieron afectados. 

. . tencias educativas a la Comu
nídad de Madrid el pasado 
·m.es de julio, es la administra
ción de la comunidad la que 

El pasado curso y como ini
ciativa experimental, 12 cole
gios de la ciudad complutense 
tuvieron la jornada continua. 
Las encuestas realizadas por 
los inspectores de la subdirec
ción territorial dieron como 
resultado una valoración muy 
positiva de todas las partes 
implicadas. El grado de satis
facción de los padres era gran
de, incluidos los que en princi-

Al cierre de esta edición, la 
FAPA de Alcalá celebraba en 
su sede una asamblea con las 
asociaciones de padres en la 
que estaba previsto definir qué 
actuaciones adoptar para pre
sionar a la CAM: "Teniendo la 
CAM la responsabilidad de 
decidir en este asunto, nos 
parece inaceptable que no se 
haya pronunciado todavía" 

. _tiene que decidir sobre esta 
cuestión y a fecha del 23 de 
septiembre, una semana antes 
de · que comiencen las clases 

. también por la tarde, todavía 
.no . se ha pronunciado, lo que 
• ha provocado la preocupacién 

TALLERES DE EDUCACION MUSICAL 
PARA PERSONAS DISCAPACITADAS 

La Concejalía de Cultura informa: 

Que el jueves, 23 de septiembre, se abre la matrícula 
·par.a el Curso 1999/2000 de los 'Talleres de Educación 
Musical para Personas Discapacitadas", que imparte la 
Escuela de Música Espacio Musical. 

Este año, al estudio de Educación Musical y Piano, se 
. agrega la posiblidad de iniciarse en violín. 

Los Talleres se desarrollarán en el Colegio Daoiz y Velar
de, y comenzarán, como todos los años, en el mes de 
octubre. La inscripción se realizará los jueves 23 y 30 de 
septiembre, en horas de 5 a 7 de la tarde, en las instala
ciones del colegio. 

Para más información, llamar a los teléfonos de Espacio 
Musical: 629 24 22 1 O - 91 352 18 78 

, .... 

1 
.J 

r 
r 

Maite Valenzuela 

declaraba a este semanario la 
presidenta de la FAPA, Maite 
de Valenzuela. 

El tema de la jornada conti
nua en Alcalá es considerado 
de suma importancia, entre 
otros motivos por el numeroso 
colectivo al que afecta -casi 
veinte mil escolares y sus res
pectivos padres-, pero tam
bién por la unanimidad que 
aparentemente se ha observa
do en la comunidad escolar 
respecto a la solicitud. 

Teléfono de reservas: 
91 889 00 42 

' . . ; 

. . PUERTA de Madrid 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Hace días, con motivo del 
500 aniversario de la Uni
versidad Complutense, 
charlaban varios amigos y 
se suscitó la duda sobre 
cual habría sido la primera 
universidad fundada en 
España. La opinión mayori
taria se inclinaba por Sala
manca, al tiempo que otros 
pensaban en Valladolid y 
hasta hubo quien, influido 
por el actual prestigio peri
férico, sentenciaba "que 
tenía que ser" Barcelona. 
Nadie pensó en la humilde 
Palencia. 

La vieja ciudad vaccea, la 
Pallantia romana refunda
da por Sancho el Mayor de 
Navarra, la capital de los 
Campos Góticos inundados 
de sequia, tuvo el honor de 
acoger entre sus muros los 
Estudios Generales consi
derados como la primera 
uníversidad española. 

En aquellos tiempos esta
ba en Europa muy maltra
tada la cultura, que se 
había refugiado en conven
tos e iglesias y aun así son 
frecuentes las alusiones a 
un clero ignorante, disoluto 
y de abades analfabetos. 

En buena medida era 
España un reducto cultural 
por su íntima relación con 
la cultura árabe, y hasta el 
Toledo musulmán o cristia
no peregrinaron talentos 
europeos de toda condi
ción. Era, pues, España 
buen lugar para la recupe
ración cultural de la cris
tiandad. 

En la segunda mitad del 
siglo XII , tras el IIl Concilio 
de Letrán, la Iglesia propi
ció la creación de escuelas 
catedralicias en donde se 
enseñaba latín, gramática, 
religión y poco más, pero 
hacían falta escuelas de 
más entidad, sobre todo 
para la formación del clero; 
las llamadas Escuelas 
Mayores. 

En 11 79 consta que se 

La Primera 
funda en Palencia una de 
estas escuelas, con estu
dios de Filosofia, Derecho y 
Teologia, a la que acude 
Santo Domingo de Guzmán 
al tiempo de fundar un con
vento en la ciudad. Se dice 
que, para atender las nece
sidades de unos humildes 
convecinos, llegó a vender 
sus papeles y libros. 

Posiblemente, el Santo y 
el noble oblisco de Cuenca, 
S. Julián que también fuera 
escolar, influyeran para que 
en 1207 ó 1212, según cri
terios, se fundase en Palen
cia los "Estudios Genera
les", por impulso del obispo 
D. Tello Téllez de Meneses, 
reinando Alfonso VIII, el de 
Las Navas de Tolosa. Por 
cierto que fue en esta bata
lla donde los palentinos 
ganaron la cruz que forma 
parte de su escudo. 

Estos Estudios Generales 
son los que se tienen por 
primera uníversidad espa
ñola, dependiente para su 
sustento de las rentas ecle
siásticas, que suponemos 
cuantiosas, pero que debí
an subvenir a múltiples 
necesidades, por lo que 
pronto escasearon los 
recursos, a tal punto, que 
el propio Rey Alfonso hubo 
de tomarla bajo su tutela y 

protección. 
El obispo Jiménez de 

Rada asegura que el Rey 
trajo sabios de la Galla y de 
Italia para que no faltasen 
maestros de todas las disci
plinas. 

En 30 de octubre de 
1220, el Papa Honorio III 
sanciona la fundación, pero 
las penurias persisten y el 
obispo D. Tello hubo de 
recurrir a las Tercias para 
allegar fondos. Eran éstas 
un impuesto castellano que 
se nutria de los diezmos 
eclesiásticos y que solían 
aplicarse a la construcción 
de templos y su, conserva
ción, usándose también 
para apuros civiles. 

En su interés por allegar 
fondos, D. Tello faculta al 
canónigo y judío converso, 
Maestro Andrés, para ocu
par beneficios eclesiásticos, 
que no bastaron. 

A las penurias económi
cas se suman los enfrenta
mientos con la población. 
Con la Universidad llega 
una nueva clase, una "uní
versidad", un gremio. Por
que el concepto no tenía el 
mismo significado que aho
ra. En el "Tesoro" de Cova
rrubias se define así: 
"Comunidad y ayuntamien
to de gentes y cosas y por-

NUEVO ALFA 146 JTD. 
SIGNO ALFA ROMEO. 

que en las escuelas genera
les concurren estudiantes 
de todas partes, se llaman 
universidades". Esta nueva 
comunidad, de suyo 
bullanguera, choca con los 
vecinos que en ocasiones 
llegan al uso de la violencia 
y aun del uso de las armas. 

Se afirma que en 1248, 
incapaz de solucionar sus 
problemas económicos, la 
Universidad palentina fue 
trasladada a Salamanca, 
pero más bien parece que 
desapareció sin más. Valla
dolid y Salamanca no fue
ron sus sucesoras; ambas 
tenían su propia gestación. 

Tampoco queda resto 
alguno de edificios univer
sitarios en la capital palen
tina, pero recordemos que 
las uníversidades no tuvie
ron "casa propia" hasta que 
el número de alumnos fue 
cuantioso. Hasta entonces, 
alumnos y profesores se 
reunían en atrios, porches, 
hosterías o claustros. 

En la Universidad de 
Salamanca se encuentra 
tina lápida, que reproduci
mos, en la que se da fe de la 
creación de la Universidad 
de Palencia y de la causa de 
su desaparición: "Defecit, 
deficientibus stipendiis", o 
sea, FALW, AL FALLAR EL 
DINERO. 

Como tantas otras cosas. 
Finalmente, la aclaración 

de que me estoy refiriendo a 
la España cristiana, pues 
también en el territorio 
dominado por los árabes 
existían las Madranas, cen
tros equiparables a nues
tras universidades y que 
tradicionalmente no se 
mencionan, olvidando que 
los musulmanes, pasado 
un tiempo eran tan españo
les como los cristianos, y en 
ocasiones incluso más. 
Pero ese es otro tema. 
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los componamlentos humanos 

Nace un bebé que creció en 
la cavidad del estómago de la madre 
La probabilidad de que un embrión así sobreviva es de una entre 60 millones. La comu
nidad científica se ha conmocionado al conocer la historia de un trillizo que logró nacer 
tras desarrollarse fuera de la matriz de su madre. Un equipo formado por 26 médicos de 
Londres se encargó de seguir el embarazo ectópico que pasará a la historia médica como 
el primer bebé que creció en la cavidad del estómago de la madre tras acoplarse a las 
paredes externas del útero y la vejiga y crear su propio suministro de sangre. 

Como ven ustedes, creemos 
saber cosas inamovibles y 
aquí tienen una sorpresa para 
los científicos, es un hecho 
extraordinario, fue lo que 
declararon diferentes especia
listas en neonatología consul
tados después del suceso, al 
conocer la historia de un trilli
zo llamado Ronan Ingran, el 
primer bebé que ha logrado 
nacer sin problemas tras 
desarrollarse fuera de la 
matriz de su madre. 

El gran acontecimiento, 
cuando ya creíamos que lo 
sabíamos todo, tuvo lugar 
hace dos semanas, en el hos
pital King's College de la capi
tal británica. La madre del 
pequeño, Jane, de 32 años, 
quedó embarazada de manera 
natural y a las 18 semanas de 
gestación supo que esperaba 
trillizos (lo que indicaría que 
tanto la madre como el 
padre de los trilllzos poseen 
prototipos similares en sus 
huellas dactilares y además 
poseen. como mínimo. la 
conjunción de las tipologías 
psíquicas "afectiva". "agre
siva" y "normal". dato que 
desconocen los científicos 
londinenses). Diez semanas 
después, los facultativos le 
dijeron que Ronan se estaba 
desarrollando fuera de la 
matriz. En opinión de un 
experto del hospital Doce de 
Octubre, esto es posible siem
pre que tuviera lugar al prin
cipio de la gestión; pero es 
totalmente imposible que ocu
rriera tras varias semanas de 
embarazo. Naturalmente que 
debe ser al principio ya que el 

feto en un embarazo desarro
llado fuera de la matriz puede 
ubicarse: en la trompa de falo
pio y en el cuello uterino, 
excepcionalmente en el abdo
men. 

El especialista Dr. Davor 
Jurkovic, que siguió el desa
rrollo del embarazo de Jean 
Ingran, declaró que "dos de 
los óvulos siguieron su paso 
normal del ovario al útero 
donde se desarrollaron nor
malmente", lo que no se dio 
con el tercero. Mientras las 
dos niñas se desarrollaban sin 
complicaciones en la matriz 
de la madre, Ronan creó su 
propia "matriz", creciendo en 
la cavidad del estómago de la 
madre tras acoplarse a las 
paredes externas del útero y 
la vejiga, creando al mismo 
tiempo su propio suministro 
de sangre. 

Para el Dr. Jurkovic, el naci
miento del pequeño fue un 
"verdadero milagro" de la 
ciencia moderna, o un desco
nocimiento de lo que toda
vía no sabemos y creemos 
que no puede ser de otra for
ma. sólo de la manera como 
lo conocemos y por eso no 
avanzamos más. porque 
existen cosas establecidas 
que no dejan que se cambien 
y, además, no hay ningún 
caso registrado en ninguna 
parte del mundo como el 
sucedido en Londres Oo que 
no quiere decir que no haya 
sucedido). La concepción, el 
nacimiento y la supervivencia 
de los cuatro, la madre y los 
trillizos, ha sido un verdadero 
milagro, es un caso que pasa-

rá, sin ninguna duda, a la his
toria médica. 

Los médicos temían por la 
vida de los trillizos y la madre, 
sobre todo porque la presen
cia de Ronan fuera de la 
matriz podía haber creado 
una hemorragia interna. Un 
equipo de 26 médicos, dirigido 
por el especialista Dr. Davor 
Jurkovic, fue el encargado de 
la operación de cesárea que 
duró cerca de una hora. Un 
pequeño error de los médicos 
podía haber causado la muer
te de los bebés y de la madre 
pero, afortunadamente, no 
sucedió así. La pequeña Olivia 
fue la primera en nacer, segui
da de May y, por último, el 
pequeño Ronan. Fíjense que 
cuando son gemelos unlvite
linos o monocigóticos. los 
gemelos nacen del mismo 
"huevo" y es condición 
indispensable posean ambos 
el mismo sexo y aquí. los 
que nacen de forma natural 
(las niñas) lo poseen y el que 
nace en la cavidad del estó
mago tiene el sexo contrario 
y es un niño. Algo que podía 
dar la clave de esta posible 
distorsión en el acoplamien
to de esta fecundación y a la 
que ayudaría en su esclare
cimiento es el "análisis digi
tal del padre y de la madre". 
así como la composición 
dactilar de los trlllizos. 

Los tres bebés se encuen
tran en perfecto estado de 
salud y en nuestro país (Espa
ña) este relato ha sido recibido 
con asombro (como casi todo 
lo nuevo, somos demasiado 
estáticos los españoles). Nadie 

se atreve a realizar comenta
rios , desgraciadamente lo 
que se hace es pero "pasar" 
y no ahondar en el hecho y 
así nos va el pelo. que 
muchos investigadores es
pañoles se tienen que ir al 
extranjero y allí patentar 
sus descubrimientos. De lo 
único que se preocupan los 
colegas médicos españoles es 
del excelente trabajo realizado 
por el equipo médico londi
nense que atendió a la mamá 
y que consiguió algo que pare
cía imposible. 

Cuando algo raro o distinto 
sucede, no ocurre por casuali
dad y no hay que desechar la 
ocasión para investigar algo 
nuevo. Cuando alguien habla 
o comenta algo distinto a los 
demás ¡será por algo!, habria 
que hacerle caso y no pasar de 
las innovaciones o de las nue
vas tecnologías cuando éstas 
se crean o nacen en España. 
Si quien nos cuenta algo se 
llamaAndrew Psychiatry, se le 
hace más caso que al que se 
llama José Rodriguez, porque 
este último es muy corriente y 
además nació en Fuenlabrada 
y estudió en Guadalajara, 
¡fija te! , ¿cómo va a descubrir 
un hombre nada nuevo, si en 
su pueblo era de los últimos 
en clase? Así nos tiramos por 
tierra y perdemos los mejo
res cerebros en España. 

Como ustedes ya saben: ni 
están todos los que son. ni 
son todos los que están y así 
como no hay errores y. a 
veces, el cargo no tiene 
nada que ver con la capaci
dad de la persona, ocurre por 
ejemplo que el Juzgado de lo 
Social número 2 de Valladolid 
ha condenado al lnsalud a 
pagar 9 millones de pesetas a 
una paciente que recibió "un 
tratamiento inadecuado y 
en desuso" para hacer frente 
a un carcinoma mixto de 
ovario. Los médicos le diag
nosticaron "diverticulitis" y 
como consecuencia de este 
error tuvo que ser sometida a 
una nueva operación que 
nunca hubiera ocurrido si se 
hubiera actuado adecuada
mente por la medicina oficial. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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El 26 de septiembre 
en la Catedral-Magistnl 

Concieno coral 
de música clásica 

El coro litúrgico de la 
Misión Basílica de San Die
go de Alcalá de California 
(U.S.A.) ofrecerá el domingo 
día 26 de septiembre, a las 
18'30 h ., un concierto coral 
de música clásica en la Cate
dral-Magistral de Alcalá, 
dentro de la gira que este 
coro realiza por España y 
Portugal y ante la tumba de 
su patrón San Diego. Este 
coro está formado por 75 
miembros y tiene como 
director a Mr. Eugene H. 
Regard, fundador del mismo, 
y Mr. Me Cullough como 
organista. 

El concierto, que durará 
una hora aproximadamente, 
constará de obras de Bach, 
Victoria, Mozart, Scarlatti, 
Beethoven y Purcell, entre 
otros autores conocidos. 
Tras el concierto, el coro par
ticipará con sus voces en la 
Santa Misa a las 20'00 h. 

Actividades de la 
Hermandad del Rocío 
Sabatina y Misa Rociera 

El sábado 25 de septiem
bre tendrá lugar la primera 
Sabatina y Misa Rociera del 
curso en el templo conven
tual de las RRMM. Clarisas, 
calle Santa Clara, 1. 

El Rosario comenzará a las 
18'30 horas. y la Santa Misa 
a las 19'00 horas. Este acto 
religioso se celebrará los últi
mos sábados de cada mes. 

.. Hace 60 años'' 

Niños v niñas de la Guerra Civil 
Española visitan Madrid v Alcalá 

La Unión General de Traba
jadores, a través de la Funda
ción Largo Caballero, ha invi
tado a un grupo de niños y 
niñas evacuados a Bélgica 
durante la Guerra Civil Espa
ñola, a visitar nuestro país y 
nuestra ciudad. 

La evacuación de los niños 
durante la Guerra se había 
concebido con carácter tempo
ral pero el conflicto se alargó y 
algunos de esos niños y niñas 
se quedaron en los países de 
acogida. 

Para recordar el 60 aniversa
rio de este exilio forzoso , el 
pasado lunes, 20 de septiem
bre, los "niños y niñas de la 
Guerra Civil" iniciaron su visi
ta a Madrid con una serie de 
actos y entrevistas organiza
das por la Fundación Largo 
Caballero y UGT. 

Entre los actos celebrados 
cabe destacar las entrevistas y 

encuentros celebrados con el 
Secretario General de UGT, 
Cándido Méndez; el Secretario 
General de UGT Madrid, José 
Ricardo Martínez; el Secretario 
General del PSOE, Joaquín 
Almunia. 

Para hoy viernes, 24 de sep
tiembre, está previsto que 
estos "niños y niñas de la Gue
rra", se desplacen a Alcalá 
donde serán recibidos hacia 
las 10'00 horas, en la puerta 
de la Universidad por el Secre
tario General de U.G.T. Alcalá 
y Secretario General del PSOE 
Alcalá. 

A las 10'30 horas serári reci
bidos por el rector de la Uni
versidad, Manuel Gala, y 
hacia las 13 horas, en el salón 
de plenos del ayuntamiento 
complutense, recibirán al gru
po el alcalde de Alcalá, Manuel 
Peínado, y el vicealcalde Luis 
Suárez Machota. 

La Asociación Sociocultural 
Eras San Isidro, informa 

Organizadas por la Asociación Sociocultural Eras de San 
Isidro con la colaboración de la Delegación Municipal del Dis
trito VII, el próximo mes de octubre darán comienzo en la 
sede de esta delegación municipal y en el Centro Cívico 
"Manuel La.redo", las siguientes actividades: Aerobic, gimna
sia de mantenimiento, karate infantil, taekwondo infantil, 
ajedrez infantil, costura, manuales, patchwork, yoga, tarot, 
baile de salón, sevillanas, dulzaina, gaíta, bolillos y píntura. 

Las inscripciones pueden realízarse en el Centro Cívico 
"Manuel La.redo" (calle Daoíz y Velarde, 9), los lunes y miér
coles de 18 a 20 horas. 

·ta comisaría celebra 
el día de la Policía 

La comisaria de Policía 
Nacional celebra el día 1 de 
octubre su fiesta anual con 
un programa de actos que 
conmemoran el día de la 
policía. Bajo la dirección del 
comisario principal jefe de la 
comisaria de Policía de Alca
lá, los actos programados 
son dos y consisten en una 
misa que tendrá lugar ese 
día a las 12'30 horas en el 
convento de las Bernardas y 
que será oficiada por el obis
po de la diócesis, monseñor 
Jesús Catalá, y un acto ofi
cial en el que impondrán 
condecoraciones al mérito 
policial en los salones del 
restaurante Oliver's. Este 
acto se celebrará a las 13'30 
horas y concluirá con un 
aperitivo para los ínvitados. 
PUERTA DE MADRID trans
mite al comisario jefe princi
pal, Jesús Sáínz López y a 
todo el personal de la comi
saria alcalaína su más sínce
ra felicitación en este día. 

Números premiados 
en la rifa de la cofradía 
de la Virgen del Val 

La tradicional rifa realiza
da por la cofradía de la Vir
gen del Val con motivo de la 
festividad de la patrona tuvo 
los siguientes números . pre
miados: el número 456 está 
premiado con un lcite ; .de 
bebidas. El número 570 está 
premiado con un corderQ; El 
número 690 está premiado 
con una figura y el número 
704 está premiado con una 
tarta. 
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GESTIÓN FISCAL INFORMATIZADA 
• Del 13 de octubre al 3 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 

CONTROL PRESUPUESTARIO Y DE BESTIÓN 
• Del 13 de octubre al 4 de noviembre 
• De 19:00 a 22:00 horas 
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INGLÉS PARA LOS NEGOCIOS lniuc/ iniciación] 
• Del 18 de octubre al 19 de noviembre 
•De 19:30 a 22:00 horas 

REALIZACIÓN OE SPOTS PUBLICITARIOS 
• Del 18 al 29 de octubre 
•De 19:30 a 22:00 horas 
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Madrid no tiene puerto de 
mar. Conviene repetirlo de vez 
en cuando porque algunos no 
se enteraron hasta que Los 
Refrescos se pusieron a can
tar hace unos cuantos vera
nos aquello de ¡vaya, vaya, 
aquí no hay playa¡ Y como las 
desgracias jamás vienen solas 
resulta que Madrid tampoco 
tiene río, propiamente dicho. 
Una corriente de agua tan 
raquítica como la del Manza
nares, en la que sólo se pue
den ahogar los escasos seis
cientos que van quedando 
cuando se salen en alguna 
curva de la M-30, no es un río 
sino una zanja-piloto de 
aquellos duros tiempos de 
posguerra. Luego, segura
mente, se dieron cuenta de 
que todavía faltaban cincuen
ta años para que se inventara 
la fibra óptica y por eso la lle
naron con agua de la sierra 
norte para disimular. Pero 
sospecho que, al igual que los 
artistas modernos copian a 
los viejos maestros sin re
conocerlo, Madritel se ha ins
pirado directamente en la vie
ja zanja del Manzanares para 
llenar Alcalá de costurones y 
cicatrices durante los próxi
mos cuatro años. 

Algunos -los menos- se
guimos pensando que, inde
pendientemente de que le 
presten o no su apellido, son 
los ríos los que hacen a las 
ciudades y no al contrarío. 
Para empezar, porque ellos 
estaban antes. El Sena le dio 
gratis total su romanticismo a 
París igual que el Támesis 
envuelve a Londres con la 
famosa niebla de su misterio. 
Y ya no digamos los ríos de 
verdad como el Garona de 
Burdeos, el Tajo de Lisboa y, 
muy especialmente, el Da
nubio de Budapest. Cuando 
uno los atraviesa cruzando 
alguno de sus puentes -a mí 
me ha sucedido-- parece ver 
en sus aguas la anchura del 
cielo y esa profundidad fasci
nante con la que los abismos 

lio 2000: la cuenta aUás 

El cisne y el visón 
tiran de nuestros ojos hacia 
abajo. 

En fin, como decía al princi
pio, Madrid se inventó un río 
liliputiense y ahora -tal vez 
por culpa de su eterno com
plejo de inferioridad- ha 
puesto sobre su exiguo cau
dal una docena de cisnes 
para que le den prestancia y 
categoría porque mucha gen
te cree que los cisnes son el 
colmo de la elegancia. Desde 
que los vieron nadar durante 
hora y media en aquella pelí
cula de Sissí Emperatriz -en 
lugar de fijarse, como hice yo, 
en las curvas disimuladas de 
Romy Schneider- se queda
ron con el mensaje subliminal 
de que un cisne es el colmo de 
la belleza. 

A mí, en cambio, -y alguno 
quizá piense que lo hago por 
llevar la contraría aunque no 
es así- los cisnes nunca me 
han parecido criaturas ele
gantes sino patitos feos de 
Andersen que han tenido la 
suerte de crecer comiéndose 
las sobras de los menús pala
ciegos del imperio austro
húngaro. Ya digo, yo veo un 
cisne nadando sobre las 
aguas tranquilas de un estan
que y lo primero que pienso 
es que se trata de una gallina 
blanca -como la de Avecrem, 
para entendernos- a la que le 
han cambiado la cabeza por 
un signo de interrogación. A 
decir verdad, el único cisne 
que me gusta es ese que se 
muere bailando sobre el esce
nario creyéndose que está en 
un lago mientras suena la 
música de Tchaikovski. 

El caso es que las autorida
des municipales de Madrid 
han plantado unos cuantos 
cisnes sobre el hilillo de agua 

que atraviesa su ciudad para 
que ésta tenga más categoría 
como capital cultural de 
Europa o algo así pero cada 
vez que los políticos se echan 
a dormir -creyendo que en 
eso consiste la realización de 
sus sueños- viene la marcha 
de la vida a toda velocidad y 
se los lleva por delante. A 
alguno de estos cisnes madri
leños se lo ha comido un 
visón bajo el puente de Sego
via porque dicen las malas 
lenguas que andan rondando 
la zona unos cuantos visones 
americanos que llegaron a la 
capital de España no para 
salir en el Hola ni para hacer 
piruetas en el agua como las 
de Nureyev y Nacho Duato, 
sino huyendo de la granja
prisión en la que estaban 
encerrados aguardando su 
destino de convertirse en 
adorno para otros cuellos de 
cisne femeninos . A cada cisne 
grácil y lleno de delicadeza le 
corresponde siempre un visón 
hampriento y escapado de 
una tierra lejana y estéril, 
empeñado en evitar que le 
despellejen los peleteros. 

A mí esto me recuerda la 
inexorable ley de la vida; de 
manera que la historia del 
finisimo cisne madrileño sir
viendo de pasto alimenticio a 
un visón fugitivo del pasado y 
con ganas de transformar su 
futuro en otra cosa me ha 
hecho pensar en las bobalico
nas cigüeñas complutenses 
que comen gomas elásticas en 
el vertedero, cofundiéndolas 
con lombrices -en la ingenua 
creencia de que ellas serán 
capaces de vencer el avance 
de la tecnología- cuando todo 
el mundo sabe que las gomas 
elásticas son más importan-

tes que las cigüeñas y sin 
ellas las oficinas no serían 
más que edificios culturales 
recuperados por la adminis
tración para la nada. 

Es más, miro hacia atrás 
-sin ira, aunque sigo acor
dándome del teatro de John 
Osborne- y me vienen a la 
memoria tantos y tantos cis
nes devorados por los viso
nes. Improductivos señoritos 
provincianos de aquellos años 
sesenta -que tenian un nom
bre de saga y una reverencia 
febril por cuatro piedras cen
tenarias- y ya creían tenerlo 
todo; hasta que llegaron los 
inmigrantes de la España 
irredenta para ganarles el si
tio por la mano -la mano tra
bajadora, se entiende- e hi
cieron otra ciudad distinta 
que ya no sería jamás de su 
exclusiva pertenencia. O 
aquellos románticos cisnes 
soñadores de una izquierda 
ética -no vengativa ni secta
ria- de los confusos años de 
la transición democrática; y 
que apenas se adormilaron en 
sus propios escrúpulos llega
ron los visones de la política 
-con sus ambiciones sin 
cuento y su pragmatismo de 
gato color arco iris- y les 
robaron la cartera de las gran
des palabras. Además de zam
párselos en un santiamén. 

Algún lector se preguntará, 
tal vez, si tengo algo contra 
los cisnes. No, por cierto. Tie
nen toda mi simpatía literaria 
porque son unos "perdedo
res" de libro. Desde el punto 
de vista ¿cómo diría yo? esté
tico, los visones -los vivos, se 
entiende- son mucho menos 
atractivos. Pero sucede que 
tienen una vocación de per
manencia infinitamente ma
yor y unas garras a prueba de 
bombas. Por eso siguen ahi, 
encima de la peana, comién
dose a los cisnes. No hay la 
menor duda: el futuro es de 
los visones y el cisne ha 
muerto: ¡Viva el cisne! 

Sergio COELLO 

se prohibe la entrada. -----.-
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

Solicite consulta llamando al teléfono 
91 882 75 75 

PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCAlA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

UNICO CENTRO 
E N ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Bandera 
Republicana 

Sr. Director del Semanario 
PUERTA DE MADRID: Ruego 
publique la siguiente nota de 
réplica a las declaraciones del 
Sr. Domínguez Picaza en su 
último número del 11-9-99. 

Muy Sr. mío: De la lectura 
de la columna en la que usted 
vierte su respetable opinión 
sobre el uso de la Bandera 
Republicana, desde el Partido 
Comunista de España en su 
Agrupación de Alcalá, que ya 
tiene 70 años de vida conti
nuada en nuestra ciudad 
(más de la mítad de ellos en 
las catacumbas), le plantea
mos nuestra réplica y. de 
paso, le hacemos alguna 
obseivación. 

De entrada, estamos con
vencidos que ni usted ni 
nadie en su partido puedan 
dar lecciones de democracia, 
de respeto a la legalidad 
vigente y de tolerancia, y nos 
explicamos: 

Respeto a las reglas demo
cráticas, Sr. mío: siendo 
republicanos por origen y lai
cos por definición respetamos 
la institución monárquica 
porque así lo ha decidido una 
parte mayoritaria de la ciu
dadanía, cosa que ustedes, la 
derecha de nuestro país, no 
respetaron cuando el pueblo 
español decidió lo contrario, 
teniendo algo que ver esa 
derecha antepasada suya con 
el aplastamiento de unas 
libertades que nuestro pueblo 
no ha recuperado hasta des
pués de casi 40 años de una 
etapa de oscurantismo. Y no 
me diga que eso es cosa de 
otros, o que no le contemos 
batallas. Ayer 14 de septiem
bre se votó la moción parla
mentaria "que condena y 
deplora el levantamiento mili
tar contra la legalidad consti
tuida, encarnada en las insti
tuciones políticas representa
das en la II República", levan
tamiento encabezado por 
Franco en 1936; la moción ha 
sido aprobada por IU (en la 
que está el P.C.), PSOE, Gru
po Mixto, CIU, Coalición 
Canaria y PNV, su grupo fue 
el único que no apoyó dicha 
moción. 

Así es que, sin entrar en 
más profundidades, hagan el 
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favor de respetar nuestro 
republicanismo al que tene
mos derecho, constitucional
mente, deje de sacar a relucir 
el "coco" ·del anticomunismo 
barato que se deja traslucir 
de sus declaraciones y, algo 
que, más que traslucirse se 
palpa, se ve: el constante 
intento de desestabilizar el 
Gobierno Municipal tratando 
de que el PCE haga o deje de 
hacer, tenga o no tal bandera 
y. a la vez, enfrentar a IU con 
el PSOE, inventando contra
dicciones, chismorreos de 
gacetilla y asuman ustedes, 
con su portavoz a la cabeza 
(don Bartolomé González). 
que están en la oposición. 

Entendemos que si ustedes 
quieren tener incidencia en 
nuestra ciudad tendrán que 
trabajar mucho más de lo que 
han trabajado gobernando, 
no quedándose tan sólo en 
cenas, comídas y foto. 

Sepa usted que como Parti
do Comunista y como repu
blicanos colocará la bandera 
tricolor en la caseta de ferias 
y allí donde lo creamos conve
niente. 

Sin más, una fórmula muy 
nuestra, Sr. Domínguez: 
¡Salud y República! 

Félix NÚÑEZ 
Responsable político 

del PCE 

Endetensa 
de Pablo Sam 
Estimado Sr. Director: 
Dicen que hay dos clases de 

hombres que nunca alcanza
rán grandes éxitos: aquellos 
que no pueden hacer lo que 
se les manda y aquellos que 
no pueden hacer sino lo que 
se les manda. Pablo Sanz 
siempre ha sido de ese tipo de 
personas que han logrado el 
éxito manteniendo viva la 
facultad del esfuerzo, pero 
sobre todo sabiendo aunar 
inteligentemente esas dos 
facultades que canalizan a 
esa consagración. 

Cuando echo la vista atrás 
y recuerdo a un hombre vigo
roso; cuando trato de alabar 
el incansable esfuerzo de un 
hombre firme; cuando refle
xiono sobre la ardua labor de 
un hombre honrado; y sobre 
todo, cuando deseo rendir 
homenaje a un amigo, sólo 
me sale del alma una pala
bra, Gracias. 

En estos dias en que su 
destitución como Gerente de 
la Fundación Colegio del Rey 
es inmínente, nosotros desde 
el Partido Popular, hacemos 
una reflexión en torno al 
empeño profesional de una 
persona que transmitió fuer-

za, ilusión, entusiasmo, pero 
sobre todo, resaltamos algo 
que no se aprende trabajando 
y es que ha sabido inculcar a 
todos aquellos que tenemos el 
placer de conocerlo el respeto 
hacia los demás siempre por 
encima de intereses partidis
tas y amiguismos. Y esta, 
amigo Pablo, es una de las 
mejores cualidades que un 
ser humano puede tener. 

He tenido el honor de traba
jar con Pablo Sanz durante 
dos años, y durante ese tiem
po me ha demostrado que es 
poseedor de una calidad 
humana y una capacidad 
profesional que hoy desde 
estas lineas, me hacen mos
trarle mi más absoluto reco
nocimiento, mi admiración, 
mi cariño y mi amistad. 

Todavía tienes mucho que 
ofrecer a esta ciudad. Sigue 
luchando. 

Bartolomé 
GONZÁLEZ JIMÉNEZ 

Ex alcalde de 
Alcalá de Henares 

Protección Civil 
Sr. Director: 
El motivo de esta carta es 

contestar a D. José Maria 
Rodriguez en su publicación 
del día 4 de septiembre de 
1999, para ponerle en su 
conocimiento que el dia 29 
del pasado mes de agosto la 
seguridad en los fuegos artifi
ciales era la correcta puesto 
que había un total de 6 poli
cías locales, 4 más que el año 
anterior, 7 voluntarios de 
Protección Civil de Torrejón 
de Ardoz, 3 de Valdilecha y 12 
de Alcalá de Henares, además 
de cuatro vehículos de emer
gencia no sanitarios, ya que 
estamos a la espera de que 
alguna entidad nos los done 
pues el ayuntamiento bas
tante hace con correr con 
todos los gastos de la agrupa
ción que créame son bastan
tes. 

Quisiera decirle que los 
miembros de Protección Civil 
sí nos enteramos de lo ocurri
do el día en cuestión y que 
además también nos dedica
mos a muchas más cosas de 
las que usted cree; si Protec
ción Civil no hace más es por 
no tener más medios. Tam
bién quisiera poner en su 
conocimiento que los volun
tarios estamos aquí de una 
forma totalmente altruista y 
desinteresada ya que no per
cibimos remuneración alguna 
y. es más, en algunas ocasio
nes nos cuesta dinero. 

Sin más quisiera ponerme a 
su entera disposición para si 
es preciso contarle todo lo 

sucedido en persona ya que 
por carta resultaria muy lar
go. 

Aprovechando la ocasión 
quisiera recordarle que admi
timos voluntarios desde 18 
hasta 65 años por lo que si 
usted o alguien de su familia 
quiere ingresar en esta agru
pación tiene las puertas 
abiertas, ya que este mes 
empiezan otra vez los cursos 
de la Comunidad de madrid 
A.R.E.S., Academia Regional 
de Estudios de Seguridad, 
que son los cursos que 
impartimos en dicha acade
mia; nuestra dirección es 
carretera de Daganzo kilóme
tro 2, centro de empresas 
municipales. El horario de 
lunes a viernes es de 1 7'00 a 
21 '00 horas, y sábados y 
domingos de 10'00 a 14'00 h. 

Ya aprovecho para decirles 
a los señores políticos que no 
se tiren los trastos pues no 
ha sido culpa de nadie, sim
plemente ha sido un fallo tér
mico. Recordar también a las 
víctimas nuestro más sincero 
pesar por los hechos acaeci
dos. 

Sin más por el momento, 
les saludo atentamente. 

Francisco LÓPEZ 
TAMAYO BIOSCA 

Jefe de la Agrupación 
de Voluntarios 

"Este Anntamiento 
abre todos 
los días del año 

En relación con las declara
ciones efectuadas por D. 
Julián González del Cerro, 
concejal de Personal del 
Ayuntamiento, en el semana
rio PUERTA DE MADRID de 
fecha 1 O de septiembre de 
1999, siIVa la presente para 
poner en conocimiento de 
toda la ciudadanía de Alcalá 
de Henares, que este Ayunta
miento abre todos los dias del 
año, sábados, domingos y 
festivos incluidos, en tres tur
nos: mañana, tarde y noche, 
en todos los servicios que se 
han considerado por las ante
riores corporaciones necesa
rios para el funcionamiento 
de una ciudad que, como es 
lógico, no descansa nunca. 

No es apropiado dar la sen
sación a la ciudadanía de que 
su Ayuntamiento cierra a las 
tres de la tarde, por la sen
cilla razón de que no es ver
dad. 

Carmen MORENO 
DE MIGUEL 

Presidenta del 
Comité/Junta de Personal 

del Ayuntamiento 

PUERTA de Madrid 
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El despido 
de Pablo Sanz 

Compañero Pablo, cuatro 
concejales de Izquierda Uni
da tienen mucha más fuerza 
que once del PSOE en este 
ayuntamiento. Nos lo han 
demostrado y lo seguirán 
haciendo mientras el actual 
alcalde siga firmando despi
dos y no sepa imponer la 
fuerza de la razón que le asis
te, con once votos contra 
cuatro. 

¿Y nuestra ejecutiva local 
qué hace? Si no se interesa y 
vela por los intereses de sus 
afiliados, malamente podrá 
hacerlo por los del resto de 
los ciudadanos. Fuiste elegi
do gerente del Colegio del Rey 
mediante un proceso abierto 
donde podían concurrir todas 
las personas que lo deseasen, 
y ahora con cuatro votos y 
una firma te despojan del 
cargo que legitimamente te 
pertenece. 

Para mí has sido el mejor 
gerente de la Fundación de 
todos los que hasta ahora ha 
habido, y si así no fuese 
sabes que te lo diría en la 
cara. Tú vales para demos
trar que contigo se ha come
tido un atropello; no te de
sanimes y sigue luchando, 
pronto soplarán otros vientos 
con mucha más fuerza que 
cuatro votos más una firma. 

Tú y yo sabemos que uno 
de los principios básicos del 
socialismo es la solidaridad y 
ésta se ha visto ultrajada en 
este caso, porque han preva
lecido los intereses persona
les de una firma y el pasotis
mo de una ejecutiva, para así 
evitarse problemas. Sigue 
adelante, te lo dice quien ya 
está acostumbrado a estas 
cosas, y por mucho que se 
empeñen no cambiarán nun
ca mi forma de pensar, yo te 
aseguro que si yo fuese uno 
de los concejales del PSOE 
votarla a tu favor a pesar de 
la firma y de mil ejecutivas 
socialistas, que no les iba a 
permitir que pusieran en mi 
boca una mordaza para 
impedirme decir lo que en 
cada momento siento. Pablo, 
has sido un gran gerente. Un 
abrazo. 

José MACÍAS SOTO 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.R.C. 

PUERTA de Madrid 
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Las ricas cochuras caseras ... 
El párroco de la villa de Montiel. • • 

Aunque la dulcería y la 
pastelería que nos ofrecen los 
establecimientos del ramo 
son tan exquisitas y varia
das, en nuestros pueblos y 
ciudades se mantiene la cos
tumbre de las cochuras case
ras, en las que las mujeres 
ponen su heredado saber y 
entender para elaborar los 
más sabrosos y delicados 
productos. A esta bendita 
costumbre se le puede llamar 
también cultura, que es 
vocablo muy ilustre que hoy 
se aplica a todo cuanto signi
fique tradición y conocimien
to. Es darle mayor importan
cia a la cosa. Pues bueno. 

Esos productos salen indis
tintamente del horno o de la 
sartén para regalo de la pro
pia familia y para los inevita
bles obsequios a otros pa
rientes y allegados, sobre to
do si pasan luto y no tienen 
ese año su particular cochu
ra. La gente suele ser más 
dadivosa y atenta de lo que 
pensamos ... Tales artes culi
narias tienen preferente efec
to en los fastos más señala
dos de la localidad corres
pondiente: días patronales, 
cumpleaños, onomásticas, 
ferias y , por supuesto, Navi
dad y Cuaresma. Es una deli
cia esta cultura .. . , que quizá 
sea tan vieja como los mis
mos núcleos, en los que se ha 
sabido conservar este riquísi
mo repertorio que brota de 
las hábiles y amorosas ma
nos femeninas a través de 
muchas generaciones y que 
ha llegado a la actual ven
ciendo a la mismísima mo
dernidad que tantas reminis
cencias de los ayeres ha ido 
liquidando. 

(¡Ah! , si las damas ejercien
tes de esta cultura se han 
despojado antes de la profu-

sión de sortijas con que aho
ra se adornan, dicen, sus lin
das manitas, tanto mejor. 
Porque a más de una se le 
puede cubrir y mezclar tanto 
metal con la tierna masa de 
donde haya de salir una de 
las modalidades de la cochu
ra que prepara ... ). 

Las confituras objeto de la 
elaboración de nuestras en
trañables féminas lucen ya 
nombres clásicos, ya nom
bres de cada lugar, que son 
los típicos. Así, tenemos, en
tre tantísimas otras, el man
tecado, el enaceitado o corta
do, el rosco, el roscón, el bra
zo de gitano, la rosca de Utre
ra o nuégados, las diversifi
cadas pastas. la torrija, el 
bizcocho blanco, o pardo, o 
borracho; la flor tan popula
rizada y casi heráldica, el 
suspiro de monja, gala de los 
conventos de dominicas de 
claúsura. .. Nos quedamos 
cortos para enumerar la can
tidad -y la calidad- de man
jares dulces que hacen las 
mujeres, las santas mujeres 
en el hogar en esas señaladas 
circunstancias del año, 
cuando en esos momentos 
todo es feliz y no existen pre
ocupaciones ni pesares que 
lamentar. 

Detalle triste es cuando el 
ama de casa, creadora princi
pal de la cochura, es diabéti
ca. ¡Señor, qué desgracia!... 
¿No decía el poeta que no hay 
en la vida nada como la pena 
de ser ciego en Granada .. . ? 
Pues imaginemos la pena de 
esa mujer cuando está afa
nándose en las dulzuras del 
mundo y cuando sabe que 
ella no ha de saborearlas ni 
tanto así porque a poco que 
cate algo se le subirá la glu
cosa como un demonio .. . Ella 
hará todo para los demás, y 

hasta muy contenta con la 
tarea porque sabe que serán· 
los suyos quienes las gusten 
y regusten.. . ¡Bendita sea su 
alma! 

Sí, las cochuras caseras 
son una de las herencias del 
pasado que no desaparecen, 
ni aún hoy, cuando todo 
cambia o metamorfosea. Hay 
en la vida de sociedad resi
duos que no merecen conser
varse por inútiles, tontos o 
dañinos; pero hay otros que 
atesoran méritos para durar 
y perdurar siempre, todo el 
tiempo de todas las genera
ciones que se vayan suce
diendo. En este caso están 
las antiquísimas y veneran
das cochuras caseras, coci
nadas con productos nobles 
y con el amor y la devoción de 
nuestras mujeres de la casa, 
que Dios proteja. Amén. 

Cuando el cura 
se queda solo ... 
Cualquiera, en todas las 

clases sociales, se queda solo 
cuando más necesita la com
pañía. Nos referimos en estos 
momentos a los sacerdotes, 
como podemos referirnos 
otro día a cualesquiera otros. 
Y es porque semanas atrás 
don Natalio González Caste
llanos, párroco de la histórica 
villa de Montiel, ha perdido a 
su hermana, y él está solo en 
la casita parroquial. Aquí no 
cabe "rehacer su vida" como 
se ha convertido en uso y 
costumbre de miles de pare
jas de la televisión, sino 
resignarse hasta la muerte ... 
Para este cura, descendiente 
de Santo Tomás de Villanue
va, que también dejó huella 
en la Universidad de Alcalá 
de Henares, nuestro cariño. 

Miguel GARCÍA D~ MORA 
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Desde pocos días después de 
ocurrido el devastador bombar
deo de Guemica, en mi español 
no es Gernika, (25 de abril de 
1937), quienes como yo, que 
tenía nueve años, leíamos y oía
mos la radio en la "zona 
nacional", sabíamos que el bom
bardeo e incendio de Guernica 
estaban fuera de lo normal. Al 
menos hasta lo que se conocía de 
la malhadada guerra hasta aquel 
momento. Y poco después sabía
mos que habían sido aviones ale
manes, entre otras cosas, porque 
prácticamente no había otros en 
aquel ejército, salvo los italianos. 
No sabíamos, porque no lo decí
an ni las radios, quien lo había 
ordenado. Y la prensa extranjera 
dio la noticia, lo hemos sabido 
después, sin señalar al autor de la 
orden en los primeros meses. 

Desde hace cuarenta años, por 
lo menos, todos en España sabe
mos que Guernica fue bombar
deada por aviones de la Legión 
Cóndor alemana con bombas 
explosivas e incendiarias. 

Así las cosas, en el Debate de 
la Nación de los días 22 y 23 de 
junio de 1999, los grupos parla
mentarios se reúnen a propuesta 
del Partido Popular para "buscar 
la paz" en Vascongadas. Sólo se 
ponen de acuerdo para "aclarar 
que la autoría del bombardeo de 
Guemica, en 1937, correspondió 
a la Legión Cóndor alemana por 
orden de Franco y no por los lla
mados rojos separatistas". ¡Me
nuda novedad a estas alturas! 

Salvo gentes que gusten de 

Tenía decidido descansar un 
poco tiempo de este complicado, 
comprometido y azaroso juego 
junta letras, pero es imposible. 
No te dejan en paz. Y no es por
que, como dijo el fallecido San
tiago Amón, "en este país no 
caben ya más tontos" , sino por
que los que de verdad comienzan 
a no caber ya son los listillos. "Si 
quieres conocer a fulanito, dale 
un carguito", dice el acertado 
refrán. Y es cierto. Es curiosa la 
transformación que sufre un 
hombre cuando accede a un 
puesto en el que él se siente 
alguien importante. Nada extra
ño, desde luego. En la vida mili
tar, siendo yo muy joven, tuve 
un amigo de los que se encuen
tran en ese sitio; de uña y carne, 
de sangre. Lo hicieron cabo y al 
primer desacuerdo que tuvimos, 
por una sandez como nos ocurría 
frecuentemente, se puso en plan 
de jefe, me puso firme y me dio 
dos hostias. Pero no era a esta 
frívola anécdota a lo que me que
ría referir, sino a una opinión un 
tanto extraña de un quijotesco 
cargo público de nuevo cuño. 
Opinión en defensa de los políti
cos y en contra de las críticas que 
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Palabras para los que 

gustan de escribir la Historia 
Si. uf. Qald. demasia4o zotundo y beUcoeo. 
pero 111storia se escribe con B de honestidad 

escribir Historia sin H, nadie 
acusó ni nadie pudo tomar en 
serio lo de los "rojos separatis
tas". Nadie es tan tonto que tire 
piedras a su tejado. Ni que la 
Legión Cóndor pudiera recibir 
órdenes de los separatistas vas
congados. Cada cual en España 
puede pensar que la orden la die
ra Franco o Mola o el general 
alemán Sperle o que hubo un 
error. Pero dejarse llevar de la 
mano de PNV-EA para aprobar 
la estupidez que ha quedado 
reflejada en el Diario de Sesio
nes, ¡eso es otra cosa que por res
peto a los lectores no califico! 

¡Qué cruz para los futuros 
investigadores tener que desbro
zar entre tanta palabra vana, lim
piar de hojarasca la poca mies! 
¿Se podrá en el futuro llegar a 
ver alguna verdad rectamente 
histórica entre tanto intento de 
historia partidista, autonómica y 
de campanario? 

Pero es que tampoco hay que ir 
tan lejos. Las perlas pueden en-

contrarse aquí mismo con frases 
como éstas: "El Obispado estre
na fachada . .. la nueva fachada 
del Palacio Arzobispal se inau
guró anoche .. . " (ABC del 24-6-
99). "El Palacio Arzobispal es
trena... fachada... Las obras 
han permitido recuperar el es
cudo dieciochesco del Arzobispo 
Infante D. Luis y las decoracio
nes escultóricas de su fachada"? 
(Omito el periódico por aquello 
de mantener la buena armonía). 

Todos los alcalaínos saben por -
que se lo han explicado los pro
fesores en el colegio, porque se 
lo han mostrado los guías de 
turismo o porque lo han aprendi
do de sus mayores o en las guías 
y libros que tratan de la ciudad, 
que el Palacio Arzobispal se 
empezó a construir por Rodrigo 
Jiménez de Rada en 1209 como 
"las casas del Arzobispo" y que 
así siguió su andadura hasta que, 
en el siglo XVI, la actual fachada 
fue diseñada por Alonso de 
Covarrubias, el mismo arquitecto 

¡Pobrecitos políticos! 
reciben, que, a mi entender, ade
más de no tener ni pies ni cabeza 
es absurdamente ofensiva. 

Vamos a ver. En un sistema 
democrático gobernado por los 
políticos es de suponer -mejor 
dicho, nada de suponer, impepi
nable- que los resultados de su 
gestión con políticas que condi
cionan todas las áreas que afec
tan a la vida del ciudadano, co
mo son trabajo, educación, vi
vienda, bienestar, etc. , etc., será 
responsabilidad sólo y exclusi
vamente de ellos. Y si las terrorí
ficas tasas fiscales, impuestos 
con los que gravan las distintas 
Haciendas de las administracio
nes del país al contribuyente es
pañol que produce, son utiliza
das por los políticos para mante
ner a los cerca de tres millones 
de funcionarios improductivos, 
desde la jefatura del Estado has
ta el último guardia de la porra, 
pasando por los cuerpos legisla
tivo, judicial, ejecutivo, diplo
mático y todo el personal a su 
servicio y al gran pegote de polí-

ticos con cargos públicos retri
buidos en las comunidades y 
ayuntamientos. Impuestos que 
también son utilizados para sub
vencionar a la siderurgia; a la 
minería; a la pesca; a la agricul
tura; al papel de prensa; a tropo
cientos espectáculos; a las desas
trosas y deficitarias cadenas de 
televisión estatales; al transporte 
de tierra, mar y aire; a los parti
dos políticos; a los sindicatos; a 
todas las catástrofes atmosféri
cas y telúricas, tanto autóctonas 
como foráneas; a las aportacio
nes humanitarias que consuelen 
a las víctimas que producen 
todas las canallescas agresiones 
bélicas en cualquier parte del 
mundo; a la acogida de todos los 
extranjeros que vienen como 
turistas y sin un céntimo para 
quedarse aquí; al sursum corda; 
a San Pedro bendito, etc., etc.; 
quedan muchísimos etcéteras 
por citar. 

Y si, además, nos duelen los 
ojos de ver y leer y los oídos de 
oír que durante los últimos vein-

que el Alcázar de Toledo, y que 
las esculturas de los huecos son 
obra del famoso escultor de la 
época, Alonso de Berruguete. 
Que toda esa fachada sufrió mu
cho en un incendio de 1939, pero 
que, excepto la galería superior 
de ventanales, quedó aceptable
mente recuperable y, sin grandes 
retoques, así lo hizo en los pri
meros años 40 de este siglo el 
arquitecto García de Pablos. 

Eso es lo que hemos visto des
de entonces y hemos apreciado 
las cabezas y los aletones de las 
ventanas y leído los textos que en 
ellas campean. El escudo de Luis 
Antonio de Borbón ahí estaba 
también. Exactamente igual. 

Haberlo limpiado, consolida
do, protegido y coloreado, para 
después proceder a colocar una 
muy acertada y hermosa ilumi
nación, no es estrenar la fachada, 
no es hacerla nueva. Decir esto 
último es equivocar a los lecto
res, supongo que a los que nos 
visitan de afuera y no a los al
calaínos, "aunque haberlos que 
se dejan engañar, hay los". 

No podemos creer que se pro
ceda de mala intención, aunque 
siempre existen quienes se apun
tan todos los tantos y todo lo 
hacen comenzar en sí mismos. 
Pero no se puede inducir al error 
con datos imprecisos, porque se 
conduce a la confusión. 

Y eso no es bueno para nadie 
en ningún sentido. 

J'ranciscq Javier 
GARCIA GUTIERREZ 
Miembro de la I.EE.CC. 

te años de progresismo político 
no ha habido un solo día en que 
no haya aparecido una mangole
ta o un abuso que no haya supe
rado en culpabilidad delictiva a 
la del día anterior; de cómo han 
prostituido todas las institucio
nes del Estado con fechorías mil 
-un rosario de ellas que no caben 
en cien folios escritos-, es por lo 
que un servidor siempre había 
creído, como he aseverado ante
riormente, que era a toda la clase 
política, tanto a la que gobierna 
como a la que no y, tanto a los 
que han metido la mano como a 
sus coleguillas de viaje siempre 
ciegos, sordos y mudos, es decir, 
corresponsables culposos, a los 
únicos que había que pedirles 
explicaciones de su repudiable 
conducta y de lo que hacen con 
nuestro dinero. ¿O quizás hay 
que echarle la culpa al del buta
no? 

Lo que faltaba es que tuvieran 
que pedir perdón los contribu
yentes, cuando sólo les falta ya el 
que les den por el mismísimo 
culo. 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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las conftdencias de Don Miguel 

¿Política judicializada 
o judicialización política? 
Pues res~ta que por eso de los nuevos tiempos, estos de oh témpora. o nwres, que por desgracia, 
o eso a ID1 me parece, estamos viviendo, ya no se sabe si las leyes que dieron lugar en no muy leja
nos tiempos a las actuales instituciones judiciales influyeron más de lo debido en quienes osten
tan el Poder Judicial, o puede ser que, más que las Leyes, influyeron los políticos. O tal vez sea 
al revés, que los Jueces y Magistrados hayan influido, y siempre en forma negativa, en la clase eje
cutiva, en los políticos. No sé. Y además renuncio a pensar en las causas y en sus efectos, pues tal 
vez sea para peor. El caso es que lo primero que hicieron los prebostes de la res iudicial cuando 
alcanzaron el poder, fue subirse cumplidamente los sueldos que los que hasta entonces tenían los 
consideraban casi ruinosos. Y lo primero que han hecho los políticos, tras las elecciones locales 
-luego, y pronto, lo veremos repetido en las legislativas- ha sido subirse, y muy sustanciosa
mente los sueldos. No sólo en Alcalá de Henares, por eso de que no perdiera comba el Edil Mayor 
y por lo otro de que ya iban muchos años en el congelador. Pero lo cierto y verdad es que los unos 
y los otros, judicial y ejecutivo, funcionarios y políticos, lo primero es lo primero, se han marcado 
una interesante subida de emolumentos, que lo cortés no quita lo valiente. 

¿Quién ha influido en quien, 
y quién es quien? Los unos 
son funcionarios , por oposi
ción y de por vida, y los otros 
temporeros cuatrianuales, 
muchos de los cuales han de 
resolverse el futuro en tan bre
ve lapso temporal. Y es que 
algunos de nuestros políticos, 
bastantes, entienden el que 
debiera ser noble ejercicio de 
la política corno trampolín al 
futuro . Incluso para pasar, 
con apoyos legales, pero pasar 
al fin y al cabo, de político o 
sea funcionario temporal, a 
funcionario de los de verdad, 
qe los sujetos a ese régimen 
estatutario que dice la Consti
tución, ese régimen que algún 
dia llegará. Bueno, pues eso, 
los unos y los otros a lo suyo y 
a vivir que son dos días. Y es 
posible que no les falten razo
nes suficientes a los unos y a 
los otros, que aquí desde que 
se murió el General ni se sabe 
la cantidad de progresistas 
que somos todos, y de reivin
dicadores de lo nuestro que 
somos también. Y lo nuestro 
significa que de comunistas, a 
la vieja usanza, nada. Ni si
quiera de socialistas. Ni de 

socialdemócratas. Corno los 
mocosos de dos años, lo mío 
es mío y lo de los demás, corno 
se me ponga a tiro, pues tam
bién. 

La clase judicial, lógicamen
te por también españoles, no 
iba a ser menos. Y con eso de 
que en este mes se celebra 
desde remotos tiempos la 
apertura del año judicial, 
aprovechando que el Ebro pa
sa por Zaragoza, aprovechan
do que España va bien, apro
vechando esa bonanza econó
mica en la que nos mecernos, 
pese a esos sustos que nos 
pega el rebrote inflacionista, 
los jueces vieron llegada la 
ocasión de exponer sus viejas 
reivindicaciones. Y en esto no 
hay jueces progresistas, ni 
jueces carcas ni jueces mode
rados. En eso todos están de 
acuerdo. Y eso es simplemen
te solicitar un aumento sala
rial del orden del 25 %, repito, 
simplemente del veinticinco 
por ciento, fundamentalmen
te para así garantizar la inde
pendencia de la Justicia de 
la que habla la Constitución. 
Torna ya. Y de paso recordar 
que hace por ahora un año a 

los del Tribunal Supremo se 
les subieron sustancialmente 
los sueldos (nada menos que 
un 60% con lo que pasaron la 
barrera de los dieciséis millo
nes, que no digo sean inmere
cidos, pero sin olvidar que es
tamos en España). Y de paso 
también recordar los peticio
narios que así se homologarí
an a los jueces europeos, que 
los jueces españoles sólo ga
nan entre siete y once millones 
anuales 

La que se nos viene encima 
es minina, ya que los políticos, 
empezando por el Presidente 
del Gobierno, siguiendo por 
los Ministros y Presidentes 
autonómicos y terminando en 
Senadores y Diputados, nin
guno de ellos superan los doce 
millones de pesetas. Y no se 
van a quedar ahí. Está visto 
que en cuanto hablan de que 
se le van a subir unos cientos 
de pesetas a los más desgra
ciados pensionistas del país, 
toda la maquinaría retributiva 
se pone a rechinar. Buena nos 
espera. 

Yo me pregunto, pues me 
parece bien, ¿Y con la subida 
del 25% se garantizaría la in-

dependencia de los Jueces? 
En tal caso, bueno seria esgri
mir el argumento por los fun
cionarios, más capitidismi
nuidos en lo económico que 
Jueces y políticos, que podria
rnos solicitar una similar subi
da para así garantizar la im
parcialidad de que habla tam
bién la Constitución. Y lo mis
mo valdria para los tenderos 
que así nos garantizarían la 
calidad de sus mercancías y 
para el zapatero de la esquina 
que haría mucho mejor sus 
arreglos y remiendos. Menos 
chuflas ni coplillas que aun
que subieran el 500% seguiri
an existiendo jueces, funcio
narios, tenderos y remendones 
golfos corno ahora los hay. Y 
ello sin perjuicio de reivindicar 
una homologación con Euro
pa, de la que tan lejos aún es
tamos todos y en tantas cosas. 
no sólo en lo económico, que 
es lo hortera y facilón, lo haga 
quien lo haga, sean jueces, 
funcionarios lecheros o vende
dores caseros de enciclope
dias. 

Mal momento, hermanos, 
para andar con bromas cuan
do Garzón y Gómez de Liaño, 
no hace mucho amigos del 
alma y ahora lanzándose pre
varicaciones, calumnias y 
falsos testimonios, en el Tri
bunal Supremo, nada menos, 
con sus respectivas mesna
das, contribuyen con eficacia 
a favorecer el mal concepto 
que la ciudadanía tiene de la 
Justicia, más aún cuando se 
acusa a la Justicia en un re
ciente estudio de la universi
dad madrileña de lentitud , 
inoperancia, falta de dinamis
mo, en definitiva , de ser uno 
de los servicios públicos que 
peor funciona en España. 
Bueno es que los sueldos de 
los jueces sean mejores, más 
europeos. Pero sin olvidar a 
los funcionarios , a los traba
jadores y tantos otros con 
sueldos mejorables. Conten
tos nos tienen ... 
Manuel GALVÁN FRADEJAS 
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La mejora de la protección 
al consumidor como necesaria actuación 

de los poderes públicos 
El mundo en el que vivimos se 

caracteriza por cambios vertiginosos 
que tienen como principales efectos 
la globalización económica del mis
mo y su consecuecia inmediata, que 
no es otra que la concentración eco
nómica en pocas manos de grandes 
sectores de la producción y distribu
ción de bienes de consumo. 

La situación actual no es otra sino 
la de haber pasado de monopolios, 
en gran medida, estatales, a oligo
polios de reducidos grupos empresa
riales. Estos imponen a los consumi
dores sus condiciones al unísono, 
falseando con ello la competencia 
económica, que no en vano era la 
principal argumentación a favor de 
la liberalización de los servicios con 
la qu11 se prometía eliminar la inope
rancia y despilfarro del sector públi
co. 

Frente a lo pensado por hombres, 
como Adam Smith, que aseguraban 
había una " mano invisible" que 
regulaba el mercado, lo cierto es que 
hoy en día el mercado carece de 
mecanismos de autorregulación y se 
corre el peligro de dejar inerme al 

· ciudadano frente al 'dictado monopo
listico u oligopolistico concertado. 
El lector está acostumbrado a subi
das concertadas de precios de pro
ductos petrolíferos, tarifas aéreas, 
concentraciones en la distribución 
alimentaria, unificación de condicio
nes prestamistas bancarias etc, que 
acaban convirtiendo la libre concu
rrencia en una ilusión. 

En consecuencia, si la economía 
está en manos privadas y se quiere 
preservar el equilibrio entre oferen
tes y demandantes, el imprescindible 
papel a desarrollar por los poderes 
públicos, sobre todo los de la Unión 
Europea, es el de la normación de la 
libre competencia, a fin de que se 
refuercen continuamente el derecho 
que tenga por eje la figura del consu
midor como fenómeno normativo y 
la evitación de situaciones de falsea
miento en la competencia. En esta 
línea, se deberá asegurar, cada vez 
más, la interdicción de la arbitrarie
dad mediante medidas cautelares efi
caces, y remover cualquier obstáculo 
que impida una eficaz y verdadera 
protección del consumidor. En suma, 
ya que es pretendidamente mejor que 
la economía esté en manos particula
res, los poderes públicos deberán, al 
menos, garantizar la competencia 
libre. 

Dicho todo ello, lo cierto es que 
en España la salvaguardia de los 
intereses de los consumidores es aún 
débil. Tenemos un Servicio y un Tri
bunal de Defensa de la Competencia 
que no son más que meros órganos 
administrativos dependientes del 
Ministerio de Economía y Hacienda 
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y gue piden a gritos su refuerzo y 
reíorma para garantizar la eficacia de 
las normas reguladoras de la compe
tencia, de 17 de Julio de 1989 y del 
10 de Enero de 1991. 

La legislación española, obsoleta 
en su Código Civil y Mercantil, ha 
avanzado en este sentido y podemos 
recordar, entre otras, la Ley de Pro
tección al Consumidor de 1984, la 
relativa a Responsabilidad Civil por 
Daños Causados por Productos 
Defectuosos, del año 94, la de Crédi
to al Consumo de 1,995, la de Venta 
a Plazos de Bienes Muebles y la de 
Condiciones Generales de la Contra
tación, del año 98. 

Pero el problema es de todos cono
cido. Por un lado nos encontramos 
con la inoperancia, tanto de la Admi
nistración, como de la Justicia Espa
ñola, sobre todo por el desequilibrio 
que pueda haber entre un simple 
consumidor y grupos de empresas a 
la hora de entablar y defender una 
acción. Por otra parte, sucede que, a 
mayor exigencia de protección, se 
reacciona trasladando su posible 
mayor coste a los ciudadanos. Así es 
de recordar que las mayores garantí
as para el consumidor que se estable
cen en la futura Ley de Edificación 
han sido contestadas por los cons
tructores en el sentido de amenazar 
que con ello sólo se subirá el precio 
de la vivienda. 

La solución se encuentra, sin duda, 
en el reforzamiento del Derecho del 
Consumidor, como un todo único que 
supere la dualidad emtre Derecho 
Civil y Mercantil unificándolos. Este 
conjunto normativo debe estar fuerte
mente garantizado, y formado no tan
to por códigos, sino mejor mediante 
leyes sectoriales, con las que se per
mita una amplia legitimación de 
accionar, tanto a los poderes públicos 
como a las asociaciones privadas de 
defensa de los consumidores. Todo 
ello acompañado de la instauración 
de procedimientos de responsabili
dad administrativa ágiles y efectivos. 

En el ámbito judicial la nueva Ley 
de la Jurisdicción Contenciosa esta
blece una amplia legitimación a gru
pos y asociaciones y, en la misma 
línea, el Gobierno pretende hacer 
efectivo en esta legislatura el proyec
to de Nueva Ley de Enjuiciamiento 
Civil, que recoge la figura de las aso
ciaciones de consumidores como 
legitimadas para interponer accio
nes. El problema es que en España 
poco podremos hacer, aun teniendo 
leyes buenas, si tenemos una justicia 
que no funciona, y la única forma de 
hacerlo es mejorar sustancialmente 
sus medios y duplicar el número de 
juzgados, no cambiando sólo la Ley 
de Enjuiciamiento Civil. 

Jorge CONDÉS 

EL RINCON O.E DON HILARION 
o 

DIALOGOS PARA INICIADOS 

- ¡Estoy asombrado¡ He oído que llamaban animal a un conocido 
político. 
-¿Seguro? 
- Como lo oyes. 
- Escuchaba por "chiripa" una de esas tertulias de radio y a un tal 
Alvarez Patas, o algo así, le han llamado, tal como suena, animal 
político. 
- ¿Y te ha sorprendido? 
- Tu dirás, si eso no es un insulto, que venga Dios y lo vea. 
- Es posible. 
- Y motivo más que sobrado para interponer una querella de esas 
que los jueces casi siempre se resisten a aceptar ... 
- Pues seguro que no pasa nada. 
- No lo entiendo. 
- Te lo voy a explicar. Eso hasta puede ser un piropo. Porque es, 
ni más ni menos, la expresión usada por Aristóteles, que conside
raba al hombre un animal por naturaleza político, es decir llama
do a vivir en la "polis" por exigencia de su propia condición. 
- ¡"Flipo", muchacho! 
- Los griegos decían "zoon politikón". 
- Eso suena todavía más injurioso, si cabe. ¡Menudo insulto! 
- No. Sencillamente, quiere decir lo que tú has oído por la radio. 
"Animal político". Es decir un tío que muestra excesiva afición 
por los asuntos de la política. Que desayuna, come y cena con la 
política. Tan sencillo como eso. 
- Yo creí que eso quería decir algo así como que era un cafre, una 
bestia, un animal de la política ... 
- ¡Hombre! En el caso de Alvarez Patas, hay algo también de 
ello ... porque bruto, lo que se dice bruto, lo es un rato. Al menos 
en apariencia. 
- Ya, porque también decían en la radio ésa que donde va la caga, 
¡con perdón! 
- ¡Estás perdonado! 
- Oye, las cosas están tan complicadas que, si no fuera por ti, no 
me enteraría de la mitad de lo que se dice por ahí. Imagínate el 
resto del personal... 
- Tampoco es eso. 
- Entonces, ¿qué es lo más gordo que le pueden llamar a un polí-
tico sin que acuda a nuestra veloz administración de justicia en 
busca de supuesta reparación? 
- ¡Hombre! Te diría muchas cosas, pero cada uno hace sus méri
tos particulares para ganárselo a pulso, con independencia de su 
ascendencia familiar. 
- ¿Y tránsfuga? También el "palabro" se las trae. Lo que te digo, 
ni se escribe ni se habla para el común del personal que no ha 
estudiado ni griego ni latín, y claro no nos enteramos de nada. Tú, 
porque eres del plan 38 y además fuiste al seminario ... 
- ¿Qué quieres saber? ¿Lo que significa? Pues mira, ahí hay un 
diccionario. Cógelo, que no muerde. 
-Tránsfuga, "persona que pasa de un partido a otro". 
- ¿Lo entiendes, verdad? 
- Eso está clarísimo muchacho. Es como si Anelka, recién ficha-
do por el Real Madrid por 4 ó 5.000 millones de "europelas", en 
la tarde del más famoso "derby" del fútbol español se pusiera la 
camiseta del F. C. Barcelona, y además le marcara un par de goli
tos al Madrid. ¿No es eso? 
- Hombre, de esto te has enterado a la primera. 
- Es que si pasara algo así en el fútbol habría motines y la gente 
se echaría a la calle, y sin embargo sucede en la política, que no 
es un juego, sino algo más serio, digo yo, y ya ves. No pasa nada. 
- ¿A mí me lo dices? Ya sabes. Nunca pasa nada. 
- Pues estamos buenos entre los animales y los tránsfugas. ¡Vaya 
lote! 
-Lo que hay. 

Don H. 
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LAS LÍNEAS DE 
CONTINENTAL AUTO 
Me parece una excelente 

noticia que a las dos líneas 
actuales de autobuses que 
enlazan Alcalá con Madrid -la 
principal y la que discurre por 
el Chorrillo- se unan otras dos 
nuevas que mejoren la comu
nicación, respectivamente, a 
los barrios del norte y el sur de 
la ciudad, es decir, a Es
partales y a Nueva Alcalá y el 
Val; al fin y al cabo ya había
mos sido varios los que lo 
habíamos comentado en estas 
mismas páginas, razón por la 
que es preciso celebrarlo. 

Eso sí, sigo insistiendo en 
dos asignaturas pendientes. 
La prtmera, la necesaria e ine
xistente parada de las dos líne
as ahora existentes en el tramo 
comprendido entre la Cruz 
Verde y Atilano Casado. Y la 
segunda, que la línea del Cho
rrillo entre en Alcalá no por la 
carretera de Ajalvir, tal como lo 
hace ahora, sino por la vecina 
carretera de Camarma, lo que 
le permitiría dar servicio a la 
parte alta de este barrio. 

LOS VELADORES 
Me alegra que el concejal 

presidente del distrito 1 haya 
tomado la iniciativa de mejorar 
la estética, hoy deplorable, de 
los veladores instalados en el 
centro de la ciudad, cosa que 
no es de extrañar puesto que 
llevo muchos años insistiendo 
precisamente en ello. Por 
supuesto que esta iniciativa 
debería ser hecha extensiva a 
la totalidad del mobiliario 
urbano de la zona: Quioscos 
de helados, puestos de casta
ñas -el mugriento cajón de la 
plaza de Cervantes, que nadie 
se molesta en retirar una vez 
terminada la temporada es 
sencillamente vergonzoso e 
indignante-, cabinas telefóni
cas, marquesinas de las para
das de autobuses, paneles pu
blicitarios -que deberían ser 
completamente erradicados-, 
quioscos de chucherías -como 
el de la calle Libreros- de alu
minio, farolas inapropiadas, 
que todavía quedan, tuberías 
rellenas de cemento que ofi
cian de improvisados bolar
dos ... Y aún más toda esa cha
tarra inservible -palomillas, 
cables cortados, indicadores 
obsoletos, restos de antiguas 
papeleras, etc.- que nadie se 
molesta en retirar. 

Eso sin olvidar otros proble
mas accesorios, pero no menos 
molestos, tales como que algu
nos quioscos no se retiren has
ta mucho después de pasada 
la temporada, o que los cables 
con los que se alimel\tan de 
energía eléctrica no sólo no 
estén enterrados, sino que ni 
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Gacetillas complutenses 
siquiera se retiran cuando se 
quitan los quioscos, dejándo
los colgando de cualquier 
manera. Así pues, trabajo no le 
va a faltar. 

Encuentro apropiado, asi
mismo, que las actuales placas 
de aluminio con los rótulos de 
las calles sean sustituidas por 
otras realizadas con materiales 
más nobles tales como la cerá
mica; eso mejorarla mucho el 
aspecto del casco antiguo. Y en 
cuanto al tema de la verbena 
de los Santos Niños, pues ya di 
mi opinión al respecto: Ni cal
vo, ni tres pelucas; ni supre
sión total de la misma, ni ins
talación de cachivaches meti
dos con calzador, sino simple
mente una pequeña verbena 
con casetas, chiringuitos y, 
como mucho, algún pequeño 
carrusel -recalco lo de peque
ño- destinado únicamente 
para los niños más pequeños. 
En la moderación está precisa
mente la clave del acierto. 

Ya que estamos hablando del 
casco antiguo aprovecho asi
mismo para terciar en una 
polémica que se ha planteado 
durante estas últimas sema
nas aunque, eso sí, advierto 
que sin la menor intención de 
tomar partido sino deseando 
hacer únicamente una aclara
ción que no por evidente deja 
de resultar necesaria: Al con
trario de lo que ocurre en mu
chas poblaciones españolas, 
en Alcalá el casco antiguo no 
es un barrio más, sino el cen
tro de la ciudad, y por lo tanto 
es utilizado y disfrutado, o 
padecido, no sólo por sus es
casos residentes, entre los 
cuales me cuento, sino por la 
práctica totalidad de la pobla -
ción de la ciudad. Por esta 
razón, y debido a esta servi
dumbre evidente, no resultaría 
lógico medirlo por el mismo 
rasero que el resto de los 
barrios, al igual que tampoco 
es cierto que los habitantes del 
mismo seamos unos privilegia
dos; antes bien, ocurre todo lo 
contrario. Por supuesto no es 
cuestión de buscar artificiales 
e inexistentes agravios compa
rativos, sino de actuar de una 
manera lógica y racional; el 
casco antiguo, como barrio en 
sí, debe ser tratado exacta
mente igual que cualquier otro 
de la ciudad, ni mejor o peor, 
pero el servicio que da a todos 
los alcalaínos y, no lo olvide
mos tampoco, también a los 
cada vez más numerosos visi
tantes, exige además un trata
miento individualizado que 
responda a sus necesidades 
propias y peculiares, no com
partidas por ninguna otra zona 
de la ciudad. No se trata de 

presuntos e inexistentes privi
legios, sino de puro sentido 
común, perfectamente compa
tible por supuesto con la nece
sidad de que absolutamente 
todos los barrios de Alcalá ten
gan sus necesidades cubier
tas. 

LA FUNDACIÓN 
COLEGIO DEL REY 
Bien, pues resulta que Pablo 

Sanz ya no es gerente de la 
Fundación Colegio del Rey; y 
de su gestión lo único que se 
puede decir es que ha sido 
mediocre, tan mediocre por 
cierto como las de sus antece
sores, hasta el punto que no se 
ha notado la menor diferencia 
entre la época de su gerencia y 
los meses anteriores durante 
los cuales este cargo estuvo 
vacante. 

Esto no quiere decir que la 
Fundación Colegio del Rey 
funcione bien, sino todo lo 
contrario. He insistido tantas 
veces en este tema que no voy 
a repetirlo de nuevo, salvo 
para recordar que este orga
nismo nos cuesta muy caro sin 
qué la ciudad saque práctica
mente nada a cambio. Resulta 
imprescindible una vez más 
plantearse su reforma en pro
fundidad e, incluso, su supre
sión, tema éste del que han 
hablado muchos de nuestros 
políticos sin que a la hora de la 
verdad se atrevieran a resolver 
el problema. 

Lo cierto es que la Funda
ción Colegio del Rey no puede 
seguir así, ya que su política 
(?) cultural es completamente 
ajena a los intereses de la ciu
dad y responde exclusivamen
te a las motivaciones y los gus
tos particulares de las perso
nas que forman parte de su 
plantilla, las cuales por cierto 
no son renovadas cuando tiene 
lugar un cambio en la gerencia 
y. huelga decirlo, siguen 
haciendo exactamente lo mis
mo sin dar cuentas a nadie y 
sin importarles en absoluto la 
opinión de los alcalaínos, que 
somos los que les pagarnos el 
sueldo. Y ya está bien. 

EL PARQUE 
DE ESPINILLOS 
Puesto que ya di hace algu

nas semanas mi opinión al 
respecto, no voy a insistir 
demasiado en ello; me parece 
sumamente peligroso que sea 
llevado a cabo el proyecto de la 
CAM de urbanizar la finca de 
Espinillos, por mucho que nos 
quieran dorar la píldora; todo 
parece indicar que de hacerlo 

resultaría perjudicial para 
nuestra ciudad, que además 
perdería una de sus mejores 
áreas naturales todavía con
servadas. 

Por esta razón me satisface 
que el alcalde, al que lógica
mente considero una autori
dad en la materia, manifieste 
una postura muy similar a la 
mia aunque mucho más do
cumentada; puesto que está 
más que comprobado que las 
actuaciones de la CAM en Al
calá, y en especial las de su 
consejero de Obras Públicas, 
han sido habitualmente nega
tivas para nuestra ciudad, lo 
lógico es oponerse a ellas con 
todas nuestras fuerzas ... Y por 
supuesto, dejando a la finca de 
Espinillos en paz. 

LOS REALOJOS 
Más de lo mismo. Mientras 

Ruiz Gallardón y Luis Eduardo 
Cortés se vuelcan de forma 
descarada en los municipios 
del sur de Madrid (véase lo del 
Metrosur, o el enterramiento 
de las vías en Getafe}, de Alca
lá tan sólo se acuerdan para 
enchufamos a los chabolistas 
que no quiere el no menos im
presentable Álvarez del Manza
no; ahora, por si fuera poco 
con lo que ya nos hemos traga
do, quieren mandarnos a otras 
treinta y tantas familias a 
Espartales, mientras otros 
ayuntamientos más avispados 
se libran del muerto en una 
clara prueba de que también 
aqui el que no llora no mama. 
Y al parecer, el ayuntamiento 
presidido por Manuel Peinado 
ha optado por tragar, exacta
mente igual que lo hizo la an
terior corporación de Bartolo
rné González por mucho que 
Jesús Dornínguez Picazo, en 
un alarde de cinismo, se dedi
que a criticar al equipo de go
bierno actual por haber hecho 
exactamente lo mismo que 
hicieron ellos tan sólo unos 
pocos meses antes. 

Y es que la cosa está clara: Si 
nuestros gobernantes no nos 
defienden, tendremos que 
hacerlo nosotros mismos. No 
soy partidario en modo alguno 
de este tipo de actitudes, pero 
por desgracia mucho me terno 
que no nos dejan optar por 
ninguna otra. 

Y en cuanto al terna de las 
indemnizaciones del aparca
miento de la calle Corinto, 
cambiando ya de tema, vuelvo 
a insistir en lo mismo: Que 
sean los responsables, con 
nombres y apellidos, quienes 
carguen con ellas, y no la ciu
dad o, lo que es lo mismo, 
todos los alcalaínos. Quien la 
hace, que la pague. 

José Carlos C.ANALDA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .•.....•.•...•.......•......•..•..•.................•.•.•.....•.......... 91 888 15 21 
Cruz Roja .•.•.•••............•..........•.........•.................. 91 881 40 03 J 91 883 60 63 
Seguridad Social •.......•.•.•...•.•....•.....••....•.•..•..•.........•....••............. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .........................••..•.•............ 061 
Centro Municipal de Salud ..........•...........•.........•...•.•..•....•.•......• 91 888 54 91 
Policía Nacional ...•.....•...•.•...•..•.......•..........•....•........................•..........•....... 091 
Policía Municipal ...............•.....•..............•...............•......•...•.......•..•............. 092 
Guardia Civll ....•..........•...........•.................•....................•.........•.•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .......•.........................•...•.....•..........• 062 
Bomberos ..•.••...•...•.....•.....•...•...........•....•.•.....•.....••..••...•...•.•........ 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ••...................••..•....•...•.•..........•...••....... 085 
Protección Civil ...•.•...•.•.........•..•....•...........•........•.•..•.•.••....•••......• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..................................•......•..•....•........•.•..••...••.•.•.•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ....•....•......•..•.•..•....•........•...•..•..... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .................................•....•..........•........................•..•..•....•.... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .......•...•.•...........•..............•...••.•.•....•............. 91 888 00 21 
Continental Auto .•..........•................••..................••.....•........•...... 91 888 16 22 
Cementerio ....•.............•.•.......................•....•....•....•.....•.••............. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..........•...•......•....•.........•••.....•.....•.•........•........ 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos .••.....•...•....•..............•...•........................•... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .•.........•..••......•.•.............•..••..........•.. 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I • ...•.....•.•..............•..•........................ 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ......•.....•..•.•......•.................................•....... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal .............•...............•.•....•.•.............. 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....•.•.......•......•........•.•....•..••.....•..•••..•........ 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .....•.....•....•.•...........•..•.••..•.•...•. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •.•...•....•.....•....•.........•••...••..............• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..•..•.•......•........••.......•.....•..........•.•..•....•.. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•......•.....•.••.•............................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •..•......•......•.•.....•...•.•...•..•.••..•.....•.•. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ............................•...........•. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ...••.•. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ......•....•........•••.........•...•....••....•...•... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ..•.•.•.....................••..•.••..•••..•....•...•......... 91 882 24 97 
OMIC ..........••......•.•.•.•..................•......••..•....••........••...•.•..•.........•... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .•...•...•...........•••......••..•.....•..............•.....•.. 91 880 65 36 
Obispado ..•.•.••.•.•.••••..•.•..•..•.•...•.....•.••.......••...•.........•.....•.... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...•.•...•..•...........•.•.....•..•.................•..•..•......... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) .•....•.................••..•....•....... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .....•••..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ••....•..•......•.....•...•..•...•.•..••...•...•.......•..••.•......•.• 9188293 37 
Centro de Documentación ..•....•......•.•••.•••.....•.............•.••..........• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .••...•...•..•.......•......•..................•.•..•..•........• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•.•.•.•.......•...•........••..•.......•. 91 885 40 00 
Haclenda •..............•......•..•••..•.•.........•..•.....••...........•.•.....•.....•.•••... 91 8804012 
Registro de la Propiedad ..•...................•....•...••. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..•......•.........•....•....•..•.......•.........••..•....•.•.......•.•. 918885618 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .....•.•......•...... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .•............... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..•.•.........•...•.•...•.•..•...•.•...... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......•..•........••...•....•..••.•...•.• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•....•..•.••..•....••..•..•...•.. 91 888 36 47 

. ~ RESIDENCll 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS . 
Habitaciones dobles y sencilla con ba:ño incorporado, 

Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, BiblÍ.oteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 1949126 26 12 - 26 7131 - e/ 111'9111• ..,,.rn, 511 
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Carmen Moreno, presidenta del combé de IBl/ltlsa del avuntamiento: •1ste 
avuntamienta 
•llastante 

tercermundista 

"los turnos de trabaio por la tarde en 
la casa consistorial se quitaron porque 
no había afluencia de público •muchas 

serviciar 
La presidenta del comité de empresa y de la junta de personal del ayuntamiento, Carmen Moreno, res
pondió a las declaraciones efectuadas por el concejal de Personal, el socialista Jualián González del 
Cerro, sobre su intención de crear tumos de trabajo por la tarde en el ayuntamiento : "En esta insti
tución se trabaja por las tardes, no así en la casa consistorial. Hay varios servicios municipales que 
trabajan por la tarde, cosa que no ocurre en el edificio central porque hace años se decidió quitar esos 
turnos, ya que no había afluencia de público. No es nada nuevo que los trabajadores de la casa con
sistorial hayamos trabajado por la tarde. Yo entré hace trece años y estuve los cuatro primeros años 
trabajando por la tarde y los sábados por la mañana hasta que se suprimieron estos tumos en 1990". 

•Las politicas 
se pegan 

llostias en 
la cara de las 
fUncia•rias• 

Carmen Moreno recordó que 
los servicios de la casa consis
torial que tuvieron turnos de 
tarde fueron los de registro, 
cementerio y el área de rentas: 
"Los servicios de mantenimien
to, y no tengo que hablar de 
Policía Local, de la Ciudad 
Deportiva, o de la Fundación 
Colegio del Rey, trabajan por 
las tardes e incluso sábados y 
domingos. Los trabajadores 
estamos por mejorar los servi
cios municipales. Es cierto que 
este ayuntamiento es bastante 

· tercermundista en muchos ser
vicios, pero pensamos que se 
tienen que dar una serie de 
condiciones porque tampoco 
hay que abrir por las tardes el 
ayuntamiento sin una serie de 
dotaciones o de medios. Para 
hacer el ridículo es mejor no 
abrir el ayuntamiento". 

Carmen Moreno puso el 
ejemplo del servicio de informa
ción O 10 y de centralita telefó
nica del ayuntamiento: "El 010, 
cuyos funcionarios trabajan 
por la tarde y están en la casa 
consistorial, no está dando una 
buena imagen del ayuntamien
to, y no porque los funcionarios 
no estén dando una buena 
información. El problema es 
que hay una centralita telefóni
ca manual de 24 lineas y cuan
do estás hablando con uno 
están otros 23 esperando. Lla
mar por teléfono al ayunta
miento es una odisea y eso no 
es culpa de los funcionarios. 
Tenemos una centralita deci
monónica de esas de la clavija". 

"'~:·-...·~ 
• •. ltttij••t"1- .... 

que sí es un tema que se está 
utilizando políticamente por
que los políticos se pegan las 
hostias en la cara de los funcio
narios". 

Carmen Moreno, presidenta del comité de empresa del ayuntamiento 

"No nos negamos a nada pero 
para que haya turnos de tarde 
en la casa consitorial pondre
mos una serie de condiciones 
desde el conocimiento que 
tenemos de la plantilla que 
muchas veces no tienen los 
políticos, y éstos menos, ya que 
acaban de llegar". dijo Carmen 
Moreno y añadió que "no sirve 
de nada tener a un trabajador 
intentando cobrar los impues
tos si por las tardes no funcio
na el centro de proceso de 
datos o no está abierta la caja, 
etc. Lo que no se puede hacer 
es abrir una casa consistorial 
para hacer el indio". 

La presidenta del comité de 
de la junta de personal dí jo que 
"los representantes sindicales 
estamos dispuestos a estudiar 
la propuesta del concejal de 
Personal. El problema es que 
los políticos no tienen memoria 

Nuevo Ibiza Stella 1.4. 

histórica. Fue el comité de 
empresa el que impulsó los tur
nos en el parque municipal de 
servicios porque entendíamos 
que no se podía cerrar a las 
tres de la tarde. No es un tema 
nuevo que nos asuste. Parece 

El ayuntamiento con todos 
sus organismos autónomos tie
ne aproximadamente 1.000 
empleados. 

Por fin una noticia agradable. 
¿Te mueres de ganas de conducir el nuevo 
Seat Ibiza? 
¿De disfrutar de todo su equipamiento? 

Pues ahora tienes un Seat Ibiza 
Stella 1.4 con autoclima, radiocassette 
con 4 altavoces, dirección asistida, 
elevalunas eléctricos, cierre centralizado 
con control remoto, interruptor de bloqueo 
y desbloqueo de puertas ... 

Ven, lo pruebas y si te gusta te lo llevas, 
y sólo cuesta 1.590.000 ptas. 
Y no lo pagas hasta el 2.000. 

Y no pagues 
hasta el 2.000 SEFIT 

:::::=.::.-.::--~...::i:===.:::-u.;..----,----

Por 1.590.000 ptaS./9.ss6,o9EuRos. 
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Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 
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Después de dos años, todavía no existe un paquete turísUco 

las Cámaras de Comercio 
impulsarán el Camino de la Lengua 
Los promotores del 'Camino de la Lengua Castellana' -que se inicia en los monas
terios de Suso y Yuso en San Millán de la Cogolla, en La Rioja, y continúa~por el 
monasterio de Santo Domingo de Silos en Burgos, Valladolid, Salamanca, Avila y 
Alcalá de Henares- se reunieron de nuevo en la ciudad complutense, el pasado 15 
de septiembre, para tratar de seguir avanzando en este ambicioso proyecto para el 
que incluso pretenden solicitar el titulo de Patrimonio de la Humanidad. 

Aunque la iniciativa se puso cadas, que intentarán concre- cada uno de los hitos. El cate
en marcha va ya para dos tar los aspectos comercial y drátjco de Filología Hispánica 
años, en diciembre de 1997, turístico de la idea. Es posible de la UA Carlos Alvar ha sido 
todavía no se pueden dar que para el 2000, según ade- designado comisario de esta 
cifras de visitantes puesto que lantó Domingo Rivera, director exposición, que cuenta con el 
hasta la fecha no se ha logra- general de Cultura del Gobier- compromiso de financiación 
do ofertar un paquete turístico no de La Rioja, las agencias de de la Dirección General de 
del 'Camino de la Lengua' viajes, no sólo de España sino Cooperación y Comunicación 
como tal. En este sentido, se también del extranjero, ya Cultural del Ministerio de 
ha dado un importante paso estén en disposición de ofrecer Educación y Cultura. Alvar 
gracias a la colaboración de a sus clientes una ruta pro- tendrá que concretar su pro
las Cámaras de Comercio de gramada que recorra los más puesta para que sea aprobada 
las diferentes ciudades impli- destacados hitos de la lengua por la Fundación 'Camino de 

castellana. Hasta entonces, el la Lengua', que ya ha ultima
que quiera visitar el Camino do y remitido sus estatutos al 
de la Lengua tendrá que ministerio correspondiente 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.S.D. 

hacerlo por su cuenta. para pasar a formar parte del 
Una alternativa será visitar Registro Nacional de Funda

la exposición itinerante que se clones. 
quiere montar para el próximo No se ha concretado todavía 
año y que mostrará por Espa- dónde estará la sede central, 
ña, lberoamérica y otros paí- aunque sí se ha acordado que 
ses, lo más significativo de habrá sedes en todos los hitos 

Cada hito 
aportará, 

para empezar, 
2 millones 
de pesetas 

del camino para conseguir efi
cacia operativa. 

En la reunión del pasado día 
15 -la decimotercera desde 
que se habló por vez primera 
del 'Camino de la Lengua'- se 
fijaron las aportaciones eco
nómicas. Se constituirá un 
fondo inicial, al que están 
obligadas por ley las fundacio
nes, de 1.400.000 pesetas, y 
para empezar a funcionar 
cada hito se ha comprometido 
a aportar 2 millones de pese
tas. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.L.J. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención mtegral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

_..._ - • Hilo musical opcional 
- Profesionales con más de 17 años de experiencia 

en la atención a nuestros mayores. 

PUERTA de Madrid 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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"lo único que ha hecho Suárez Machota •os 
11f811Unta111os 

ha sido colocar en el avuntamiento a sus afiliados" 

El PP alirma que IU controla el 
avuntamiento con comisarios 
políticos del PCE 

cual va a ser 
el primer 

conceJaldel 
llOlllernoen 

pasarse al GILª 
El PP lanza un nuevo ataque a m. Las declaraciones efectuadas por Suárez Machota en 
PUERTA DE MADRID manifestando que el PP dice memeces y majaderías han abierto 
la caja de los truenos en el grupo de concejales del PP, unido al anuncio de estudiar la 
interposición de una querella por las declaraciones efectuadas por Jesús Domínguez 
Picazo en PUERTA DE MADRID sobre los realojos en Espartales Sur. El PP denuncia que 
el ayuntamiento está dirigido por m con comisarios políticos del PCE y que Suárez 
Machota ha puesto en diversas puestos de confianza política a varios afiliados de m. 

todavía de en qué consiste la 
democracia, de cómo está for
mado un ayuntamiento y para 
qué sirven las elecciones. Si 
hay comicios cada cuatro años 
es para que no haya que poner 
en el ayuntamiento comisarios 
políticos que sin haber sido 
votados son los que dirigen la 
gestión". 

Jesús Domínguez manifestó: 
'Todavía no sabemos cuál es la 
función que tiene Luis Suárez 
Machota en este ayuntamiento. 
Ahora hemos descubierto una, 
que se dedica a los víajes. Ya ha 
estado en Talence. El señor 
Suárez Machota tendría que 
haber tenido la delicadeza de 
dimitir una vez que llevó a su 
partido político al fracaso elec
toral al que lo llevó. Y, sin 
embargo, parece el alcalde de 
Alcalá. Le vemos al lado de 
Manuel Peinado en todos los 
sitios". 

Dominguez añadió: "El PP va 
a hacer la oposición que crea 
digna para Alcalá, una oposi
ción digna y constructiva. No 
nos vamos a dedicar a criticar 
las sandeces de Suárez Macho
ta sobre cómo debe hacer opo
sición el PP, pero no dejaremos 
de criticar que cuatro conceja
les de una formación política 
que prácticamente está desa
parecida sean los que estén 
controlando el ayuntamiento a 
través de comisarios políticos. 
Esto es volver prácticamente al 
pasado. En cada concejalía 
existe el comisario político de 
IU o del PCE para controlar la 
gestión de los concejales dele
gados y, lo que es peor, de los 
funcionarios municipales". 

Marta Viñuelas dijo: "Luis 
Suárez considera que estamos 
haciendo una oposición basada 
en las majaderías, pero es que 
a lo mejor no somos tan 'listos' 
como él, que a lo que ha venido 
al ayuntamiento ha sido a colo
car a todos sus compañeros afi
liados. Eso se demuestra con la 
destitución de Pablo Sanz como 
gerente de la Fundación Cole
gio del Rey para sustituirlo por 
un afiliado de IU. Lo que no le 
ha quedado claro a Suárez 
Machota es que él está gober
nando y lo que tiene que hacer 
es presentar proyectos. En cua
tro meses no ha presentado ni 
un solo proyecto de nada y lo 
único que ha hecho ha sido la 
labor de oposición que ha veni
do realizando siempre IU. En lo 
único que ha trabajado Suárez 
Machota ha s ido para colocar a 
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sus afiliados en el ayuntamien
to. Ya ha empezado a hacerlo y 
parece ser que trae una lista 
larga por lo que se nos dice en 
las comisiones. Respecto a la 
política de personal municipal 
no vemos transparencia en la 
adjudicación de los distintos 
puestos de trabajo que han 
quedado vacantes". 

Jesús Dominguez Picazo se 
preguntó por el futuro del 
ayuntamiento: "No sabemos si 
va a continuar donde está o si 
por el contrario se va a trasla
dar la dirección del ayunta
miento a la calle Mayor, a la 
sede del PCE, que parece ser 
que es el sector que domina en 
el gobierno. No sabemos si 
Suárez Machota se va a inte-

grar en el PSOE porque siem
pre va presumiendo que nunca 
ha pertenecido al PCE. Lo que 
nosotros nos preguntamos es 
cuál va a ser el primer miembro 
del gobierno municipal en 
pasarse al GIL". 

Elisa de Francisco afirmó: 
"Un caso muy claro de 'coloca
dos' de ru en el ayuntamiento 
es el de Félix Núñez, que ahora 
es colaborador de la concejalía 
de Ciudad Saludable. Nosotros 
preguntamos al concejal Salva
dor Guardiá y nos dijo que por 
qué no va a colaborar Félix 
Núñez, que puede hacerlo 
como cualquier ciudadano. Y 
nos dijo también que como él 
podría haber veinte más. Este 
hombre no se ha enterado 

Marta Viñuelas dijo que "con 
tantos asesores y colaborado
res que quieren poner en el 
ayuntamiento, no sé qué van a 
hacer los concejales del gobier
no. Por tanto, no sabemos 
cómo se va a justificar el sueldo 
que cobran". 

Elisa de Francisco añadió: 
"Encima Suárez Machota habla 
de que nosotros decimos 
memeces. Aqui el único memo 
es él porque es un vícealcalde 
que gana 250.000 pesetas lim
pias al mes, que no tiene nin
guna competencia y encima tie
ne dos asesores para él solo". 

Domínguez Picaza se raunca en que el gobierno municipal 
ha pactado con la CAM el aceptar los realoios a cambio de inversión 

"El gobierno municipal ha 
tergiversado mis declaraciones" 
El concejal del PP en el ayuntamiento de Alcalá Jesús Domínguez Picazo se ratificó en sus 
declaraciones una vez conocida la intención del gobierno municipal complutense de estu
diar interponer contra él una querella por declarar que habrá realojos en Espartarles por
que la CAM renunciará a los 350 millones de pesetas que le corresponden de beneficio en 
el consorcio urbanístico, a cambio de que el ayuntamiento acepte los realojos. Puesto que 
hay documentos en los que el Instituto de la Vivienda de Madrid (IVIMA) se reserva 36 
viviendas de su promoción en Espartales para realojar a población marginal, la CAM renun
ciaría a casi 10 millones de pesetas por cada familia realojada. "El PSOE e IU han tergi
versado lo que yo he dicho en PUERTA DE MADRID. Yo no he dicho que esto sea un caso 
de corrupción, yo no he sugerido que ellos se van a quedar el dinero. Esos 350 millones 
irán a parar a la ciudad en inversión y eso lo dejé muy claro en mis declaraciones". 

Jesús Dominguez aseguró 
que "está muy claro lo que yo 
digo y es que por el hecho de 
aceptar los realojos, esos 350 
millones de pesetas que le 
corresponden a la comunidad 
de Madrid en el consorcio urba
nístico se reinvertirán en Alca
lá. El equipo de gobierno ha tra
tado de tergivesar mis manifes
taciones. Yo no les acuso de 
corrupción, ni de que se vayan 
a embolsar los 350 millones a 
su cuenta particular, sino que 

se acometerán con ellos inver
siones en Alcalá, pero a cambio 
de ellos la ciudad tendrá que 
asumir una nueva cuota de 
solidaridad". 

El concejal del PP añadió que 
"eso políticamente supone dejar 
vendida a la ciudad de Alcalá y 
a su corporación municipal que 
por unanimidad asumió que su 
cuota de solidaridad había que
dado completa, que Alcalá a lo 
largo de los últimos veinte años 
ya ha cubierto suficientemente 

esa cuota y que hay 174 muni
cipios más en toda la región que 
tienen que llegar a esa cuota de 
solidaridad que ha asumido 
Alcalá". Dominguez afirmó que 
"ese porcentaje de realojos que 
pueden venir a Espartales no 
víenen con un programa de 
inserción social que garantice 
que esa zona no va a ser pro
blemática. Pero además esto 
tampoco garantiza que no vaya 
a haber más realojos en cual
quier otro barrio de Alcalá". 

PUERTA de Madrid 



la tachada de la calle Imagen sólo se ha tapado para que no se vea 

El gobierno municipal quiere que la CAM 
abra la casa de Cervantes urgentemente 
El gobierno municipal considera prioritario que la comunidad de Madrid abra urgentemente 
la casa de Cervantes. Según el concejal de Turismo en el ayuntamiento complutense, Fran
cisco Calles (IU), la apertura del museo casa natal del escritor es algo prioritario puesto que 
hasta que fue cerrada por obras, y de esto hace más de un año, según las cuentas del con
cejal de Turismo, era el museo regional con mayor número de visitas. Aparentemen~e las 
obras de la casa de Cervantes están concluidas a la espera de ver qué tipo de solucion se 
toma con la polémica fachada de la calle Imagen que forma parte de la ampliación del museo. 

El concejal de Turismo, 
Francisco Calles, dijo que "en 
vez de proyectar un parador 
de turismo, algo que Alcalá ya 
viene reivindicando desde 
hace mucho tiempo, o de 
construir un gran parque en 
El Soto del Espinillo, lo que 
tiene que hacer la comunidad 
de Madrid es solucionar los 
asuntos más cotidianos". 
Calles afirmó que "la CAM te 
sale un día con el parador de 
turismo como si hubiera des
cubierto la pólvora. Al día 
siguiente te sale con el parque 
del Henares tan impresionan
te que va a hacernos. Sin 
embargo yo le diría a la CAM 
que lograra agilizar los temas 
más cotidianos de Alcalá, 
como puede ser la apertura de 
la casa de Cervantes". 

El edil de IU manifestó que 
"el museo casa natal lleva un 
año cerrado y no parecen 
tener prisa por abrirlo cuando 
el mayor número de turistas 
que visitan Alcalá vienen a la 
casa del escritor. Llevan un 
año encontrándosela cerrada 
y se llevan un chasco impor
tante, aunque luego visitan 
otras cosas y se van tan con
tentos". 

Calles aseguró que "con res
pecto a la casa de Cervantes 
hemos intentado por todos los 
medios que se abra. Cuando 
visitó la consejera de Cultura 
nuestra ciudad, y cuando vino 
el director general de Patrimo
nio les pedimos que intenta
ran abrirla el 9 de octubre. Va 
a ser muy dificil porque pare
ce ser que no tienen personal 
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suficiente este año. Vamos a 
intentar presionar todo lo que 
podamos para conseguirlo y 
que la casa de Cervantes esté 
abierta. Sabemos que lo de la 
fachada de la calle Imagen es 
un problema". 

El concejal afirmó que "des
pués de toda la polémica que 
hubo, lo único que han hecho 
con la fachada ha sido poner 
una lona. A mi no me importa
ría que de momento se queda
ra la casa pero que la casa la 
abrieran ya. Por dentro está 
totalmente terminada". 

Calles aseguró que la idea 
del nuevo equipo de gobierno 
es que la fachada de la calle 
Imagen recupere su aspecto 
original y que por tanto desa
parezcan los vestigios de la 
polémica restauración: "Para 
que la fachada se quede como 
está actualmente, con una 
restauración que ha servido 
para que haya muchas protes
tas, prefiero que siga la lona 

pero que inmediatamente se 
pongan a trabajar para que 
recupere el aspecto que tenia". 

Abrir también 
el corral de comedias 
y dotar de piezas 
al museo arqueológico 
Otro objetivo del concejal de 

Turismo es que la comunidad 
de Madrid abra · también el 
corral de comedias, así como 
que dote al museo arqueológi
co de piezas y objetos: "Se 
conoce que para la comunidad 
no deben ser importantes 
estas cuestiones, pero lo cierto 
es que para el turismo en 
Alcalá es fundamental que la 
casa de Cervantes y el corral 
de comedias estén abiertos y 
puedan ser visitados, así como 
que el museo arqueológico 
tenga piezas y objetos expues
tos. En cambio te vienen con
tando proyectos tan rimbom
bantes como el del parador de 
turismo y el del parque del 
Henares. Yo no digo que esto 
no sea importante pero creo 
que hay otras prioridades", 
manifestó Calles que recordó 
que "otra cosa que la comuni
dad de Madrid tiene durmien
do el sueño de los justos es el 
parque etnoarqueológico 'Rei
na Sofia' y de eso no hablan, 
como tampoco hablan del 
Centro de Empresas de Inno
vación, que está proyectado en 
La Garena, o el Parque Cientí
fico Tecnológico que está pro
yectado en el campus de la 
universidad". 
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Aunque el principal aspirante a la presidencia del PP alcalaíno es Bartolomé González, se dice que Luis Vargas podría decidir disputársela 

El secretaño 1enenl as111n 11e el ••ielill es 111 G11zález recupere ll 1lcaldía deltrl de Clllln ain 

Bartolomé González aspira a 
renovar la presidencia local del PP 
Jesús Domínguez Picaza admhe 111 "1111 ru1111res de que tambl6a se •••de 1reseatar lUls ll'llS" 
El Partido Popular de Alcalá inició la pasada semana un proceso de actualización de su dirección local 
de cara al congreso regional que se celebrará los días 9 y 10 de octubre, y sobre todo para preparar 
las elecciones generales de abril del año 2000. Pero también la intención del PP. según explicó su 
secretarlo general, Jesús Domínguez Picazo, "es desarrollar el trabajo para que Bartolomé González 
.vuelva a ser alcalde dentro de cuatro años, en el año 2003, en que habrá elecciones municipales". Por 
otra parte, después de abril del año 2000 la presidencia regional convocará elecciones a la presiden
cia local y Bartolomé González ha anunciado su intención de presentarse a las mismas para ser ree
legido. Además, según Domínguez Picazo, "existe el rumor dentro del partido de que también se pre
sentará a estas elecciones internas nuestro compañero en el grupo de concejales Luis Vargas". 

El primer paso que ha dado el 
Partido Popular de Alcalá ha 
sido actualizar su comité ejecu
tivo local . Jesús Domínguez 
Picazo aclaró: "En vistas a la 
convocatoria de asamblea gene
ral para la elección del nuevo 
comité ejecutivo, que puede 
demorarse más allá de las elec
ciones generales del mes de 
abril, y dada la necesidad de que 
la dirección del partido en Alca
lá vaya trabajando a fin de que 
Bartolomé González vuelva a ser 
alcalde dentro de cuatro años 
con esa mayoría suficiente, 
hemos considerado necesario 
actualizar la dirección del parti
do. "Lo que hemos hecho en esta 
renovación del comité ejecutivo 
ha sido cubrir las bajas que se 
habían producido". De esta for
ma se han integrado en la direc
ción local del PP Alberto de la 
Torre Ortego, vocal en el distrito 
Centro; Fernando Sancho Lizca
no, que iba en el puesto número 
14 en las anteriores elecciones 
municipales; Manuel Cadórniga 
Besteiro, que será vocal en el 
distrito IV; Rosa Moreno Peral; el 
exconcejal Pedro Escribano 
Toledano, que será vocal en el 
distrito VI, y Marta Viñuelas, 
concejal y portavoz adjunta. 

Jesús Domínguez Picazo ex
plicó: "Según el articulo 22 de 
nuestro reglamento, han entra
do en la dirección varias perso
nas de reconocido prestigio en la 
ciudad, como son Gerardo Aza
ñedo, que llegó al PP hace tres 
años desde el CDS por el que fue 
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Jesús Domínguez Picazo, secretario general del PP en Alcalá 

portavoz y cabeza de lista; Jesús 
Calvo, director del centro peni
tenciario Madrid 2 , del que hay 
que reconocer que de centros 
oficiales es de las pocas perso
nas que manifestó públicamente 
el apoyo a la candidatura de 
Bartolomé González, y Beatriz 
Díaz Manzanares, exconcejal de 
Urbanismo, también con un 
gran prestigio en Alcalá". 

Mayor protagonismo del 
comité ejecutivo local 
"Nuestra intención -dijo Pica

zo- es que el nuevo comité eje
cutivo local se reúna a princi
pios del mes de octubre y fije lo 
que va a ser la linea política de 

trabajo. Desde esa perspectiva, 
la dirección organizará las comi
siones y en definitiva se pondrá 
a trabajar de cara a que el año 
2003 Bartolomé González vuelva 
a ser alcalde. Es un comité que, 
con el partido en la oposición 
municipal, va a tener un mayor 
protagonismo". 

El nuevo comité lo sigue presi
diendo Bartolomé González, con 
Jesús Domínguez como número 
dos en la dirección al ser el se
cretario general: "Una vez trans
currido el congreso regional, la 
presidencia convoca asambleas 
locales o de distrito. Es nuestra 
presidencia regional la que fija 
la fecha de estas elecciones". 

El congreso regional del PP 

será los dias 9 y 1 O de octubre y 
el PP de Alcalá tiene muy claro 
a quién apoyar para la presiden
cia regional: "El PP de Alcalá 
siempre ha estado con Pio Gar
cía Escudero. Estamos de acuer
do con su linea directiva, avala
mos su gestión y nos decanta
mos por su continuidad . Es la 
linea de José Maria Aznar y la 
que llevó al PP al gobierno de la 
nación y de la CAM y, por tanto, 
la linea del éxito de nuestro par
tido en las últimas confrontacio
nes electorales". 

Así pues, el presidente regio
nal convocará la asamblea local, 
pero no cree que esto ocurra 
antes de las elecciones generales 
del mes de abril: "Hay que tener 
en cuenta que las elecciones 
generales son muy importantes 
y no es conveniente abrir un 
proceso electivo dentro del parti
do antes de las mismas". 

Bartolomé González · 
intentará renovar 
su cargo de presidente 
Jesús Domínguez Picazo dijo 

que Bartolomé González ya ha 
manifestado su intención de 
presentarse a la reelección como 
presidente local del PP: "Él nos 
ha dicho que quiere continu.ar, 
si los afiliados le dan su confian
za. Va a ser candidato y espera
mos que lo sea con vistas a lo 
que va a ser el futuro de la ciu
dad y a mantener la linea del PP. 
También hay rumores de que 
podría presentarse a las eleccio
nes a la presidencia Luis Vargas. 
Nosotros pensamos que es bue
no que los afiliados tengan op
ciones diferentes para elegir. En 
las últimas elecciones a la presi
dencia hubo dos listas y Bartolo
mé González obtuvo el 80 por 
ciento de los votos de los afilia
dos. Luis Vargas es militante del 
PP y tiene derecho. Además es 
compañero en el grupo de con
cejales y está realizando como 
tal una labor excelente". 

El secretario general del PP 
finalizó: "De todos modos, es 
notorio que en la actualidad el 
PP tiene un líder carismático 
que es Bartolomé González, un 
líder que ha sido capaz de llevar 
al partido en Alcalá a cotas 
impensables". 

PUERTA de Madrid 



ase1ura 1ue él también 
c1noce los mmores 
1ue1e1onen 
cama candidata 

Vargas anuncia 
auenodene 
intención de 
presentarse a 
la presidencia 
delPP 

El concejal del Partido 
Popular, Luis Vargas, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que no tiene 
intención de presentarse 
a la presidencia del Parti
do Popular. Vargas explicó 
que sus prioridades en la 
actualidad están en su 
despacho profesional. El 
edil se dedica a la aboga
cía y que aunque ha reci
bido propuestas para 
presentarse como candi
dato a la presidencia del 
PP no tiene intención de 
hacerlo. 

Vargas comentó que "en 
efecto hay rumores de que 
me voy presentar mi can
didatura pero no tengo 
intención". Todo surgió 
después de los resultados 
electorales del 13 de 
junio. Según Vargas, 
cuando Bartolomé Gonzá
lez dijo en un primer 
momento que se retiraba 
de la política, hubo com
pañeros y amigos que le 
dijeron que él podría ser 
presidente del PP en Alca
lá. Sin embargo, aquellos 
fueron momentos en los 
que los ánimos estaban 
muy bajos en el PP y des
pués de recapacitar Bar
tolomé González ha anun
ciado su intención de 
presentarse a la reelec
ción. 
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Mana Viíiuelas le califtca come ·e1 conceial mudo' parque no habla de sus urov 

"A Francisco Calles le viene ?~~ 
grande la conceialía de Turismo 
La concejal del Partido Popular, Marta Viñuelas, manifestó que las declaraciones efec
tuadas en PUERTA DE MADRID por el edil de Turismo, Francisco Calles, "demuestran 
su falta de competencia de este concejal al frente de la concejalía de Turismo". Viñue
las afirmó que "a Calles le viene grande la concejalía y lo que está haciendo es tratar de 
justificarse por su falta de proyectos durante estos cuatro meses que lleva al frente de 
la concejalía y en los que ha debido estar de vacaciones". La concejal del PP aseguró que 
"Calles está pasando estos cuatro llorando como una plañidera. Mi consejo es que no 
llore tanto y si la concejalía le viene grande lo mejor que puede hacer es dimitir". 

Marta Viñuelas explicó que 
"cuando Francisco Calles ha 
llegado al gobierno municipal 
se ha encontrado la conceja
lía de Turismo ya creada. Esa 
concejalía, se lo recuerdo, la 
creó el Partido Popular. Calles 
se ha encontrado con un 
excelente equipo humano y 
en un momento en el que no 
hace falta más que aprove
char y relanzar todo lo que se 
ha hecho durante estos cua
tro años" . 

Sin embargo Viñuelas ase
guró que "en las comisiones 
informativas, Calles no tiene 
ni un sólo proyecto para esta 
ciudad. Es un concejal mudo 
en las comisiones y de lo poco 
que nos enteramos es a tra
vés de vosotros por las decla
raciones que hace. Lo que 
sabemos es que los proyectos 
que tiene no son más que 
hacer lo mismo que ya hemos 
hecho nosotros en los últimos 
cuatro años, lo que me pare
ce estupendo porque debe 
considerar entonces que se 
trata de proyectos buenos". 

Para la concejal del PP, que 
dirigió en los últimos cuatro 
años el área municipal de 
turismo, la base de un nuevo 
gobierno es traer proyectos 
nuevos: "Francisco Calles no 
los ha traído. Lo que le pasa a 
este gobierno es que no se 
han dado cuenta de que tie
nen la responsabilidad de 
gestionar, de gobernar. Toda
vía siguen con la idea de que 

son oposición". 
Marta Viñuelas manifestó 

que "no está legitimado este 
señor para hablar de deuda 
desde el momento en que este 
equipo de gobierno se ha gas
tado un millón de pesetas 
para comprar entradas de un 
concierto organizado por una 
entidad privada, y cuando se 
ha preguntado en las comi
siones correspondientes que 
cómo van a pagar eso y de 
dónde lo van a sacar, te con
testan que no lo saben por
que tienen que hacer unas 
modificaciones de crédito". 

La concejal del PP expuso 
que su preocupación es que 
con respecto al turismo Alca
lá vuelva a lo que era hace 
cuatro años: 'Todo lo que se 
ha trabajado durante este 
tiempo después de haber 
conseguido ser patrimonio de 
la humanidad, hay que renta
bilizarlo y no se puede destro
zarlo de un plumazo. Lo que 
hay que hacer es trabajar y 
no quedarse en denuncias 
tontas". 

Cuatro meses 
de vacaciones 

Para Marta Viñuelas el 
actual gobierno municipal 
"lleva cuatro meses de vaca
ciones. Dijeron que verúan al 
ayuntamiento con un progra
ma y lo que teman que haber 
hecho era haber elaborado 

"Lleva estos 
cuatro meses 

llorando 
como una 
plañidera" 

•Para 
Viñuelas las 

declaraciones 
de Calles en 
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MADRID 
"demuestran 
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competencia 
al frente de 

Turismo" 

las pautas y las herramientas 
correspondientes para elabo
rar ese programa. Espere
mos, de ahora en adelante, 
que se pongan las manos a la 
obra, y podamos tener un 
desarrollo desde el punto de 
vista turistico corno corres
ponde a Alcalá y desde la 
base que el PP dejó". 

La concejal del PP aseguró 
que desconoce de dónde sale 
la deuda de 50 millones de 
pesetas de la que habla el edil 
de Turismo: "Eso me lo ten
dria que explicar porque yo 
no sé de donde le salen. Con 
respecto a lo de los tres millo
nes de pesetas en comidas, 
tengo que puntualizar que se 
trata de comidas celebradas 
durante los cuatro años de 
gobierno y de las cuales han 
disfrutado todos los grupos 
políticos del ayuntamiento. 
Siempre han sido comidas de 
puro protocolo y en ellas tam
bién estaban el PSOE e IU". 
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"Este gobierno rescata el método de la depuración política" 

Bartolomé González llama cínico 
a Peinado por renrobarle 
""Para mí ha perdido toda credlbllldad. como alcalde v como persona" 
La corporación municipal com p lutense acordó reprobar a los concej ales del pp Bartolomé 
González Y Gust avo Severién por sus actuaciones relacionadas con el crédito de 1.500 millo
nes d e peset as pedido por el ayuntamiento para el pago de la deuda a URBASER y por el pago 
del alquiler d e ~a carpa que s e puso en la plaza de los Santos Niños para la ceremonia de 
t oma de posesion del n uevo obispo. Ha s ido una reprobación que, por original, ha llamado la 
atención en el Partido Popular. Bartolomé González manifestó: "Es la primera vez en la his
t oria que ~e reprueba a un concejal de la oposición y a nosotros nos reprueban a pares. Lo 
que le diría al gobierno In:unicipal es que ya se ha pasado el verano, ya se han acabado las 
vacacion es y lo que t endría que hacer el gobierno es ponerse a trabajar". 

González le pidió al gobierno 
municipal formado por el 
PSOE e IU "que deje de mirar 
al pasado, que están gober
nando. A ver si dejan de hacer 
oposición, porque parece que 
no han asumido la responsa
bilidad que les corresponde. 
Lo que tienen que hacer, como 
dice Luis Suárez, es dejarse de 
memeces y tonterías y ponerse 
a gobernar". 
• Para el portavoz del PP. "lo 

único que ha hecho hasta 
ahora el gobierno municipal 
ha sido depurar al personal 
del ayuntamiento. Tenemos el 

· caso de Pablo Sanz, despedido 
como gerente de la Fundación 
Colegio del Rey, y el todavía 
más reciente de los empleados 
de la concejalía de Partici
pación Ciudadana, quienes se 
incorporaron el lunes 20 de 
septiembre a su puesto y les 
comunicaron que estaban a 
disposición de la concejalía de 
Personal porque alli no conta
ban con ellos" . Bartolomé 
González agregó: "Es para 
echarse a temblar si ésta va a 
ser la forma de actuar de este 
gobierno, que rescata la depu
ración política y en este caso 
no política porque en el caso 
de los empleados de Partici
pación Ciudadana y Tercera 
Edad se depura a trabajadores 
que han hecho bien su trabajo 
y han cumplido su función. Se 
los depura porque han traba
jado con el Partido Popular 
igual que lo hicieron con 
gobiernos anteriores. Estos 
señores no entienden que por 
encima de las siglas están las 
personas". 

González calificó de cínico al 
alcalde, Manuel Peinado, por 
reprobarle: "A mí se me 
reprueba por haber firmado la 

Concejales del Partido Popular 

petición de un crédito de 
1.500 millones para el pago de 
la deuda a URBASER. Ese cré
dito fue aprobado por el pleno 
del ayuntamiento con el voto a 
favor del PSOE. Lo que yo hice 
fue dar cumplimiento a un 
acuerdo plenario". Según el 
portavoz del PP. "el cinismo 
político de Peinado es porque 
yo tuve la delicadeza y la sen
sibilidad política de comuni
cárselo a él antes de firmar ese 
crédito. Aquello fue después 
de las elecciones municipales, 
él iba a ser alcalde y yo se lo 
comuniqué a él. Por eso me 
parece que la postura que está 
tomando Manuel Peinado con 
esta reprobación es una pos
tura cínica como persona y 
una imprudencia c¡mo alcal
de". 

El portavoz popular agregó: 

ser su actitud, para mí ha per
dido toda credibilidad como 
alcalde y como persona". 

Estrategia de 
enfrentamiento 
con la Iglesia 
La reprobación a Gustavo 

Severién por el pago del alqui
ler de la carpa que se puso en 
la plaza de los Santos Niños el 
día de la toma de posesión del 
nuevo obispo no le extraña: 
"Este gobierno parece que tie
ne la estrategia de confronta
ción con la Iglesia. Son dos 
posturas distintas; una, la 
nuestra, tratar de que las ins
tituciones de la ciudad traba-

jemos juntas, y otra, la de este 
gobierno, propiciar el enfren
tamiento del ayuntamiento 
con el obispado. Desde luego 
que si volviera a presentarse la 
situación lo volvería a hacer. 
Lo que no acepto es la repro
bación por los 1.500 millones 
de pesetas". 

Según el portavoz del PP. 
"este gobierno nos está ense
ñando actitudes inusuales; 
cada día nos sorprende con 
algo nuevo. Es la primera vez 
en muchisimos años que el 
bastón de mando y quien lo 
ostenta, o quien sustituye a 
quien lo ostenta, no asiste a la 
procesión de ida de la Virgen 
del Val. Aquí el prob lema que 
hay es que esta gente todavía 
no se ha dado cuenta de que 
están en el gobierno, que no 
están en la oposición. No se 
puede estar todos los días en 
el gobierno haciendo cosas 
que serian más propias de la 
oposición. El gobierno repre
senta a toda la ciudad, y Alca
lá la componen los católicos, 
los no católicos, los practican
tes y los no practicantes, los 
mormones, testigos de Jehová 
y todo tipo de creencias e ide
ologías. El alcalde representa 
a todos y no sólo se represen
ta a sí mismo". 

INSTITUTO 
O.FI'ALMO LÓ GICO 
DE ALCALÁ 

SI QUIERE COllTICTIR COI 

"Si Manuel Peinado no ha 
tenido la valentía de decir a 
sus socios de gobierno que 
recibió la llamada de Bartolo
mé González para firmar ese 
crédito y que él dijo que sí, que 
adelante, me parece que como 
persona deja mucho que dese
ar y como político todavía no 
está a la altura de lo que esta 
ciudad necesita y merece. No 
acepto la hipocresía política de 
Manuel Peinado. Si ésa va a 

¡Deja que t:e .veamos! 
ALICIA GRANADO 
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El obispo presidió la procesión de ida de la Virgen del Val. Magdalena Moreno representó a la corporación municipal. 

los políticos, por su pane, utilizaron la táctica del despiste 

Numerosa asistencia de fieles 
a la procesión de ida de la Virgen del Val 
La procesión de ida de la Virgen del Val desde la Magistral a la ermita junto al río Henares tuvo 
,su morbo político al margen de los aspectos religiosos, que son los que dan base a la tradición; 
los políticos jugaron al despiste y al final, quizá por miedo a que se repitieran los abucheos que 
recibió el alcalde en la procesión de los Santos Niños, la cuestión se zanjó con la ausencia de la 
práctica totalidad de los miembros del gobierno municipal, a excepción de la tercera teniente de 
alcalde, Magdalena Moreno (PSOE). Por tanto, no estuvieron Manuel Peinado ni Luis Suárez 
Machota. Lo de éste último se sabía, puesto que se encontraba e.n Talence (Francia). De todos 
modos, horas antes de la procesión fueron varios los concejales del gobierno que daban por hecho 
su presencia en el desfile de ida. Y, al contrario, al ser preguntado por el gobierno municipal el 
grupo de concejales del PP acerca de si iban a asistir a la procesión, la respuesta fue negativa. Y 
luego asistieron casi todos después de que algunos miembros del gobierno criticaran a los popu
lares: "Antes eran tan católicos e iban a misa y a las procesiones, y ahora ya no van". 

Lo que sí es cierto es que la 
expectación que produjo la 
procesión de ida no se recuer
da desde hace muchos años. 
Miles de personas asistieron al 
desfile y acompañaron a la 
imagen de la Virgen en su via
je desde la Magistral Catedral 
hasta la ermita. Se trató de la 
mayor afluencia de fieles de 

los últimos años a una proce
sión que siempre ha estado en 
un plano secundario en rela
ción a la de regreso. 

Ya la misa en la Magistral 
Catedral contó con una nume
rosa presencia de fieles que 
prácticamente llenaron el tem
plo. La celebración eucaristica 
se celebró con la Virgen del Val 

en su carroza junto al altar 
mayor. Al término de la misa, 
que fue presidida por el cape
llán de la cofradía, don Isidoro 
Pérez Montero, se celebró el 
cambio de cetros de hermano 
y hermana mayor. Los cetros 
pasaron de don Isidoro Pérez 
Montero y de Encarnación 
Revilla a Conrado Lledó y Pilar 

Orozco. A continuación partió 
la procesión. En el lugar desti
nado a autoridades iba Mag
dalena Moreno, en el sitio para 
autoridades civiles, como ter
cer teniente de alcalde. Junto 
a ella marchaba el subinspec
tor jefe de la Policía Local, 
Juan José Tamayo. Por delan
te de ellos desfilaban los con
cejales del Partido Popular. 

Detrás de la carroza de la 
Virgen del Val iba el obispo de 
la diócesis complutense, mon
señor Jesús Catalá, acompa
ñado por el vicario de la dióce
sis, Juan Sánchez, y varios 
miembros de la curia y del 
cabildo de la Magistral. En el 
coche de la megafonia viajaba 
don Isidoro Pérez Montero 
dirigiendo las oraciones y los 
cánticos. Tenia que hacerlo 
desde el coche porque un acci
dente, una caída en la Magis
tral Catedral, desaconsejaba 
que anduviera todo el trayecto 
de la procesión. Por delante de 
la imagen de la Virgen desfila
ba la junta de gobierno de la 
cofradía con su prioste, Angel 
Muñoz, en el centro. 

El grupo municipal del Partido Popular asistió a la procesión con casi todos sus efectivos. 
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Abrian la procesión los ciria
les y tras de ellos desfilaban 
los estandartes y representan
tes de asociaciones y casas 
regionales. En primer lugar 
iba la Asociación Gallega del 
Corredor del Henares, a conti
nuación el Centro Castellano
Manchego, el Centro Castella
no-Leonés, la Casa de Astu
rias, la Casa de Andalucía, el 
Centro Extremeño, la Her
mandad de la Virgen del 
Rocío, la Hermandad de la Vir
gen de la Cabeza y el centro 
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La junta de gobierno de la cofradía de Nuestra Señora del 
Val, con su presidente, Angel Muñoz, en el centro. 

cultural de jubilados y pen
sionistas El Val . 

En la procesión de ida no 
hubo banda de música, lo 
cual sorprendió a algunos de 
los asistentes, que la echa
ron de menos respecto a 
otros años. Al llegar a la pla
za de la Juventud se despi
dieron las autoridades civiles 
y la procesión continuó has
ta la ermita ya solos los fieles 
y las autoridades religiosas. 

En la avenida del Val había 
coches, a pesar de la petición 
de la cofradía de que fueran 
retirados . La Policia Local 
puso carteles para que los 
automovilistas aparcaran en 
linea y no en bateria para así 
permitir el paso a la comitiva 
con toda comodidad. No fue 
así y la Policía Local no tenía 
orden de trasladar coches 
con la grúa municipal. 

25 de septiembre de 1999 



25 de septiembre de 1999 

La misa onciada por el Obispo 
estaba prevista para ser celebrada en la eulanada de la ermita 

la lluvia a1uí la tesUVidad de la Vir1en 
La celebración de la festividad de la Virgen del Val tuvo que ser cambiada a últi
ma hora, a consecuencia de la tromba de agua caída en la mañana del pasado 
dominli[o 19 de septiembre. En un principio la Misa oficiada por el Obispo de la 
Dlócesls de Alcalá, D. Jesús Catalá lbáñez, se iba a celebrar en la explanada de la 
Ermita del Val, teniéndose que realizar finalmente en el interior de la misma. 

La Ermita del Val se quedó pequeña ante la 
gran cantidad de devotos que acudieron a 
celebrar la festividad de nuestra Patrona y 
Alcaldesa de Alcalá de Henares. Esta celebra
ción se realiza en la explanada situada junto a 
la Ermita, dada la afluencia de alcalaínos que 
se congregan año tras año ante la imagen de 

la Virgen del Val. Pero en esta ocasión, esto no 
fue posible por la intensa lluvia caída esa 
mañana. 

La Solemne Misa fue oficiada por el Obispo 
de la Diócesis de Alcalá, D. Jesús Catalá lbá
ñez, quien se mostró muy satisfecho y lleno de 
gozo por la numerosa presencia de complu-
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tenses que acompañaron a la Virgen del Val en 
la procesión del día anterior que partió desde 
la Iglesia Magistral. Para D. Jesús Catalá, 
nuestra Patrona, "si ayer era Virgen peregrina, 
hoy es Perla del Valle". 

El Obispo de la Diócesis de Alcalá estuvo 
acompañado en la Solemne Misa cantada por 
la Scholla Cantorum de Alcalá de Henares, 
entre otros, por el canónigo de la Iglesia 
Magistral, D. Luis García Gutiérrez y D. Isido
ro Pérez Montero, Abad y Deán de la Magistral. 

La representación del ayuntamiento en la 
festividad de la Virgen, la pusieron los conce
jales del grupo popular, Bartolomé González, 
Jesús Domínguez y Amparo Moriche. Del 
actual equipo de gobierno, no acudió ningún 
representante, ni del PSOE, ni de IU. 

La Virgen del Val recibió numerosas ofren
das florales, de la Casa de Ávila, Casa Castilla 
La Mancha, Casa Castilla y León, Casa de 
Asturias, Casa de Andalucía, Casa de Extre
madura, Grupo Cultural El Val, Club de jubi
lados y pensionistas Virgen del Val, Cofradía 
del Santo Cristo de la Esperanza y los Traba
jadores, Devotos de la Virgen del Val, Cofradía 
del Cristo de la Columna, Asociación Cultural 
Hijos y Amigos de Alcalá, Hermandad de 
Nuestra Señora del Rocío, Cofradía de la San
tísima Virgen de la Cabeza, Asociación de la 
Medalla Milagrosa, Legión de María, Cofradía 
del Santo Entierro y Virgen Dolorosa, Cofradía 
del Santísimo Cristo de Medinaceli, Cofradía 
del Cristo de la Agonía, Siervas de María, 
Schola Cantorum y peña Los Doblones. 

Aunque la lluvia en un principio aguara la 
festividad, por no poderse celebrar en la expla
nada de la Ermita, no pudo deslucir en ningún 
momento el acto religioso y la belleza de nues
tra Patrona, Alcaldesa perpetua de Alcalá y 
Doctora de su Uníversidad en su día festivo. 

25 de septiembre de ,999 



El obispo de Alcalá presidió la procesión de la Virgen del Val. Peinado y Suárez, con otros concejales de PSOE y de IU. 

El desftle tuvo una perfecta organización v puntualidad 

Miles de personas acompañaron a la 
patrona en su regreso desde la ermita 
La sensación que tuvo la cofradía de la Virgen del Val y el cabildo de la Magistral Catedral 
es que la procesión de regreso de la patrona desde la ermita fue uno de esos actos que son 
.difíciles de mejorar. Todo salió a la perfección. Estuvieron presentes las principales autori
dades religiosas, civiles y militare~; además se cumplió el horario escrupulosamente. La Vir
gen salió a las siete de la tarde del lunes 20 de la ermita del Val y llegó al lugar donde espe
raban las autoridades civiles y militares, la puerta de Aguadores, a las ocho en punto, tal 
como estaba previsto. El servicio de orden, organizado por los jóvenes de la Legión de Maria, 
funcionó también a la perfección, de tal manera que la procesión discurrió con brillantez 
pese a que había miles de personas y todas querían desfilar junto a la Virgen. 

La de regreso, el lunes 20 de 
septiembre, fue una procesión 
para recordar durante mucho 
tiempo. La presencia de fieles 
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rompió todas las previsiones. 
No se recuerda tal cantidad de 
personas en la procesión de la 
Virgen del Val y eso que en los 

últimos años la labor de la 
junta de gobierno de la cofra
día y el apoyo decidido de 
PUERTA DE MADRID han 

En la 
procesi6n 

estuvieron las 
principales 

autoridades 
civiles 

v militares 

contribuido a incrementar año 
tras año el número de asis
tentes. Pero lo de este año ha 
sido impresionante y ha 
demostrado el cariño a la 
patrona, un cariño y un respe
to que quizá pudieron sobre 
cualquier otra consideración; 
si en la procesión de los San
tos Niños, mucho más reduci
da en cuanto a número de fie
les, hubo un abucheo al alcal
de, en la de la Virgen del Val la 
máxima autoridad municipal 
pasó desapercibida, lo mismo 
que el vicealcalde, Luis Suárez 
Machota. Los dos estuvieron 
en el principal lugar de la pro
cesión destinado a las autori
dades civiles, pero los fieles no 
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aguardaban a su paso; Veían 
el paso de la carroza de la Vir
gen y seguían avanzando para 
verla pasar en otro punto del 
recorrido sin esperar a que 
pasaran las autoridades 
rnurúcipales. Total que no fue
ron protagorústas los políticos, 
sino que lo fue, corno debía 
ser, la patrona de Alcalá. El 
alcalde se postró ante la ima
gen de la Virgen y cedió sim
bólicamente el bastón de man
do de la ciudad ante la facha
da del ayuntamiento. 

Pocas ausencias 
No se recuerda en la proce

sión de regreso tal número de 
autoridades presentes. Ade
más del obispo, monseñor 
Jesús Catalá, desfilaron desde 
la ermita el vicario de la dióce
sis, don Juan Sánchez, y 
varios miembros de la curia, 
así corno el cabildo Magistral 
Catedral. 

Junto a la puerta de Agua
dores aguardaban las autori
dades civiles y militares. El 
número de concejales fue muy 
superior al de otros años por
que el gobierno formado por la 
izquierda acudió en buen 
número y lo ·mismo hizo el 
partido de la oposición, el PP. 

Además estuvo la máxima 
autoridad militar, el general de 
la Brigada Paracaidista, José 
Sierra, y también los tres 
máximos responsables de las 
fuerzas y cuerpos de seguri
dad: el capitán de la Guardia 
Civil, Felicísirno Hernán; el 
subinspector jefe de la Policía 
Local, Juan José Tarnayo, y el 
comisario jefe de la Policía 
Nacional, Jesús Sainz. La 
banda de música de la Brigada 
Paracaidista precedió en el 
desfile a la junta de gobierno 
de la cofradía y ésta precedió a 
la imagen de la Virgen. 

La llegada de Nuestra Seño
ra del Val ante el ayuntamien
to fue impresionante por el 

Junta de gobierno de la cofradía de Nuestra Señora del Val. 
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número de personas que allí 
se congregaron. El obispo 
dedicó una oración a la Virgen 
y pidió ante el ayuntamiento 
que "los políticos sigan el 
camino del Evangelio y del 
bien común para todos". 

A continuación la procesión 
siguió el camino hacia la 
Magistral Catedral donde la 
Virgen del Val quedó en su 
capilla hasta el tercer sábado 
del mes de septiembre del pró
ximo año cuando volverá a 
partir hacia la ermita para ser 
venerada y celebrada. 

Izquierda: Manuel Peinado se 
dispone a ejecutar la ceremo
nia tradicional de entregar la 
vara de alcalde a la patrona de 
Alcalá, que es también alcal
desa perpetua de la ciudad. 

Las autoridades de la ciudad reciben a la imagen de la Virgen. 
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Pilar Fernández 

"Sí estoy muy orgullosa de 
ser la pregonera de 'mi' distri
to, porque lo quíero muchísi
mo. Por . eso he venido 
'corriendo' del hospital, para 
estar con todos vosotros. 
Cuando se lo comenté a la 

'doctora y me dijo que sí, el 
hospital me ha parecido otro. 
Ha sido una alegría muy gran
de porque no veía la po~ibili
dad de verme aquí, pero tengo 
que volver rápidamente, como 
'Cenicienta', porque tienen 
que ponerme antibióticos" 
comentó a PUERTA DE 
MADRID minutos antes de 
subir al escenario la ex conce
jala de JU a la que el acciden
te no ha logrado mermar su 
entusiasmo y buen humor. 

A los vecinos que se dieron 
cita en la Casa de la Juventud 
para iniciar con ella las fiestas 
del distrito, Teresa les pidió 
que mantuvieran la colabora
ción que le han brindado 
durante los últimos años, 
"para que nuestra calidad de 
vida siga adelante", objetivo 
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El público durante el pregón 

la deiaron salir del hospital para el pregón 

Teresa Arias pregonó 
en muletas las tiestas 
del distrito del Val 
Las fiestas del d-V El Val no pudieron empezar con peor 
pie para la pregonera y presidenta del distrito durante 
la anterior legislatura, Teresa Arias, que sufrió un acci
dente dos días antes del pregón, previsto para el viernes 
10 de septiembre. Un radiador de 200 kilos se le cayó 
encima, destrozándole e l dedo gordo del pie izquierdo. 
Tuvo que ser ingresada en el hospital 'Príncipe de Astu
rias' donde seria intervenida quirúrgicamente para 
recomponer el dedo. Pero con muletas y todo, Teresa no 
faltó al pregón, que tanta ilusión le hacía. 

en el que seguirá trabajando 
aunque ya no sea concejala en 
el Ayuntamiento compluten
se. De acuerdo con Pilar Fer
nández, edil que la sustituye 
en la presidencia del d-V, ha 
hablado de la posibilidad de 
quedarse en el distrito como 
vocal de IU. Pero si esto tam
poco fuera posible, Teresa 
Arias asegura que, como los 
plenos son de participación 

abierta, seguirá "trabajando 
por y para el distrito". 

Pero de momento, sus ganas 
de trabajar tendrán que espe
rar hasta que esté totalmente 
recuperada. 'Tengo una frac
tura abierta por tres sitios en 
la primera articulación. En la 
operación intentarán arreglar 
la rotura y si no dejar rígido el 
dedo. Yo calculo que después 
de la operación tengo otros 

Pocas veces la mente 

Teresa Arias 

Le cavo un 
radiador de 
200 ldlos en 

el dedo gordo 
del ple 

izquierdo 

ocho días en el hospital y des
pués en casa otro tiempo de 
reposo, con las curas. Estoy 
bien, es muy doloroso pero no 
tengo fiebre , estoy muy bien 
de tensión y es precisamente 
por lo bien que estoy que ten
go un aburrimiento... Pero 
mantengo la ilusión, porque 
aunque sea con muletas en 
cuanto me den el alta me te
néis dando guerra otra vez" 
concluyó Teresa Arias, a la 
que desde estas páginas 
deseamos un rápido restable
cimiento. 

GID 
y el corazón están de acuerdo. Au61 
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El a~bierno municipal también 
muestra su rechazo 
al cementerio nuclear-de Trillo 

El pleno del Ayuntamiento de 
Alcalá aprobó por unanimidad 
el pasado 21 de septiembre 
oponerse al Decreto de Gobier
no por el que se autoriza la 
construcción de un cementerio 
nuclear en Trillo (Guadalajara). 
La peligrosidad de los residuos 
que albergará ese cementerio y 
especialmente el que sean 
transportados hasta allí por 
carreteras muy cercanas a 
nuestra ciudad han motivado 
esta propuesta de PSOE-Pro
gresistas e IU, que viene a 
sumarse a la iniciativa de la 
Federación Comarcal de AAW 
que, un día antes, convocó a los 
partidos políticos y a los sindi
catos en su sede para una reu
nión informativa en la que se 
habló del cementerio en super
ficie de Trillo al que ya se han 
opuesto más de medio millón de 
ciudadanos de Castilla-La Man-

cha a través de 128 ayunta
mientos que también han mos
trado su rechazo a este proyec
to. 

A la reunión organizada por la 
federación asistió Ladislao Mar
tinez, miembro de la junta 
directiva de 'Ecologistas en 
Acción', que fue el encargado de 
explicar qué es un ATC (Alma
cén Transitorio Centralizado), 
nombre que se le ha dado a la 
construcción prevista en Trillo 
y que para los que se oponen a 
ella es en realidad un cemente
rio radioactivo en el que se 
almacenarán residuos nuclea
res de alta actividad, residuos 
de combustible gastado, bien 
enterrándolos a gran profundi
dad o bien guardándolos en 
contenedores en superficie. 
Según explicó Juan Manuel 
Román, vicepresidente de la 
federación, estar expuesto a 

este tipo de radiactividad, la 
más peligrosa que existe, puede 
ser mortal. Aparte de que no se 
con.tia en la seguridad del ce
menterio, "por posibles acciden
tes, catástrofes naturales e in
cluso sabotajes", preocupa que 
se pueda transportar material 
de otras centrales hasta aquí, lo 
que supondría en algunos 
casos la utilización de las carre
teras que pasan cerca de Alcalá 
y por tanto un potencial peligro. 
"Pensamos que van a traer resi
duos y otros tipos de materiales 
de otras centrales. Por eso, para 
Alcalá, aparte de estar cerca de 

Trillo, pensamos que el trans
porte, a través de la N-11 o del 
ferrocarril , será clave". 

La Federación de AAW, parti
dos políticos y sindicatos con
vocan a los alcalainos a expre
sar su rechazo al cementerio 
nuclear en la manifestación 
que, organizada por la Platafor
ma Antinuclear de Guadalaja
ra, se celebrará el sábado 25 de 
septiembre, a las 12 de la 
mañana, en la capital alcarre
ña. Desde Alcalá y en concreto 
desde la plaza de Cervantes sal
drán a las once autobuses gra
tuitos. 

w ASOCIACIÓN ESPANOLA 

• •• ENSEHANZA HcN1co•PRom1o•Al 

ComRluMática 
- - -

Asociación ~spailola de ~nseillanza Técnico-Profesional 

FORMACION GRATUITA PARA TRABAJADORES 

CURSOS 
* INr=OR~TICA (Or=r=IC~ 97) 

*INT~RNU 

* ARNCION AL CLl~NT~ 
* RCNICAS D~ Vl:NTA 
* fi~STION D~ PYM~S 

* PRn'. Rl~SfiOS LABORAL~S 
* NOMINAS Y S.S. 

* DIR~CCION D~ RR.HH. 
* CONTABILIDAD 

*CON~INr=OR~TIZADA 

* INfiL~S COM~RCIAL 
* fi~STION D~ ARCHIVOS 

* T~L~~RKUINfi 
* M~RCHANDISINfi 
* ~5CAPARATISMO 

* ~L~URO 
* fi~STION D~ ARCHIVOS 

* fi~STION COM~RCIAL 
* MARK~Nfi 

••••••••••••••••••••••••••••••••••• 

INFOR•ACIÓN 
E INSCRIPCIONES: 

~ r.<:7 ~* 
~~~ 

'Jf~; 
Cine. Ruiz t (Cuatm Caños) 

Tt 918.89.60.64 
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ComRluMática 
C/Cannen0escalza24 

TI. 918.80.44.44 

• CONSEJERl.\ DE ECONOMIA Y EMPLEO 

Comunidad de Madrid 

• UNIÓN EUROPEA 
Fondo Social Europeo 
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Entre otras cosas, habrá tuncionarios municlnales 
que recibirán lormación en la universidad 

El avuntamiento suscribe un convenio 
de colaboración con la universidad 
El pleno del ayuntamiento de Alcalá aprobó con la abstención del grupo de conceja
les del PP un convenio marco entre la institución municipal y la universidad a fin de 
aprovechar ambas los recursos que manejan. Este convenio aprobado por la corpora
ción municipal es un protocolo del que se derivarán en su momento diversos conve
nios específicos, según explicó el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 
Según Suárez Machota, la aprobación del convenio manifiesta la voluntad de la ciu
dad de estrechar los lazos con la universidad: .. Al fin y al cabo, entre las dos institu
ciones manejamos un presupuesto anual de 35.000 ó 40.000 millones de pesetas, con 
la consideración de que la universidad tiene una mayor agilidad presupuestarla". 

El primer teniente de alcalde 
dijo que "mediante un conve
nio de estas características, la 
universidad deja de ser un 
castillo de sabios y empieza a 
ser una ventana abierta a la 
ciudad". Uno de los aspectos 
que recoge el convenio marco 
es la posibilidad de que los 
funcionarios municipales reci
ban una formación en la uni
versidad que será muy útil 
para desempeñar su trabajo, 
según la portavoz del PSOE, 
Marta Luna. 

convenio, está informado jurí
dicamente, no hay ninguna 
obligación por las partes más 
que la buena voluntad de tra-

bajar conjuntamente en el 
futuro. El convenio está a dis
posición de todo el mundo 
desde el viernes 1 7 y el pleno 

...... 
se celebró el martes 21. Sor
prendentemente, quienes han 
sido incapaces de hacer dos 
folios en cuatro años dicen 
que se abstienen porque no 
han tenido tiempo de estu
diarlo". 

El alcalde, Manuel Peinado, 
manifestó en conferencia de 
prensa que este convenio vie
ne a ser una declaración de 
intenciones con independen
cia de que en el pleno del mes 
de octubre vayan probable
mente convenios específicos 
que afectan a la organización 
del personal, a la informatiza
ción, a las telecomunicaciones 
y al medio ambiente de la ciu
dad: "Esos proyectos tendrán 
obligaciones económicas espe
cíficas que serán conocidas 
más que suficientemente para 
que la oposición aporte todo lo 
que crea conveniente". 

PALACIO DEL INFANTADO (GUADALAJARA) 

Por su parte, el portavoz del 
grupo popular, Bartolomé 
González, manifestó sus críti
cas "al desprecio que tiene el 
equipo de gobierno para con la 
oposición". González pidió que 
la propuesta del gobierno para 
la aprobación del convenio 
quedara sobre la mesa a fin de 
poder estudiarla conveniente
mente. El jefe de la oposición 
afirmó: "Al grupo mayoritario, 
el que ha conseguido el 44 por 
ciento de los votos, este 
gobierno le impide participar 
en las decisiones importan
tes". 

La respuesta del gobierno 
corrió a cargo de Marta Luna: 
"En cuatro años de gobierno 
del PP no se ha hecho nunca 
nada parecido". Y el alcalde 
dijo en la conferencia de pren
sa que el convenio tiene un 
folio y medio y suena raro 
decir que no habían tenido 
tiempo suficiente para estu
diarlo. No hay ningún proble
ma presupuestario con este 
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A LAS 12,00 horas 

e) No al almacén de residuos 
nucleares de Trillo 

e) Por el cierre de la central 
nuclear de Zorita 

e) Por el uso de energías 
alternativas y renovables 

Autobús: Plaza de Cervantes 
Día 25 (sábado) a las 11,00 horas 

CONVOCAN: 

PSOE • IU • CCOO • UGT • ARCE • FEDERACION COMARCAL 
DE ASOCIACIONES DE VECINOS • LOS VERDES 

PUERTA de Madrid 



El alcalde mannestó que él no se querellará contra Domínguez Picaza 

El gobierno no reprobó finalmente 
a ningún concejal del PP 
Ni hubo reprobación a concejales del PP ni tampoco habrá querella del gobierno por las declara
ciones efectuadas por el edil popular Jesús Domínguez Picazo en PUERTA DE MADRID al mani
festar que habrá realojos en Espartales a cambio de reinvertirse en Alcali los beneficios de 350 
millones de pesetas que le corresponden a la comunidad de Madrid en el consorcio urbanístico. 
Pero eso no quiere decir que haya paz en la corporación municipal. La sesión ordinaria de pleno 
celebrada el martes 21 de septiembre tuvo momentos de agria discusión entre el gobierno y la 
oposición y que hacen suponer que los plenos de la corporación van a ser cortos pero intensos. 

El pleno duró menos de dos 
horas, algo impensable en los 
últimos años cuando los plenos 
se prolongaban por espacio de 
cuatro, cinco y hasta nueve 
horas. Eran otros tiempos; 
había gobiernos en minoría y 
las discusiones se prolongaban 
hasta hacer que muchos ediles 
se surtieran de cena que toma
ban en los pasillos o en los des
pachos para coger fuerzas. A 
tenor de lo visto en la sesión del 
dia 21, los concejales cenarán 
en casa, si es que se lo permiten 
reuniones posteriores, porque 
una vez concluido el pleno se 
celebró una reunión a puerta 
cerrada en la que el gobierno 
discutió, entre otras cosas, el 
espinoso asunto del gerente de 
la Fundación Colegio del Rey. 

Por si fuera poco, uno de los 
temas que más ampollas podía 
levantar fue retirado del orden 
del día por el gobierno munici
pal. La portavoz del PSOE, Mar
ta Luna, manifestó que la pro
posición del gobierno relativa a 
la reprobación de la actuación 
de los concejales Bartolomé 
González y Gustavo Severién 
sobre el crédito de 1.500 millo
nes pedidos para el pago de la 
deuda a URBASER, y sobre la 
carpa del día de toma de pose
sión del obispo, quedaba sobre 
la mesa, es decir, que no se dis
cutía ni se decidía "por los erro
res que ha habido en la trans
cripción de la propuesta y que 
deben ser subsanados". Otro 
asunto que quedó sobre la mesa 
fue la proposición del gobierno 
municipal relativa al informe de 
las cuentas de las ferias de los 
años 1997 y 1998, otro asunto 
en el que la izquierda iba a ser 
muy crítica pero que de momen
to ha preferido aguardar para 
serlo. 

No habrá querella 

Y aún más. En la conferencia 
de prensa del día después de las 
sesiones plenarias, el alcalde 
manifestó que no tenía inten
ción de querellarse contra las 
manifestaciones de Jesús 
Dominguez Picazo en PUERTA 
DE MADRID: "A mí me sentaron 
muy mal las declaraciones de 
Jesús Dominguez y se lo he 
dicho a él. Yo no recuerdo unas 
declaraciones tan inoportunas. 

PUERTA de Madrid 

Me parece inoportuno que azo
ten visceralmente el sentimiento 
xenófobo en un problema social 
tan importante, como son los 
realojos, diciendo que el alcalde 
los ha vendido a diez millones 
de pesetas. En todo caso el 
alcalde no piensa querellarse 
con nadie. Nunca he entrado en 
un juzgado excepto una vez, 
cuando se casó mi hermana. No 
me gustaría entrar nunca en un 
juzgado". 

El viernes día 17 de septiem
bre, la oficina de prensa del 
gobierno municipal envió una 
nota informativa en la que 
anunciaba que el equipo gober
nante iba a estudiar la interpo
sición de una querella contra 
Jesús Dominguez Picazo por las 
declaraciones efectuadas en 
PUERTA DE MADRID. El mismo 
miércoles 22, el primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez Macho
ta, se ratificó en que la idea de 
poner una querella "es estudia
ble aunque técnicamente dificil 
porque la libertad política que 
se recoge en la Constitución 
permite que personas como 
Jesús Dominguez puedan decir 
barbaridades sin que eso cons
tituya un delito y pueda ser con
siderado una afrenta al honor. A 

mí me parece que las declara
ciones de Jesús Domínguez son 
más propias de Jesús Gil y Gil 
que de un concejal del PP, sobre 
todo cuando quien está promo
viendo los realojos son cargos 
públicos del PP". 

Tensión 

Pero eso no quiere decir que la 
sesión plenaria fuera el mar de 
la tranquilidad. Hubo discusio
nes muy agrias que tuvieron 
como protagonistas a los tres 
portavoces, Marta Luna (PSOE) . 
Luis Suárez (IU) y Bartolomé 
González (PP). Y también hubo 
enfrentamientos verbales duros 
entre el propio Suárez y el con
cejal del PP Javier Fernández 
Abad. 

Este último vino motivado por 
un lapsus que tuvo Suárez 
cuando habló del grupo político 
PP-progresistas, cuando se refe
ría al PSOE-progresistas. En 
esos momentos hubo muchas 
personas que se sonrieron por el 
error, una de las cuales fue 
Javier Fernández Abad. Suárez 
le manifestó subiendo el tono de 
voz que no se riera y le acusó de 
no tener sensibilidad debido al 
momento que él estaba atrave-

c[ja 
D. Mario del Amo García 

Falleció en Alcalá de Henares 
EL DÍA 22 DE SEPTIEMBRE DE 1999 

a los 52 años de edad. 
D. E. P. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el próximo día 30, jueves, a las 7'30 
de la tarde en la iglesia de las Carmelitas 
Descalzas, c/ Imagen, 7 

La familia agradece desde estas líneas 
t odos y cada uno de los testimonios de 
condolencia recibidos. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

De todos 
modos 

el pleno 
municipal 

tuvo 
momentos 
de intensa 
discusi6n 

sando. Unos minutos antes el 
alcalde hizo constar en el acta 
de pleno el testimonio de pesar 
por el fallecimiento ese mismo 
día de la madre política de Luis 
Suárez Machota. 

Pero aún hubo más. Suárez 
Machota replicó al PP cuando 
criticaba a quienes calificó de 
'comisarios políticos' de IU a 
diversas concejalías del ayunta
miento, en especial a la de Ciu
dad Saludable. Le dijo a Barto
lomé González que "lo de dimitir 
mi compañero apliqueselo 
usted, que por mucho que gane 
en el ayuntamiento no llegará 
usted a ganar tanto como el 
desperdicio económico que le ha 
causado al ayuntamiento con el 
crédito de 1.500 millones de 
pesetas que pidió para URBA
SER". 

También Marta Luna (PSOE) 
se refirió al PP diciendo que "en 
contra de los informes técnicos 
el PP cuando estaba en el 
gobierno condonó las tasas de 
salída de carruajes a los propie
tarios de unos chalets a los cua
les benefició". 

Aún continuaron las acusa
ciones: Cuando el PP se abstuvo 
en la proposición sobre el home
naje a los exiliados en la guerra 
civil, Marta Luna les dijo que 
"ustedes vienen a no condenar 
los atentados contra nuestra 
carta magna". Y cuando se 
debatió la oposición al decreto 
del gobierno de la nación de cre
ar en Trtllo (Guadalajara) un 
cementerio nuclear, Bartolomé 
González manifestó que "eso es 
algo que nos preocupa a quie
nes sí dormimos en Alcalá". 
Suárez Machota recogió el 
guante y dijo que "usted sí que 
siempre está durmiendo. Y ade
más, quien fue su primer 
teniente de alcalde, Gustavo 
Severién, nunca ha vivido en 
Alcalá y lo único que ha hecho 
ha sido llevarse el sueldo de 
esta ciudad". Con las protestas 
de Bartolomé González que le 
pidió que "no caiga en el chiste 
fácil", Suárez Machota contestó 
que ''yo siempre he dicho que 
tenia el cometido de hacer de 
usted un digno concejal de la 
oposición. He conseguido que 
usted no sea alcalde, que sea 
concejal; la dignidad se la tiene 
que ganar usted". 
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Curso de Clown 
vdeMagia 

Con el fin de adquirir 
nociones básicas de magia y 
artes afmes orientadas a 
desarrollar actividades lú
dico-formativas de anima
ción el Centro de Forma
ción, Recursos y Actividades 
Juveniles (FRAC) de la con
cejalía de Juventud ha dise
ñado el Curso de Clown y de 
Magia que se desarrollará 
en la Casa de la Juventud, 
del 13 de octubre al 8 de 
noviembre, en horario de 
18'30 a 21'30 h. , los lunes, 
miércoles y viernes, con un 
precio de 3.000 pesetas. 

Los participantes en este 
curso aprenderán los funda
mentos del personaje de 
clown (payaso), las técnicas 
de improvisación, humor en 
escena, utilización de lo 
espontáneo y la fantasía, 
construcción de personajes 
y números y maquillaje y 
vestuario, además de juegos 
de magia, taller de matema
gia, malabares, globoflexia, 
papel plegado, pompas de 
jabón, fundamentos psicoló
gicos, etc. 

Más información e ins
cripciones en el FRAC, Casa 
de la Juventud, Avda. del 
Val, 2. Tifno.: 91 889 66 12. 

Taller de Comic 
Por segundo año consecu

tivo y después del éxito 
obtenido en la anterior edi
ción, la concejalía de Juven
tud organiza el Taller de 
Cómic cuyo propósito prin
cipal es impulsar esta disci
plina artística en la ciudad 
de Alcalá de Henares, como 
otro tipo de tendencia cultu
ral, formando a los partici
pantes en este medio de 
expresión plástica y litera
ria. 

Como utilizar los instru
mentos de dibujo, todo lo 
relacionado con la historieta 
como viñetas, bocadillos, 
rotulación, creación litera
ria, guiones, etc., las distin
tas tipologías de tiras, la 
planificación de historias y 
la maquetación e impresión 
de una revista son algunos 
de los contenidos que inte
gran este curso. 

El curso que tiene un cos
te de 2.000 pesetas se reali
zará del 3 de octubre al 15 
de junio, los domingos de 
11'00 a 14'00 horas. 

Se puede obtener más 
información y realizar las 
inscripciones en el FRAC, 
Casa de la Juventud, Avda. 
del Val, 2. Tlfno.: 91 889 66 
12. 
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El artista iHluvó a Alcalá en su gira 1999/2000 

Carlos Cano colgó el "No hav entradas" 
en el Teatro Salón Cenantes 
El público disfrutó con el espectáculo 
••ta Copla. Memoria sentimental .. 

El cantante andaluz Carlos 
Cano abarrotó el Teatro Salón 
Cervantes en la actuación que, 
dentro de su gira 1999/2000, 
ofreció el pasado viernes día 1 O 
de septiembre en Alcalá. Hacía 
días que los últimos en enterarse 
del concierto ya no habían podido 
conseguir entradas para aplaudir 
al artista, que ofreció el espectá
culo "La Copla. Memoria Senti
mental". compuesto por una 
selección de coplas que sobrevi
vieron a la Il República, a la gue
rra civil y a la postguerra, "catá
logo de emociones escondidas en 
el alma del pueblo, cantadas en 

la mesa de camilla, en la cocina y 
en los balcones del atardecer", 
según lo describe el propio can
tante. 

Acompañaban a Carlos Cano 
en el escenario un pianista, un 
batería y percusionista, un trom
peta, un bajo, un guitarra y un 
saxo, que arropaban la voz de 
Cano cantando temas tan inolvi
dables como "Ojos Verdes", "La 
bien pagá", "Antonio Vargas Here
día", "Maria de la O", "Ay, pena, 
perrita", "Limón, limonero" o 
"Habaneras de Cádiz". "Es un 
homenaje al sufrimiento y a la 
soledad de tantos sueños perdi
dos. Es la memoria sentimental 
de España, la copla, que calma la 
pena y alivia la tristeza, que viaja 
por el corazón a la velocidad de 
la luz y que tiene la vigencia de la 
vida" explica Carlos Cano, que 
con este concierto repite éxito en 
nuestra ciudad agotando las 
entradas tal y como hiciera hace 
algunos años en la última actua
ción que ofreció en nuestra ciu
dad en el mismo teatro. 

Entre los espectadores que fue
ron a escuchar la música de 
Cano se encontraban el alcalde 
de la ciudad, Manuel Peinado, y 
su esposa. 

Escalada, Senderismo, Orientación, Cicloturismo, etc. 

curso de actividades tísico-recreativas en la naturaleza 
Los jóvenes alcalaínos inte

resados en practicar y apren
der las técnicas de la escala
da, el senderismo, la orienta
ción o el cicloturismo tienen 
la posibilidad de inscribirse 
en el curso de Actividades 
Físico-Recreativas en la Natu
raleza que la concejalía de 
Juventud oferta a través de 
su Centro de Formación, 
Recursos y Actividades Juve-

niles (FRAC) a partir del 26 de 
septiembre. 

El curso, que se prolongará 
hasta el 6 de octubre y que 
cuesta 3.000 pesetas, se reali
zará en la Casa de la Juven
tud, espacios naturales de 
Alcalá de henares, instalacio
nes de la Federación Madrile
ña de Alta Montaña y en espa
cios naturales de la Sierra de 
Madrid. 

Los contenidos versarán so
bre nociones de orientación y 
cartografia, montañismo, sen
derismo, marcha en terrenos 
dificiles, escalada, rappell, 
espeleología, técnicas de se
guridad, prevención y actua
ción en caso de accidente. 

Las inscripciones se pueden 
realizar en el FRAC, Casa de 
la Juventud, Avda. del Val, 2: 
Tifno.: 91 889 66 12. 
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La cantante alcalaína durante 
una de sus últimas actuaciones 

Andalucía -Huelva y Sevilla-, 
Ciudad Real y sobre todo la 
comunidad madrileña -Alcalá, 
Camarma, Móstoles, Alcorcón, 
Getafe, Fresno del Torote o 
Guadalix de la Sierra- han sido 
los lugares en los que Sonia 
Andrade ha ofrecido durante 
este verano su espectáculo 

Después llel élh1 c1nse1uill1 en sus galas lle verana 

Sonia Andrade afronta 
el invierno con 

muchos provectos 
Sonia Andrade, sin haber descansado apenas de las 
galas de verano que la han tenido recorriendo la geo
grafia española durante el mes de agosto, ya está 
embarcada en nuevos proyectos de cara a la tempora
da de invierno: actuar en teatros, preparar y ensayar 
un nuevo espectáculo y si le queda tiempo preparar un 
nuevo disco. Ahí es nada, pero a Sonia le sobran ganas 
e ilusión para poder con eso y con más si hiciera falta. 
"Homenaje a Andalucía". en el 
que interpreta canciones del 
folklore popular español -rum
bas, sevillanas, jotas ... - inter
caladas con temas de su últi
mo disco "Mírame". Si del can
te se encarga Sonia, las coreo
grafias que dan vida a sus can
ciones corren por cuenta de las 
bailarinas que la han acompa
ñado: Susana Benegas, Cristi
na Vieco, Carmen Aranda y 
Raquel García. 

Después del éxito conseguido 
allá donde han actuado, Sonia 
encara la temporada de invier-

no con renovado optimismo y 
con muchísimos proyectos. De 
momento ya tiene contratada 
más de una actuación para las 
próximas fechas. entre otras el 
10 de octubre en Torrejón, en 
el teatro 'José Maria Rodero', o 
el 22 de octubre en Leganés, 
fecha que coincide con su 23 
cumpleaños. 

Además ha empezado a tra
bajar en un nuevo espectáculo 
que quiere estrenar en el vera
no del 2000 y en el que quiere 
incluir músicos en directo, gui
tarra y percusión, y más baila-

Sonia Andrade con la concejala 
de Festejos de Camarma 

rines acompañándola sobre el 
escenario. 

No olvida Sonia su produc
ción discográfica y a ella quiere 
dedicar algo de tiempo también 
en este invierno, grabando un 
nuevo disco que confia venga 
avalado por una compañía 
importante. 

Sonia con su grupo de bailarinas. A la derecha, con Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía. 

FINANCIAMOS 100% 

GESTIPISO 
Aquí tiene la 

ononunidad de deiar de 
pagar AlQUllER 

REF. 930.- PLAZA DE LA JUVENTUD 
93 m2, 3 dormitorios, 1 wc. caJefacci6n individual, 
cocina grande con oflcce, tenaza. gandes vistas, 

buena orientación. 
Preclo.-12.400.000 Ptas. 

REF. 1001.- COPASA 
70 m2, 3 domilorios, 1 baño com¡ieto refonnado, coci

na amueblada y reformada, sapely, alllniios, !J8SS, 
caJefacción y agua caliente centraJ, pteáosas 'listas. 

Precio.- 9.500.000 Ptas. 

REF. 925.- P" ESTACION 
75 m2, 3 doonilorios, 1 wc COO'CJleto, cocila 

amueblada, caJefacci6n y agua calien!e central, 
exterior, pteáosas 'listas, necesita refoona. 

Precio.- 12.500.000 Ptas. 

. .-
120 m2, 4 dormilorios, 1 baño ~o más aseo, 
cocila amueblada con oflcce, parquet, caJefacci6n 

rovwai. 3 terrazas, piso de esquila 
IDtamente exterio<, muy boMo. 

Precio.- 16.500.000 Ptas. 

REF. 1000.- P" DE LOS CURAS 
B"1Wla 100 m2, ciáfana. tiene registros de luz, 
agua y caJetacci6n, puerta l*ldada, dos 'l9f1tanas 

de velux y dos normales, muy barata 
Precio.- 5.700.000 Plas. 

. .-
90 m2, 2 domitorios, 1 baño com¡ieto, cocina 

~r~===· sapely, totalmente reformado. 
Precio.- 13.600.000 Ptas. 

REF. 1006.- ZONA RINCONADA 
85 m2, 3 doonitorios, 1 baño ~o grande, cocila 
amueblada y reformada. a>..mi1ios, sapely, caJefacci6n 

y agua caienle central, para entrar a YiW. 
Precio.- 13.200.000 Ptas. 

REF. 960.- NTRA. SRA. DE BELEN 
80 m2, 3 domitorios, 1 baño~. 
salón independiente, necesita reloona, 

muy barato. 
Precio .- 8.500.000 Ptas. 

REF. 878.- ZONA ESTACION 
60 m2, 3 dormitorios, 1 baño COfT'4lleto, 

salón i1depenciente, suelos de con:ho, sapely, 
totainente refonnado, a estrenar. 

Precio.- 8.500.000 Ptas. 

. .- -
100 M2, 3 domilorios, 2 baños aimpletos, cocila 
amueblada grande con oficce, caJefacci6n y agua 

caliente central, sapely, !¡IOSS. 
gandes vistas del casco histórico. 

Preclo.-15.500.000 Ptas. 

e/ Clavel - esquina e/ Era Honda - llClll DE HENARES - Tll.: 91 88112 58 - Fax: 91 881 03 39 
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" La barca sin pescador" (1992) 

los días 2 v 3 de octubre, en el Teatro Salón Cervantes 

El grupo TIA celebrará su vigésimo cumpleaños 
El grupo TIA (Teatro Independiente Alcalaíno) cumple ya veinte años de historia, puesto que se fundó en 1979, 
año en el que estrenaron su primer montaje, ''El carro del teatro". Para celebrarlo, el TIA tiene organizado un 
programa de actos que comenzará el día 24 de septiembre exponiendo en el Teatro Salón Cervantes una mues
tra con carteles, fotografías, elementos de decorado, atrezzo y vestuario utilizado por el grupo en estos veinte 
años. Esta exposición estará en el vestt1mlo del Teatro Salón Cervantes hasta el día 3 de octubre. Será en ese fm 
de semana, los días 2 y 3 de octubre, cuando se celebrará la fiesta grande de los veinte años que cumple el TIA. 

, El día 2 de octubre comenzará en 
el Teatro Salón Cervantes el pro
grama con la presentación, a partir 
de las 19'30 horas, de los dos últi
mos títulos editados por la aso
ciación cultural TIA y la Fundación 
Colegio del Rey en su colección de 
textos teatrales de nuevos autores. 
Concretamente son "Carrera de 
indias" de Pascual Antonio Beño 
Galiana, y "Ave Complutum" de 
Carlos Mochales, último montaje 
que ha realizado el TIA y que ha 
sido representado con éxito por el 
propio grupo. 

Con estos dos libros que presenta 
la asociación cultural TIA son ya 
doce títulos los que ha editado: 
"Esta formula que tenemos en la 
que la Fundación Colegio del Rey 
subvenciona la edición es lo que 
nos permite poder sacar a la luz 

"El carro del teatro" (1979) 
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textos teatrales". El presupuesto 
son 150.000 pesetas por título y las 
cuatro quintas partes de la edición 
son para la FCR. En total se editan 
1.000 ejemplares de cada título: 
"Nosotros realizamos la búsqueda, 
la selección, las correcciones, etc", 
explicaron Javier Blasco y Luis 
Alonso, los dos miembros más 
antiguos del TIA. El primero ingre
só en el grupo en 1980 y el segun
do en 1981. 

A continuación el TIA presentará 
un compact-disc que ha grabado el 
grupo con todas las canciones ori
ginales que han interpretado a lo 
largo de estos veinte años en sus 
obras: "Es un disco muy completo, 
ya que pensábamos que iban a salir 
dos discos con el material que tene
mos. Es muy interesante porque es 
un documento con el que hemos 

pretendido que esas canciones no 
se perdieran". 

El acto del día 2 continuará con 
una muestra audiovisual de la his
toria del grupo: "Mediante diaposi
tivas repasaremos nuestra historia y 
la comentaremos", explicaron 
Blasco y Alonso: "En 1980 queda
ron en el grupo cuatro o cinco per
sonas, concretamente Guillermo 
Baeza, Rosa Prádanos, Francisco 
Antón e Isabel de Antonio. Como 
muchos otros, el grupo podría 
haberse disuelto a los cuatro o cin
co años de crearse, pero por miste
riosas razones ha continuado". 

Después de la memoria audiovi
sual el grupo interpretará el entre
més de Cervantes "La cueva de 
Salamanca". También están previs
tos los discursos de las autoridades 
asistentes, que se encargarán de 

Caimán (1987) 

"Sueño y defensa 
del ojo del C •.. " (1981) 

clausurar el acto. La entrada al Tea
tro Cervantes será ese día gratuita. 

El día 3 de octubre el grupo 
representará en el TSC su último 
montaje, "Ave Complutum": "Que
remos agradecer que la Fundación 
Colegio del Rey nos haya permiti
do celebrar nuestro vigésimo ani
versario en el TSC reservándonoslo 
para todo este fin de semana", dije
ron Javier Blasco y Luis Alonso. 

"KunOenflos para BIP" (1983) 
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"Lisistrata" (1982) 

Más de sesenta personas 
han pasado por el TIA 

A lo largo de estos veinte años han 
pasado por el grupo TIA más de 60 
personas: "Hasta 1988 no nos cons
tituimos en asociación cultural; eso 
significa que no tenemos hasta ese 
año archivos ni libros de actas y es 
difícil precisar exactamente cuán
tas personas han estado en el grupo. 
No nos ha sido posible localizar a 
todo el mundo porque se han perdi
do muchas direcciones, y hay gente 
que se ha ido y no está localizable. 
Nos gustaría decir a la gente con la 
que no hemos podido contactar, 
que están invitados a participar con 
nosotros en esta fiesta, que es la 
suya porque ellos también hicieron 
posible el grupo TIA" . 

El grupo ha tenido a lo largo de 
su historia tres directores -Guiller
mo Baeza, candidato hoy al cargo 
de gerente de la Fundación Colegio 
del Rey, Carlos Mochales y Luis 
Alonso-: "Pensamos que a la ciu
dad de Alcalá le hemos aportado 
durante estos veinte años una cali
dad bastante aceptable en nuestras 
obras. Nosotros hemos entendido el 
teatro aficionado desde el punto de 
vista del conjunto del espectáculo. 
Siempre nos hemos esforzado en 

"Los comediantes" (1989) 
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hacer una buena ambientación, 
unos buenos decorados dentro de 
nuestras limitaciones, un buen ves-

tuario, unos buenos efectos espe
ciales y una buena música. Otros 
grupos han entendido el teatro afi-

"Historia de un pechicidio" (1985) 

"Lo invisible" (1997) 

cionado desde el punto de vista del 
actor, pero nosotros hemos querido 
ir algo más lejos. Hemos creado 
teatro, ya que ha habido muchas 
obras originales nuestras en estos 
veinte años", explicó Luis Alonso. 

Así, "Lisistrata" fue una versión 
del grupo sobre el texto clásico de 
Aristófanes. "El carro del teatro" lo 
escribió Guillermo Baeza, "Los 
comediantes" es una obra de Luis 
Alonso, "Kunfleflos para BIP" es 
una creación colectiva del TIA, 
"Cojamos el rnicropunto" es de Luis 
Alonso. Hay varios textos de Car
los Mochales, como por ejemplo 
"Ave Complutum". En total han 
sido 23 obras o reposiciones las 
realizadas desde "El carro del tea
tro" hasta "Ave Complutum". Entre 
ellas, trabajos de gran calidad como 
"Sueño y defensa del ojo del c ... " o 
"La historia de un pechicidio". Para 
Luis Alonso, el mejor montaje que 
ha realizado el grupo "ha sido el 
último, es decir "Ave Complutum". 
Siempre el mejor es el último por
que significa un paso más". 

"Lo mejor de estos veinte años ha 
sido que el público de Alcalá siem
pre nos ha tratado muy bien, por lo 
cual estamos muy agradecidos", 
manifestaron Luis Alonso y Javier 
Blasco. 

"Cojamos el micropunto" (1993) 
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El gabierna municipal se nunca en el cese de Pablo Sanz 

El nuevo uereme de la FCR saldrá de un concurso Público 
El gobierno finalmente se ratifica en el cese de Pablo Sanz como gerente de la Fundación Colegio del Rey, 
quien después de haber recibido la carta firmada por el jefe de personal del ayuntamiento, que es el alcal
de, Manuel Peinado, dejará de ocupar el cargo a partir del día 1 de octubre. La novedad es que el PSOE 
e IU han llegado al acuerdo de que el nuevo gerente de la FCR saldrá de un concurso, lo mismo que los 
otros cuatro gerentes que el gobierno municipal quiere colocar como altos cargos de la administración 
municipal, concretamente en las áreas de Urbanismo, Personal, Hacienda y Seguridad Ciudadana. 

Los últimos flecos del "asunto 
Sanz" fueron discutidos por el 
gobierno municipal después de la 
sesión plenaria del martes día 21 de 
septiembre, antes de la compare
cencia del alcalde ante los medios 
informativos un día después. 

El alcalde explicó: "El cese se 
enmarca en un movimiento de tra
bajadores que ha superado el cente
nar. Se han incorporado los funcio
narios que ganaron sus oposiciones 
y han cesado trabajadores que esta
ban con carácter interino. Como 
jefe de personal, he firmado el cese 
de muchos trabajadores del ayunta
miento. Entre todos los trabajado
res que han prestado eventualmen
te su dedicación al ayuntamiento 
está el significativo caso del geren
te de la FCR, ya que ha estado cua
tro años y es amigo del alcalde. 
Pero, aunque sea amigo mío, aun
que sea miembro del PSOE, no está 
colocado por la Agrupación Socia
lista ni el alcalde coloca a sus ami
gos ni los mantiene en el puesto de 
trabajo, por lo menos hasta el 
momento". 

Contrato de trabajo 

El alcalde hizo mención a la esti
pulación primera del contrato de 
trabajo del gerente de la FCR, que 
establece que fa vigencia del mis
mo será hasta que cese la corpora
ción surgida en las elecciones 
municipales de 1995: "La conclu
sión es que el contrato del gerente 
de la FCR cesó en el mismo 
momento en que cesó la anterior 
corporación, es decir, el día 3 de 
julio. La programación cultural de 
los meses de julio y agosto hizo 
aconsejable no caminar en el vacío. 
Por eso decidimos prorrogar el con
trato del gerente de la FCR hasta el 
día 30 de septiembre para no hacer 
un salto en el vacío". 

La legislación laboral obliga a 
comunicar al trabajador cuándo va 
a vencer un contrato: "Eso es lo que 
hicimos. Se lo comunicamos al 
gerente y a otras decenas de traba
jadores que iban a cesar el día 30 de 
septiembre. De hecho, tienen la 
obligación de seguir trabajando 
hasta el último día". 

La decisión del gobierno munici
pal, recogida en su programa de 
gestión como así recordó Peinado, 
dice que la contratación de los 
gerentes se realizará mediante con
curso: "Está prevista la contrata
ción de gerentes de áreas, concreta
mente las de Urbanismo, Hacienda, 
Personal, Seguridad Ciudadana y la 
propia FCR. Lo que vamos a hacer 
es redactar los pliegos de condicio
nes para sacar a concurso público 
todas las plazas de gerente o direc-
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tores técnicos de área. A diferencia 
de los contratos actuales, las remu
neraciones de los gerentes que con
tratemos serán por cumplimiento 
de objetivos". 

Apoyo del alcalde 
a sus concejales 
Manuel Peinado manifestó: "El 

alcalde apoya las decisiones de sus 
concejales y por eso aprobé la pro
puesta de Pilar Fernández de que 
continuara el gerente tres meses 
más. Por eso se hizo el decreto de 
alcaldía correspondiente. Después 
el alcalde ha cumplido los acuerdos 
de gobierno. En esos acuerdos 
decidimos que todas las gerencias, 
como es lógico y se hizo anterior
mente en la contratación del geren
te cesado, se cubrieran mediante 
concursos abiertos, públicos, publi
cados en prensa y con concurren
cia". El alcalde añadió: "Si la con
cejal de Cultura tiene sus preferen
cias, me parece muy bien; esa per
sona que concurra. A mí me gusta
ría que fuera Adolfo Marsillach, o 
José Luis Gómez. Cada uno tiene 
sus preferencias". 

Otra cosa es la polémica que se 
ha originado y que según el alcalde 
no va a poner en peligro el acuerdo 
de gobierno entre el PSOE e IU: 
''El acuerdo es más firme que nun
ca. Si políticamente hay quien está 
interesado en meter una brecha en 
la unión entre IU y el PSOE-pro
gresistas, y somos conscientes de 
que alguien lo quiere hacer, va a 
chocar contra un muro de acero". 

La cuestión es que en algunos 
sectores del PSOE no ha sentado 
bien que el alcalde firmara el cese 
de Pablo Sanz: "Peor les sentaría 
que el alcalde cometiera prevarica
ción y hubiera dejado al gerente de 
la FCR eternamente en su cargo. 
Tenemos un mandato del pleno de 
la corporación que dice que el con
trato tendrá vigor hasta el día 3 de 
julio de 1999. Yo he actuado como 
laboralmente podía. No puedo, ni 
quiero, continuar firmando prórro
gas porque se establecería una rela
ción laboral que daría lugar a 
indemnizaciones por despido o 
readmisión del trabajador. Los 
militantes del PSOE y los amigos 
de Pablo Sanz han firmado un 
manifiesto apoyando a una persona 
que consideran que ha hecho un 
buen trabajo. Por tanto, al haber 
hecho ese buen trabajo, tiene libre 
su concurrencia al concurso". 

El alcalde afirmó también que el 
gobierno municipal no va a dejarse 
someter a ningún tipo de presión 
para la readmisión de Pablo Sanz. 
El nuevo gerente, después de cum
plirse los plazos legales para su 

contratación por concurso podrá 
tomar posesión del cargo no antes 
de principios del año 2000. 

Jamón de jabugo 
y jamón ordinario 

Luis Suárez Machota también 
puso de manifiesto la cláusula de 
cese del contrato de Pablo Sanz 
como gerente de la FCR: "No hay 
que olvidar que si se le prorrogó el 
contrato durante tres meses fue a 
propuesta de la concejal de Cultura. 
Nosotros apoyamos el cese firmado 
por el alcalde porque el gerente de 
la FCR no es nadie más que las 
doscientas personas que han sido 
cesadas el día 15 de septiembre y 
han sido sustituidas por otras tantas 
en la medida que había vencido su 
contrato. Nosotros exigimos un tra
to igual a quienes ganan ocho 
millones de pesetas, como el geren
te cesado, y a los que ganan dos 
millones y medio. Lo demás sería 
un trato de favor y discriminatorio 
frente. a todos los trabajadores 
municipales. No se puede pensar 
que hay dos clases de trabajadores, 
los de jamón de jabugo y los de 
jamón corriente. El cese está ampa
rado por la legalidad y es absoluta
mente lógico". 

El primer teniente de alcalde afir
mó: "Desde que IU entró en el 
gobierno municipal, determinadas 
fuerzas culturales, económicas e 
inmobiliarias de la ciudad protago
nizan una campaña contra IU que 
en definitiva lo que persigue es car
garse el pacto que hemos suscrito 
con el PSOE. Lo que pretenden es 
cargarse el gobierno y en último 
caso dar una patada en el asiento 
del señor del alcalde que le derrum
be. Esas fuerzas tienen un amplio 
eco y amparo en algunos medios de 
comunicación de la ciudad, que son 
los voceros de esas fuerzas intere
sadas en acometer a IU. El acoso ha 
sido, en primer lugar a la figura del 
primer teniente de alcalde, y en 
segundo, a la concejalía de Cultura". 

Suárez advirtió: "Hay gente que 
ya prepara su candidatura para la 
alcaldía del año 2003 en algún par
tido, igual que se pasaron cuatro 
años en otro momento preparando 
su ascenso a la alcaldía. Por eso les 
viene bien cualquier conspiración 
que suponga romper el equilibrio y 
el acuerdo entre IU y el PSOE". 

El primer teniente de alcalde 
manifestó: "Nosotros no vamos a 
caer en provocaciones de estas per
sonas que tienen un concepto de la 
cultura absolutamente ñoño y pro
vinciano, y que quieren que todo el 
presupuesto de cultura se dedique 
al disfrute de mil o dos mil ciu
dadanos". 

KORANDO TDI... desde 3.090.000 
MUSSO TDI... ...... desde 3.390.000 
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Los restos de la niña Mónica 
· Kalinowska, de catorce años. 

fallecida en un lamentable 
accidente el pasado 16 de sep
tiembre, reposan ya en su tie
rra natal, en Polonia, después 
de que se procediera a su tras
lado en esta semana. La 
madre de Mónica y su compa
ñero sentimental, a pesar de 
estar rotos por el dolor de tan 
triste pérdida, no quieren 
dejar de mostrar su agradeci
miento a todos los que, con su 
ayuda económica, han hecho 
posible que el cuerpo de la 

sucesos 

Murió la niña que cavó desde un tercer 
piso en el polígono Puerta de Madrid 

los restos de Mónica 
va descansan en Polonia 
Los restos de la niña Mónica Kallnowska, de catorce años de 
edad, fallecida en un lamentable accidente el pasado día 16 de 
septiembre, reposan ya en su tierra natal, en Polonia, después 

de que se procediera a su traslado en esta misma semana. 

Amigos y vecinos de la niña fallecida se reunieron a rezar por ella. 
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Mónica en una foto que se hi
zo precisamente un día antes 
de sufrir el accidente fatal que 
le costó la vida. A la izquierda, 
Eva, su entristecida madre, 

con su compañero, Benito. 

niña viajara hasta su pais de 
origen. La delegación del dis
trito II, la Federación de Aso
ciaciones de Comerciantes y 
vecinos de la familia, entre 
otros, han querido mostrar su 
solidaridad en esta triste his
toria. 

Los hechos ocurrían el jue
ves dia 16, aproximadamente 
al mediodía, en un tercer piso 
del portal 4 de la calle Pablo 
Coronel, en el polígono Puerta 
de Madrid. A esa hora, Mónica 
sacaba a pasear a su perro sin 
preocuparse de coger las lla
ves de casa porque su madre, 
Eva, se quedaba en el piso. 
Pero fue por poco tiempo por
que Eva tenia que hacer ges
tiones en la calle, precisamen
te solucionar un trámite para 
la escolarización de Mónica. 
Eva buscó a la niña para 
decirle que se marchaba pero 
no la encontró y, como se le 
hacía tarde, se fue pensando 
que la pequeña esperarla su 
regreso. Pero Mónica no espe
ró que su madre volviera, sino 
que llamó al piso de sus veci
nos, donde sólo se encontraba 
uno de los hijos pequeños, 
para saltar desde este balcón 
al suyo, al que sólo separa una 
mediana. Aunque son muchos 
los vecinos del barrio que 
reconocen haber hecho esto 
en alguna ocasión, Mónica no 
tuvo suerte. La niña tropezó 
con una maceta, perdió el 
equilibrio y cayó al asfalto des
de una altura de unos ocho 
metros. El impacto fue brutal. 
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Los médicos de la UVI móvil 
que acudieron a la llamada de 
socorro de los vecinos hicieron 
todo lo posible por salvarle la 
vida. Después de prestarle los 
primeros auxilios la traslada
ban al hospital Principe de 
Asturias, donde fallecía horas 
más tarde. La madre intentó 
donar los órganos, pero final
mente no fue posible, al 
encontrarse muy dañados. 

El barrio entero quedó cons
ternado al saber lo que le 
había ocurrido a la pequeña 
Mónica. Al día siguiente de su 
muerte no se hablaba de otra 
cosa. Alguien colocó un ramo 
de flores en el lugar en el que 
había caído la niña, donde por 
la noche se reunieron sus 
amigas y vecinos para recor
darla. Se encendieron velas, se 
leyeron unas breves líneas 
dedicadas a Mónica y se guar
dó un minuto de silencio en su 
memoria, mientras la mayoria 
de los presentes no podía evi
tar emocionarse. 

Para la que más duro resul
tará superar esta pérdida es 
sin duda la madre de Mónica, 
Eva, que mostró una gran 
entereza a la hora de atender a 
los medios de comunicación 
interesados en conocer los 
pormenores de la desgracia. 

Eva y su única hija. Mónica, 
llegaron a España hace cuatro 
años. Hace poco habían viaja
do a Polonia para arreglar 
unos papeles, porque querian 
que su regreso a nuestro país 
fuese definitivo. No imaginaba 
Eva que tendria que volver tan 
pronto a Polonia y mucho 
menos por tan triste motivo: 
enterrar a su hija. 
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-
Amigos de Mónica miran con tristeza el lugar en el que perdió 

la vida y encendieron velas en su memoria. 
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Fue Uroteado cuando conducía su coche por la Nacional 11 

Mataron de un tiro en la cabeza al 
portero de la discoteca 'Radical' 
Joaquín Manuel López Pérez, de 39 años de edad, había acabado su jornada laboral como jefe 
de seguridad de la discoteca Radical. Eran las 3 menos veinte de la madrugada del lunes 20 de 
septiembre y había sido un día particularmente duro porque en la discoteca situada en el polí
gono Jumapi de Alcalá hubo una gran afluencia de clientes. Una vez que fue cerrado el esta
blecimiento, Joaquín Manuel conducía su coche, un Ford Fiesta, en dirección a Madrid. Con él 
viajaban dos compañeros también dedicados a la seguridad en la discoteca Radical. A la altura 
del kilómetro 21 de la nacional n. unos metros más allá del desvío hacia la base aérea de Torre
jón, les adelantó por la izquierda un turismo. Cuando éste estaba a la altura del Ford Fiesta 
conducido por Joaquín Manuel, sus acompañantes sintieron las detonaciones de los disparos. 

Los dos compañeros trataron de 
cobijarse en el coche como pudie
ron al ver que les estaban dispa
rando. Fueron tres detonaciones. 
El Ford Fiesta quedó detenido en el 
carril izquierdo de la autovía y el 
coche desde el que efectuaron los 
disparos se había perdido en la 
oscuridad en cuestión de unos 
segundos. 

Vieron los dos empleados de la 
discoteca que un proyectil había 
atravesado el parabrisas y también 
vieron a Joaquín Manuel inmóvil 

• sobre el asiento; tenia un orificio de 
bala que le atravesó la cabeza y en 
su asiento había restos de masa 
encefálica. 

Una llamada urgente al servicio 
telefónico de emergencias 112 aler
tó a los cuerpos y fuerzas de segu
ridad. En los primeros instantes se 
avisó a comisaría de Policía 
Nacional y a la Policía Local de 
Alcalá de que se había producido 
un tiroteo en la nacional II, a la 
salida de la ciudad complutense en 
dirección a Madrid, y que había un 
herido de bala. 

Varías dotaciones policiales se 
dirigieron al punto a toda veloci
dad. Fuentes del servicio de emer
gencias 112 consultadas por 
PUERTA DE MADRID señalaron 
que instantes después puntualiza
ron que el lugar donde se produjo el 
tiroteo fue a la altura del kilómetro 
21 , ya en el término municipal de 
Torrejón de Ardoz. Los coches 
patrulla de la comisaría de Policía 
de Alcalá regresaron a la ciudad 
complutense puesto que se dirigían 
al lugar vehículos de la comisaría 
de Torrejón así como efectivos de la 
Guardia Civil. 

Sin embargo, quienes lograron 
llegar en primer término al lugar 
del suceso fueron los agentes de la 
Policía Local complutense y allí 
pudieron comprobar la gravedad de 
la herida que sufría el conductor 
del Ford Fiesta. 

Tres disparos 
Inmediatamente se pidió la pre

sencia de la UVl móvil del servicio 
de urgencias del INSALUD con base 
en el hospital 'Príncipe de Asturias' 
de Alcalá. El personal médico de la 
misma hizo una primera evaluación 

PUERTA de Madrid 

En la foto la discoteca Radical, donde Joaquín Manuel López 
trabajaba como jefe de seguridad. 

de la gravedad de la herida e inten
tó estabilizar el estado en que se 
encontraba Joaquín Manuel, el 
cual fue trasladado al servicio de 
neurocirugía del hospital de la 
Princesa en Madrid. Su estado era 
de muerte cerebral y falleció unas 
horas después sín que se pudiera 
hacer nada por salvarle. 

Los agentes policiales pudieron 
comprobar que el vehículo conduci
do por Joaquín Manuel tenía tres 
impactos de bala, correspondientes 
a los tres disparos que efectuaron 
desde el vehículo que les adelantó. 
Uno de los disparos impactó contra 
una rueda, el otro contra la aleta 
izquierda y el tercero fue a impactar 
contra el parabrisas. Fue un dispa
ro mortal puesto que hirió de muer
te a Joaquín Manuel. El personal 
de emergencias que pudo compro
bar el estado en que se encontraba 
el herido, comentó antes de que 
falleciera éste en el hospital que se 
esperaba la muerte en cuestión de 
muy poco. 

La comisaria de Torrejón 
se hizo cargo de la 
investigación 
En el lugar de los hechos perma

necieron los dos compañeros de la 
discoteca Radical. Se encontraban 
sorprendidos y según las fuerzas de 

seguridad, atemorizados. Ninguno 
de los dos pudo ver más que un 
coche, puede que de pequeñas di
mensiones, les rebasaba y cómo so
naban los disparos así como sus 
destellos. No vieron más; simple
mente se protegieron como pudie
ron. 

De la investigación se hizo cargo 
en un primer momento la brigada 
de policía judicial de la comisaría 
de Torrejón de Ardoz, cuyos funcio
narios ínterrogaron a los dos 
empleados. 

Poco pudieron sacar en claro 
puesto que no tuvieron tiempo de 
ver apenas nada que pudiera servir 
para buscar el coche desde el que 
se disparó contra ellos. De hecho la 
policía ignora de momento el móvil 
del crimen aunque la Jefatura 
Superior de Policía señaló que 
parece descartado el robo. 

Sí se ha señalado desde diversas 
fuentes policiales la posibilidad de 
que se tratara de un ajuste de 
cuentas. Parece claro que una vez 
que cerró la discoteca Radical, a 
eso de la una de la madrugada, los 
agresores esperaron a que saliera el 
portero de la misma y le debieron 
seguir. El lugar donde adelantaron 
al Ford Fiesta conducido por Joa
quín Manuel es una larga recta que 
fue aprovechada por los agresores 
para adelantar a toda velocidad y 

El •tllllecll1llento 
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realizar los disparos antes de huir 
sin ningún peligro. 

Investigación 
Ahora la Policía investiga todas 

las circunstancias que pueden 
rodear el crimen del portero del 
Radical. Fuentes policiales han 
subrayado que a Joaquín Manuel, 
que estaba casado, no se le conocí
an antecedentes delictivos y que 
nunca había sido denunciado por 
incidentes relacionados con su tra
bajo al estar encargado de la segu
ridad de una discoteca frecuentada 
por miles de personas todos los 
domingos. 

Y es que el domingo fue un día 
particularmente duro ya que según 
fuentes policiales pudieron acudir a 
la discoteca Radical entre tres mil y 
cuatro mil personas. Las fuentes 
consultadas advirtieron que no se 
recordaba una presencia de jóvenes 
en la discoteca Radical como lª-que 
hubo el día 19 de septiembre. Al 
parecer estaba prevista la celebra
ción de la fiesta de la paz, sin 
embargo hubo que suspenderla por 
la lluvia que cayó ese día. De todos 
modos hubo varios miles de perso
nas en la discoteca. Tanto fue así 
que los coches aparcados por todos 
los sitios en el polígono Jumapi 
interferían las entradas y las sali
das. La Policía Local tuvo que impe
dir la entrada de más coches para 
no colapsar la circulación en el 
interior, y además tuvo que interve
nir la grúa municipal para trasla
dar coches y permitir la salida de 
vehículos coincidiendo con el cierre 
de la discoteca Radical. 

Este establecimiento abre sólo 
los domingos desde primeras horas 
de la tarde hasta la madrugada. 
Sus clientes proceden no sólo de 
Alcalá sino de toda la comunidad 
de Madrid e íncluso de toda Espa
ña, ya que muchos ponen al Radi
cal dentro de la llamada 'Ruta del 
bakalao'. 

Donante de órganos 
Joaquín Manuel, casado y sin 

híjos, fue enterrado en el cemente
rio madrileño de San Lorenzo el 
miércoles 22 de septiembre. Una 
vez certificado su fallecimiento le 
fueron extirpados todos sus órga
nos puesto que había manifestado 
en vida su íntención de donarlos en 
caso de fallecimiento. 
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El dueño de la discoteca ·eadical' no se eulica 
el asesinato de su iele de seguridad 

"No sabemos de qué va esto" 
El 1rálimo dominio, 26 de seldlemllre, Joaquín será recordado en la Fiesta 1or la Paz 

que desde llace cinco años oraaniZa Radical en las discotecas de Madñd 
La plantilla de la discoteca 

"Radical" y también de los clu
bes de alterne "Private", esta
blecimientos que son propie
dad de Alejandro Conde, toda
via no da crédito al asesinato 
de su compañero Joaquín 
López, jefe de seguridad de la 
citada discoteca desde hacia 
nueve años. Las dos personas 
que lo acompañaban en el 
coche en la madrugada del 20 
de septiembre, en la que reci
bió el disparo que le causó la 
muerte, están muy afectadas, 
pero en general todos los que 
lo conocían no dejan de bus
car razones a su absurdo ase
sinato. 

"No sabemos nada del tema. 
Trabajaba en 'Radical' y en 
'Bachata' y en 'Kea' y en otras 
quince discotecas. Era el jefe 
de seguridad más honesto que 
existe en Madrid y no tenemos 
ni idea de qué ha pasado". 
declaró Alejandro Conde a 
PUERTA DE MADRID. 

El que era el jefe, pero tam
bién amigo, del ahora fallecido 
niega que durante la noche en 
la que ocurrieron los luctuo
sos hechos se produjera una 
pelea u otro suceso que pudie
ra explicar lo que pasó: "No 
tenemos ninguna hipótesis 
porque no hubo pelea de nin
gún tipo ni se pegó a nadie con 
un bate de béisbol, como se ha 
dicho. ¡Ojalá hubiera habido 
una pelea para saber de qué 
va la papeleta, tener una idea 
clara de qué personas fueron o 
algo que nos explique el por
qué de esto! Si hubiera pasado 
algo existiría un móvil, pero no 
lo hay, y esa es la putada, que 
no sabemos de qué va esto". se 
lamenta Alejandro Conde. 

Su opinión personal es que 
"no fueron a matar a Joaquín 
sino que fue un tema acciden
tal , porque podían haber 
matado a cualquiera de los 
tres que iban en el coche ( .. . ) 
Estos señores (refiriéndose a 
los autores de los disparos} , 
por alguna chorrada, que no 
les dejaran entrar en la sala o 
algo así, les quisieron dar un 
susto y ·acertaron por casuali
dad en la cabeza de Joaquín. 
Si hubieran querido matarlos, 
cuando se paró el coche habrí
an ido a rematarles, y eso no 
fue lo que pasó, sino que salie
ron huyendo". 

PUERTA de Madrid 

Según Alejandro Conde, el 
fallecido resolvia "hablando, 
siempre hablando" los conflic
tos que surgían en la discote
ca: "En nueve años que lleva
ba conmigo no le he visto nun
ca levantar la mano a nadie". 

Joaquín López será recorda
do por todos los que asistan el 
próxiino domingo 26 de sep
tiembre a la "Fiesta por la Paz" 

que desde hace cinco años 
organiza la discoteca 'Radical' 
por la paz en las discotecas de 
Madrid, con suelta de cien 
palomas y fuegos artificiales. 
En esta ocasión, la fiesta se 
dedicará especialmente al que 
ha formado parte del equipo 
de 'Radical' durante tanto 
tiempo, con motivo de su 
lamentable asesinato 
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Falleció el hombre 
de 61 años herido 
en el encierro 
de Humanes 

El pasado sábado, dia 18 de 
septiembre, alrededor de las 
10,45 horas de la mañana, 
falleció en el hospital de Gua
dalajara José López Bonacho, 
de 61 años de edad y vecino de 
Fontanar, como consecuencia 
de las heridas sufridas al ser 
corneado por un toro durante 
el encierro celebrado por el 
campo en la mañana del día 
14 en la localidad de Huma
nes. A su ingreso en el hospi
tal le fueron apreciadas heri
das intra-abdominal y en par
te posterior del cuello, que 
fueron calificadas de graves, 
de las cuales fue intervenido 
quirúrgicamente. 

Con motivo del fallecimiento 
de José López Bonacho, el 
hospital de Guadalajara ha 
emitido un parte médico en el 
que se indica que el finado 
había ingresado en el centro 
"con heridas producidas por 
asta de toro en tórax y abdo
men de pronóstico muy grave. 
Su evolución clinica ha sido 
desfavorable, falleciendo el día 
18 a las 10'45 horas, con el 
diagnóstico de fracaso mul
tiorgánico, secundario a shock 
séptico, a consecuencia de las 
heridas por asta de toro a nivel 
torácico y abdominal". 

Otro herido grave, 
en un encierro 
deMondéiar 

Por otra parte, el pasado 
sábado día 18 de septiembre, 
en el transcurso del encierro 
celebrado por las calles de 
Mondéjar. sufrió herida inciso
contusa en región frontal 
izquierda Angel SM. de 63 
años y vecino de dicha locali
dad, quien fue trasladado al 
hospital siendo su estado cali
ficado como grave. 

Unmueno 
v once heridos 
en lo que n de año 

Según informa el gobierno 
civil de Guadalajara en rela
ción con los diferentes feste
jos taurinos celebrados en su 
provincia, en lo que va de año 
ha fallecido una persona y al 
menos otras once más han 
resultado heridas de diferente 
consideración. 
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Intento de atraco en una gasolinera alcalaína 

El agresor huvó en el coche 
de un cliente después de apuñalarlo 
Un joven de 29 años vecino de Alcalá, Juan Antonio del Río Sierra, fue apuñalado por un indivi
duo que se abalanzó sobre él cuando iba a repostar combustible en la gasolinera BP, sita en el 
kilómetro 29'300 de la antigua N-Il, en dirección Madrid. El agresor huyó en el coche de su víc
tima después de herirle con un arma blanca, estrellándose a muy poca distancia, en concreto en 
una rotonda de la carretera de Mejorada. El suceso ocurrió a las tres de la madrugada del pasado 
martes 21 de septiembre. Al cierre de esta edición, el herido permanecía ingresado en el hospital 
Prlncipe de Asturias recuperándose favorablemente de la puñalada que le asestaron en el costado. 

Según el relato facilitado por 
Juan Antonio a PUERTA DE 
MADRID, él estaba trabajando 
y se dirigía en su vehículo a 
Madrid desde Alcalá de Hena
res. Nada más salir de la ciu
dad paró a echar gasolina, 
observando que había un indi
viduo un tanto sospechoso 
merodeando por allí. Paró su 
coche junto al surtidor y se 
dírigió a la caja para pagar el 
combustible que queria. Volvió 
al coche y no le había dado 

. tiempo apenas a abrir el tapón 
de la gasolina, cuando el indi
viduo que había visto antes se 
abalanzó sobre él, iniciándose 
un forcejeo a pesar de los 
esfuerzos de Juan Antonio por 
apartarse de su atacante: "En 
primera instancia lo que hice 
fue separarme pero me agarró 
de la manga de la chaqueta y 
empezamos a forcejear". 

Juan Antonio asegura que 
todo ocurrió tan rápidamente, 
quizás 30 segundos o un 
minuto a lo sumo, que hasta 
que su agresor no huyó, preci
samente en su coche, él no se 
dio cuenta de que estaba heri
do en el costado: "Posterior
mente fue cuando me di cuen
ta de lo que tenía en realidad. 
En el momento ocurrió todo 
tan rápido que no sabía real
mente qué había pasado. Evi
dentemente sí vi que el indivi
duo tenía un puñal o un 
cuchillo en la mano y por eso 
lo que quería era soltarme, 
evitar en lo posible el contacto 
porque sabía el riesgo que 
implicaba". El joven herido no 
recuerda que su agresor se 
dirigiera a él exigiéndole dine
ro o cualquier otra cosa, aun
que imagina que "algún ade
mán haría porque una perso
na no se te planta delante con 
una navaja para pedirte limos
na, sino que es algo más 
serio". 

Esta es la gasolinera donde ocurrieron los hechos. 

él se encontraban detrás del 
vehículo. Se dio aviso a la poli
cía, personándose de inmedia
to una patrulla en el lugar, y 
también una UVl Móvil del 
servicio de Urgencias 061 del 

INSALUD, que atendió a Juan 
Antonio en el lugar y procedió 
a su traslado al hospital "Prín
cipe de Asturias". Juan Anto
nio se encontraba muy débil, 
ya que había perdido mucha 

sangre, aunque no llegó a per
der el conocimiento en ningún 
momento. 

La policía salió en persecu
ción del autor de la agresión, 
localizando poco después el 
coche en el que éste había hui
do estrellado en una rotonda 
de la carretera de Mejorada. 
En principio se pensaba que el 
individuo podría hallarse en el 
vehiculo, pero no fue así, aun
que sí se encontraron restos 
de sangre que indicaban que 
resultó herido en el accidente. 
La policía peinó la zona para 
intentar localizarle pero su 
tarea resultó infructuosa. 

Al cierre de esta edición, la 
víctima de esta agresión evolu
cionaba favorablemente de 
sus heridas en el hospital. Si 
todo sigue así, es posible que 
muy pronto Juan Antonio 
pueda continuar su recupera-

. ción en Medina del Campo, 
Valladolid, lugar del que es 
natural y donde reside- su 
familia, que se trasladó a Alca
lá nada más conocer la desa
fortunada noticia. El coche del 
joven fue trasladado al depósi
to de la Comisaría de Policía 
Nacional, donde se realizaron 
las pruebas pertinentes para 
tratar de identificar a su agre
sor a través de la sangre que 
se encontró en el vehículo. 

Cuando el agresor huyó, el 
empleado de la gasolinera 
salió a socorrer a Juan Anto
nio al verle malherido. Según 
la víctima, es posible que el 
empleado no se enterara de 
nada puesto que su agresor y 
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El padre había escondido el dinero 
v la hiia lo Uró al realizar la limpieza 

600.000 pesetas caveron a 
la calle al sacudir una manta 

la policía, que envió a unos 
agentes a revisar la wna sin 
resultado positivo, por lo q u e 
se deduce que alguien debió 
de llevárselo; alguien que se 
encontró el envoltorio y se 
quedaría sorprendido por el 
hallazgo. Si lee esta noticia, 
que nos ha sido remitida por el 
gobierno civil de Guadalajara, 
quedará enterado de la proce
dencia del dinero. 

Después de robar se tueron en dos BMW 

Diez personas desvaliiaron 
una tienda en oauanzo 

Sobre las 6 de la madrugada 
del día 18 de septiembre, una 
llamada anónima recibida en 
el puesto de la Guardia Civil 
de Torrejón comunicó que en 
la calle Constitución, frente a 
la plaza de toros de Daganw, 
varias personas estaban 
robando. Según el comunican
te, estas personas eran unos 
diez individuos, parecían de 
nacionalidad española y se 
encontraban en el interior de 
una tienda de televisores. 

Una vez llegados al mencio
nado lugar, los agentes obser
varon que la puerta de la tien
da Videomar, dedicada a la 
venta de televisores y vídeos, 
se encontraba forzada con una 
palanqueta; una vecina infor
mó que habían sido diez los 
individuos que habían efec
tuado el robo y habían huido 
en dos vehículos BMW. 

Sobre las 9 horas de la 
mañana del pasado martes, 
día 21 de septiembre, mien
tras sacudía una manta desde 
el balcón de su domicilio, en el 
noveno piso del número 1 7 de 
la avenida del Ejército, en 
Guadalajara, una joven dejó 
caer de forma involuntaria un 
envoltorio que se encontraba 
en el interior de la misma y 
que contenía unas 600.000 
pesetas en billetes que, al 
parecer, su padre había deja
do escondidos días antes. Herido en el encierro de Amaueca 

El propietarío de la tienda 
hizo recuento de los efectos y 
echó en falta 6 televisores de 
diferentes marcas, 6 vídeos, 3 
cadenas musicales, 4 radioca
setes, 3 cámaras fotográficas y 
unas 80.000 pesetas en bille
tes, ignorando por el momento 
el valor total de lo sustraído a 
falta del peritaje. 

La joven, en su tarea de lim
pieza, no se apercibió de la 
existencia del paquete, por lo 
que deduce que éste cayó a la 
calle al sacudir la manta. 

Dos horas después, a las 11 
de la mañana y tras interesar
se su padre por el citado 
envoltorio, conoció lo sucedido 
y lo puso en conocimiento de 

Javier SL, de 32 años de 
edad y vecino de Azuqueca de 
Henares, resultó herido el día 
21 por la tarde, sobre las 19 
horas, durante el desarrollo 
del encierro celebrado por las 
calles de la localidad con moti
vo de sus fiestas patronales. 

Javier fue golpeado repeti-
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das veces por uno de los asta
dos contra la puerta de acceso 
a la plaza de toros y resultó 
conmocionado. Fue traslada
do al hospital del INSALUD de 
Guadalajara, donde le diag
nosticaron fractura del radio 
del brazo izquierdo y hemato
mas -varios. 

Parece que se trata de una 
nueva actuación de la banda 
del BMW o, mejor dicho, de 
dos bandas, ya que actuaron 
diez personas con dos vehícu
los de la mencionada marca. 

Atraco en una fannacia, en lialvir 

01ladré1-111ca11tro de c11or se 11enro1150.000 pesetas 
Sobre las 11 de la mañana 

del martes día 21 de septiem
bre fue cometido un robo con 
intimidación en la farmacia 
de la vecina localidad de Ajal
vir. Los atracadores fueron dos 
individuos con edades com
prendidas entre 30 y 40 años 
y con aspecto de drogadictos, 
uno de raza blanca y otro de 

color. Los ladrones intimida
ron a la empleada de la farma
cia con un cuchillo de grandes 
dimensiones y se apoderaron 
de unas 150.000 pesetas, des
pués de lo cual huyeron en un 
vehículo Peugeot con matricu
la M-4331 , que al parecer 
había sido sustraído el día 
anterior. 

Robaron 9 millones de pesetas en una empresa 
Durante la madrugada del 

día 16 de septiembre fue 
cometido un robo en la empre
sa Domingo Caballero e Hijos 
SA, situada en la localidad de 
Paracuellos del Jarama, en el 
kilómetro l '200 de la carretera 
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Joyeiia - Relojería 
Pla1.a de Cervantes, 18 Telef.: 91 880 23 79 

Alcalá de Henares 

a Belvís. Para entrar en la 
empresa los autores del robo 
causaron daños consistentes 
en rotura del techo, por el que 
pasaron. También rompieron 
dos .ordenadores y cortaron los 
cables del teléfono. 
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In coche golpeó por detrás su ciclomotor en la avenida de Madñd 

Heridos dos ióvenes en un accidente de circulación 
Dos jóvenes, que residen en la localidad de Rlvas Vaciamadrld, resultaron heridos en un acci
dente de circulación que ocurrió poco después de las siete de la tarde en el cruce de la avenida 
de Madrid, la antigua carretera nacional 11, con la calle Nuestra Señora de Belén. El accidente 
ocurrió en el llamado "cruce de Llade", denominación de una empresa que estuvo allí instalada 
y que con el paso del tiempo sólo ha dejado su nombre a un cruce peligroso y polémico. 

Eso sí, en esta ocasión no 
parece que tuviera nada que 
ver el cruce en el accidente. El 
ciclomotor Aprilia en el que los 
jóvenes habían viajado desde 
su localidad de Rivas Vacia
madrid hasta Alcalá fue golpe
ado por detrás, lo que técnica
mente se denomina una coli
sión por alcande, por un turis
mo Seat Ibiza con matrícula de 
la serie OM de Madrid. 

El golpe recibido por el ciclo
motor hizo que sus dos ocu
pantes salieran despedidos. El 
conductor del mismo, Javier 
Escobar Sánchez, quedó ten
dido en el suelo con lesiones 
de consideración en la clavicu
la. Su acompañante, Cristian 
Citares Millán, tuvo más fortu-

• na. Se pudo levantar por sí 
mismo, aunque por las contu
siones que sufrió tuvo que ser 
trasladado en la UVI móvil del 

servic10 de urgencias del 
INSALUD al hospital Príncipe 
de Asturias acompañando a 

¡¡VUELTA AL COLE CON GUTEMBERG!! 

·o•·• l...\a\etin e\ecuuv -
Est,,<he 'r• 

~ · 
• 

'IP\\<¡,<'\O 

Pilot y simila~ • 

Clasificador Saro 

Mochilas escolares. 

su amigo Javier, al cual hubo 
que inmovilizar conveniente
mente. 

De la investigación del acci
dente, a efectos de realizar el 
correspondiente informe, se 
encargó la unidad de atesta
dos e informes de la Policía 
Local. En el lugar también 
comparecieron la dotación de 
un coche patrulla de la Policía 
Nacional y varios agentes de la 
Policía Local que se encarga
ron de regular la circulación 
en la zona. 

El 111u1cue1111 illimillí 11 
emplalla c11 u1 cucllillo 
pan Henne 12.0001mtas 

Atraco en la 
gasolinera GESI 

Un individuo de baja estatu
ra y armado con un cuchillo 
cometió un atraco en la gasoli
nera GESA. Ocurrió sobre las 
00'05 horas del miércoles 22 
de septiembre y el atracador 
logró llevarse 12.000 pesetas 
que en esos momentos tenía el 
empleado, fruto de una recau
dación anterior, la cual no 
había tenido tiempo de ingre
sar en la caja de caudales. El 
delincuente amenazó con el 
cuchillo al empleado exigién
dole que le entregara el dinero. 
Éste había ido ingresando en 
la caja fuerte las cantidades 
que había ido cobrando por los 
servicios prestados y en esos 
momentos apenas tenía unas 
12.000 pesetas. 

Una vez que el empleado le 
hubo entregado el dinero, el 
atracador se dio a la fuga en 
dirección al polígono Puerta de 
Madrid. Se trataba de un indi
viduo joven y de baja estatura, 
el cual vestía ropas deportivas. 
La Policía Nacional investiga si 
este individuo pudo estar 
implicado en el atraco que se 
cometió la noche antes en la 
gasolinera BP, donde fue apu
ñalado un cliente por un atra
cador también de baja estatu
ra y armado con un cuchillo. 

Cuaderno de so holas -• 

Cuaderno de hojas movlles --

Clasificador de solapas - En las Restas de Amaueca de Henares 
Cuaderno decorado • 

GUTEMBERG el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 91 882 07 57 - Fax: 91 882 68 59 - Alcalá 

BEUAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

APRENDE A PINTAR 
ARTE 

LÁ 

• DIBUJO • ICUUEll • PASTEL 
• PlmRI Al OLEO • INGRESO El 

BElllSUTES 
• PAISAJE • PROCEllllEITO 

¡¡APROVECHA AHORA y MATRICUIATE GRATIS 
PARA EL PROXIMO CURSO!! 

e/ Mayor, 90 - 2º - Tifs.: 91 882 07 57 - 91 880 77 07 
ALCAIA DE HENARES 

25 de septiembre de t999 

un ¡oven, hendo en un anercado 
entre un grupo de Alcalá v ouo de 1zu11eca 

En el transcurso de un alter
cado ocurrido durante la 
noche del sábado al domingo 
día 19 de septiembre en la 
calle Huertas de Azuqueca de 
Henares, localidad que se 
encontraba celebrando sus 
fiestas patronales, resultó 
herido por arma blanca el 
joven de 20 años Arturo UC, 
vecino de Azuqueca, quien 
recibió un navajazo; le fue 
diagnosticada herida pene
trante en tórax con neumotó
rax, de pronóstico grave. En 
primera instancia fue atentido 
en el centro de salud y poste
riormente fue llevado al hospi
tal, en vista de la gravedad de 
la herida. Los hechos ocurríe-

ron sobre las 5 de la madruga
da. Dos grupos de jóvenes, 
uno de Alcalá y otro de Azu
queca, se enzarzaron en una 
pelea que acabó con el men
cionado joven apuñalado. 

Después de producirse los 
hechos, los amigos del herido 
testigos presenciales facilita
ron a la Guardia Civil datos de 
los agresores indicando que 
eran vecinos de Alcalá. Fun
cionarios de la comisaría alca
laína, tras las investigaciones 
pertinentes, detuvieron a tres 
vecinos de Alcalá cuya des
cripción coincide con la facili
tada por los testigos presen
ciales como presuntos impli
cados en la agresión. 

PUERTA de Madrid 
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la Intención de Palllo González es 11111zar las ollras menores 

Obras v Servicios pondrá en 
funcionamiento la "brigada 
de intervención inmediata'' 
El ayuntamiento de Alcalá quiere poner en funcionamiento lo que se denominará ''bri
gada de intervención inmediata". un servicio adscrito a la concejalía de Obras y Ser
vicios que pretende dar respuesta inmediata a las pequeñas obras y reparaciones que 
precise la ciudad. La actuación de esta brigada en los pequeños arreglos que sean 
necesarios en Alcalá permitirá que la intervención del parque municipal de servicios 
no tenga que seguir todos los mecanismos administrativos. con lo que en opinión del 
concejal socialista Pablo González "habremos ganado mucho tiempo y ventajas para 
los vecinos. que no habrán de sufrir muchas de las molestias que sufren". 

En opinión de Pablo Gon- convivencia de los vecinos y plutense: "Eso es lo que yo 
zález, parecería sencillo les provocan innumerables quiero que solucione la bri
poner en marcha un servicio molestias. Otro ejemplo cla- gada de intervención inme
de estas características, pero ro es el de una boca de riego diata porque son problemas 
el hecho concreto es que que está rota y el agua se que, si no se resuelven con 
estas pequeñas reparaciones sale. Para eso estamos for- celeridad, irritan a los veci
seguían hasta ahora su cur- mando esta brigada de inter- nos y complican la conviven
so funcional y administrati- vención inmediata, que va a cia. Es a veces tan sencillo 
vo y se hacían con bastante estar dirigida por un encar- como arreglar una baldosa y 
retraso, si es que se hacían: gado y la van a componer no es necesario para ello 
"Esto traía consigo diversas unas diez personas de dife- realizar un plan de aceras". 
consecuencias negativas, rentes oficios". González aseguró que la 
como pueden ser el agrava- La brigada de intervención pretensión del gobierno 
miento de la avería y la nece- inmediata realizará actua- municipal es que la brigada 
sidad de realizar una repara- ciones que, en opinión de comience a funcionar, como 
ción más costosa, además de Pablo González, no hace fal- muy tarde, en el mes de 
las incomodidades que se ta estar esperando durante noviembre: "Si no lo pode
produce a los vecinos". meses: "Otro ejemplo que se mos hacer antes es porque 

El concejal de Obras y Ser- me ocurre es el de los bolar- hemos tenido el parque al 
vicios explicó: "Esta es una dos de la calle Colegios, los cincuenta por ciento por las 
idea que recogíamos en cuales constantemente apa- vacaciones, porque ha habi
nuestro programa electoral. recen derribados. Un come- do que destinar a mucha 
Se contemplaba en un prin- tido de la brigada será repo- gente a colegios y no ha sido 
cipio para los centros escola- ner esos bolardos". fácil solucionar el problema". 
res, pero yo he pensado que El concejal de Obras y Ser-
se puede extender a toda la Más de una decena vicios aclaró: "Esta experien-
ciudad, ya que hay una serie de averías diarias cia la he trasladado -yo a la 
de obras que no tienen una concejalía desde el distrito II, 
gran importancia, pero sí tie- Pablo González calculó que de cuya delegación de distri-
nen una considerable reper- las peticiones de arreglos de to soy presidente. Allí me 
cusión visual. Me refiero, por averías menores, por ejem- cojo todas las semanas al 
ejemplo, a una señal que plo de rejillas, tapas de auxiliar administrativo y , 
está caída o dos baldosas alcantarillas, bolardos, con un cuaderno debajo del 
que están levantadas. Son señales, etc, pueden estar brazo, nos recorremos el dis
pequeñas obras, pero tienen entre las diez y las quince al trito Y vemos punto por pun
una gran incidencia en la día en toda la ciudad com- to todas aquellas incidencias 

que hay. La idea que tengo 
es que el encargado de la bri
gada adelante todo el traba-

AUTOMOVILES HNOS. TORRES, S.A. 

Pablo González, 
concejal de Obras y Servicios 

jo, divida la ciudad en cuatro 
zonas y haga un recorrido 
s emanal para solucionar los 
problemas que vea, o que se 
destine el personal adecuado 
a la avería que te pide el 
vecino que soluciones". 

La brigada actuará en un 
principio en el turno de 
mañana, pero el propósito 
d el concejal es crear también 
un turno de tarde, si es posi
ble hacerlo: "Con la reestruc
turación que ha habido, la 
realidad es que el parque de 
servicios tiene aproximada
mente cuarenta trabajadores 
menos". 

SE NECESITAN 

OFICIAlES DE 1ª 
FERRAllAS 

PARA OBRA EN 
VILI.ANUEVA DE LA TORRE 
Inmediata incorporación. 

Duración: 11 meses 
Horario: de 9 a 13'30 

Tlf.: 91 883 28 14 

CONCESIONARIO CITROEN EN TORREJON DE ARDOZ 

Precisa 
PARA EMPRESA UBICADA EN AlCAll DE HENARES 

Precisamos: 
• UN OFICIAL 2ª 

MECANICO ELECTRICISTA 

• UN RECEPCIONISTA 
O JEFE DE EOUIPO 

1 EN AMBOS CASOS, SE 111.DllRI EIPUIEICll EN ll MlllCI 1 

Interesados, concertar entrevista al 11f.: 91 676 25 20 
(Sr. Diego Torres) 

PUERTA de Madrid 

ADMINISTRATIVA 
• Manejo de Windows 
• Buena presencia 

•Inglés (hablado y escrito) 
• Disponibilidad horaria 

Interesadas enviar curriculum vitae a: 
RED ESPAÑOLA DE LOGISTICA, S.L. "REDEL" 
AAvda. Conde Duque, 1 28340 VALDEMORO 

25 de septiembre de t999 



Enlace González del Olmo -Baz Vicente 
Mayte Baz Vicente y Juan Carlos González del Olmo contrajeron 

matrimonio el pasado viernes 17 de septiembre, en el convento de 
las Madres Bernardas. Los padrinos del enlace fueron María Pilar 
del Olmo, madre del novio, y Perfecto Baz, padre de la novia. La 
ceremonia estuvo plagada de detalles entrañables, entre los que 
cabe destacar que fue oficiada por un padre pasionista que fuera 
profesor de Juan Carlos en el colegio San Gabriel y que contó con 
la intervención de la Schola Cantorum, que se esforzó por lucirse 
especialmente al tratarse de la boda del hijo de una de sus más 
antiguas componentes. 

El convite nupcial, que fue servido en un céntrico restaurante 
alcalaíno, fue compartido por el centenar de invitados de la pareja, 
familiares y amigos que quisieron compartir con Mayte y Juan Car
los este día tan inolvidable. Los recién casados se encuentran en 
estos días disfiutando de su viaje de luna de miel en Cuba. 

Mayte y Juan Carlos, madrileños de nacimiento aunque vecinos 
de Alcalá desde hace tiempo, establecerán su residencia en la ciu
dad complutense. La pareja, ambos abogados de profesión, ha vivi
do casi tres años de noviazgo antes de casarse. 

Enlace García lamente · Prieto Manínez 
María del Mar Prieto Martínez y Juan Carlos García Lafuente 

unieron sus vidas en matrimonio el pasado 18 de septiembre, en la 
Capilla Universitaria de San Ildefonso. Los padrinos del enlace fue
ron, Felisa La.fuente, madre del novio, y Celso Prieto, padre de la 
novia, quienes acompañaron orgullosos a sus hijos hasta el altar. 
Ofició la ceremonia el padre Luis, salesiano del Centro Juvenil Cis
neros y amigo personal de la pareja. 

Con novios y padrinos compartieron este día tan inolvidable los 
120 invitados a la boda, que una vez finalizada la ceremonia reli
giosa se desplazaron hasta el hotel Cisneros para degustar el convi
te nupcial. Los recién casados, que precisamente el día de su boda 
cumplían díez años de novios, se encuentran en estos días en París, 
dísfrutando de una romántica luna de miel. 

Maria del Mar, de 30 años de edad y subinspectora de recauda
ción de la AEAT. y Juan Carlos, de 31 años y de profesión asesor 
fiscal y contable, residirán en Alcalá. 

25 de septiembre de 1999 

Mavte 
vJuan 
Carlos 
anuncian 
su boda 

.. - - . -
Según fuentes bien informadas, fa ceremonia religiosa tenárá lugar 

en ÚJ. Iglesia áe San 'lJema.ráo áe Jtfcalá áe Jlenares, el prótj,mo viernes 
17 áe septiembre a fas 19 ftoras, y se c.ek6rará con una cena en 

el restaurante 'El Casino, en fa Plaza áe Cervantes, a fas 21 ftoras. 
íos novios estarían encantaáos áe que íos fec.tores áe esta noticia, 

fes acompañasen en este áía. 
La invitación de boda ha sido ésta tan simpática que reproduci

mos, que anuncia el evento en una portada de nuestro semanario. 

Enlace Benito varela · Fernández Fernández 
Ana Fernández Fernández y Osear Benito Varela se casaron el 

pasado sábado 18 de septiembre en la parroquia de San Juan de 
Avila. La novia entró en la iglesia del brazo de su padre y padrino de 
la ceremonia, Lumi Fernández, y el novio hizo lo propio acompaña
do de su madre y madrina, María José Varela. 

Ana lucía en tan señalada ocasión un vestido sin mangas, con el 
cuerpo de pedrería, y Osear un traje de chaqueta y chaleco oscuro. 

Unos 200 invitados, familiares y amigos de los novios, compartie
ron con ellos la boda y el posterior convite nupcial, servido en un 
restaurante de Algete. 

La pareja, que llevaba seis años de noviazgo hasta la tarde en la 
que quedaron unidos en matrimonio, se encuentra en estos días en 
Canarias, dísf:rutando de su viaje de luna de miel. 

Los recién casados han establecido su domicilio conyugal en Alca
lá. Ana tiene 25 años y es secretaría. Osear tiene la misma edad que 
su ya esposa y es mecánico de aviones. 

PUERTA de Madrid 



l. 

!l 
e 
e 
t-

!l 
). 

n 

a 
n 

l

e 

lif1 JdlJ ;l!j i J =J' §f:i i i•I =J ~ 13' ·1 Fil u F!f:W I íl 1 :l·1 tj i!1 ~ i i J ·1 =t ill'A l •Jil 

1 
1 

"< 

~ 

~ 
;-.. 
... 

~ 
~ 

l 
.,,. 
:-e 
: 

~ ... .... 
-: 
:. 

~ .... 

~ .. ,. 

~ 
) 

) 
) 

YIUSY j NOVIAS 
MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

•CHAQUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

LO MEJOR PARA TU BODA 
SALA DE FIESTAS• MUSIC HALL Camino de los Aflijidos, 1 

esq. a el Ceuta 
ALCALA DE HENARES 

Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
Infórmate sin compromiso. Tlf.: 91 882 15 91 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... ª'' fi i h~ '·f-A il I: c·Xif41 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

- .... 
ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -11f.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

FlORISTERIA 9U'4 , 
---------------!. ;-"\\ 

RAMOS DE NOVIA ~ 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS -~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

. ALIANZAS [Oro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de CeIVantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

REVElADO DE FOTOGRAFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPElERll·UBRERIA 1 

. REPORTAJES DE 

_p ~O ::~:,so; ~~':~~·,':.'!:~~ 
Ü~ e/ Mayor, 17 y 25-Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 09 -AIJ.:)J}. 
C . e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 21 47 28 -GUADAIAJARA 

~~t.t'Q't. &\ mUEBlEI Y DECORACIOR 
~,~ !º"'t\Q~ ~· 
~t.~ •\º' &"-~' 'º" ,.t.<'"~ ~ ... ,~ - PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerías Juan de Austria) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~· Y Solo Chollo 
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Algunos padres reclaman más rutas 

El Avuntamiento destinará unos 20 
millones de pesetas al transporte 
escolar de los alumnos de Espanales 
El transporte escolar para los alumnos residentes en Espartales, que costea el Ayuntamien
to de Alcalá, entró en funcionamiento coincidiendo con el inicio de curso, el pasado 15 de 
septiembre. Unos 150 escolares se benefician de este servicio que, dividido en tres rutas, les 
reparte por los colegios Ciudad del Aire, Doctora de Alcalá, Dulcinea, Nebrija, Daoiz y Velar
de y García Lorca, los más cercanos al barrio de Espartales. Quedan unas 50 familias cuyos 

· hijos no van a esos colegios, sino que están dispersos por el resto de centros de la ciudad, 
no disfrutando por tanto de este servicio al ser dificil establecer una ruta que de forma efi
caz reparta a los niños teniendo en cuenta que todos empiezan las clases a la misma hora. 

A todos los padres se les pediamos es que nos deja- partida que sea menos 
ofreció la posibilidad de ran a los crios en la puerta necesaria porque como bien 
cambiar a sus hijos a los del colegio, que es un pro- sabemos, la mejor herencia 
colegios que sí disponen de blema de envergadura". En que dejamos a nuestros 
transporte escolar. Pero hay el caso particular de estas hijos es la educación y lo 
padres que, por diferentes madres, sus hijos asisten al mejor es ponérselo fácil". 
motivos, no han querido colegio Juan de Austria y es Angelita, que está dis
aceptar esta opción Y que en la zona del Val, según su puesta a llegar al Defensor 
exigen poder disfrutar del opinión, donde haría falta del Menor o al Defensor del 
servicio de autobús escolar. bl fu organizar una nueva ruta: Pue o si era necesario, 
"¿Qué hago con mi hija? ¿La "¿Que no tienen presupues- sabe que el Ayuntamiento 
cambio dos veces, este año to? Que lo quiten de otra facilita en algunos casos 
de colegio y el próximo al 
instituto? Y con los peque-
ños igual, ahora los cambias 
de colegio y el año que viene 
al centro de Espartales. 
Trastocas a los crios y ya 
bastante trastocados esta
mos los padres que no tene
mos donde comprar ni una 
barra de pan. Dependemos 
del coche y el autobús para 
todo. La zona es preciosa y 
estoy muy a gusto pero en 
cuestión de infraestructuras 
no hay nada" se queja Ange
lita, mientras asiente otra 
vecina, Gema: "Lo único que 

25 de septiembre de t999 

IDmCTllE PllllDll 
•Investigaciones Comerciales, Laborales 

y Matrimoniales 
•Localización y seguimiento de personas 

c/ Ramón y Cajal, 4 - 2º Izq. 
Telf. y Fax: 91 882 19 24 - 28801 ALCALA DE HENARES 

Francisco Collado, 
concejal de Educación 

bonos de transporte urba
no, pero ella considera que 
esta ayuda es insuficiente 
puesto que sólo recibe bono 
el escolar y no su padre o la 
persona que le acompañe 
hasta el colegio. 

El concejal de Educación, 
Francisco Collado, destacó 
por su parte los esfuerzos 
que se están realizando des
de la concejalía para solu
cionar este asunto. Con los 
vecinos se han consensuado 
horarios y paradas, pero 
Collado insistió en la impo
sibilidad de abrir más rutas, 
ya que los 53 escolares de 
Espartales que quedan sin 
transporte escolar no están 
concentrados en un solo 
colegio sino en muchos dis
persos por la ciudad, por lo 
que seria necesario habilitar 
un autobús para cada uno 
de estos centros. Si se utili
zara el mismo autobús para 
todos esos colegios, unos 
alumnos tendrian que llegar 
demasiado pronto para que 
el resto estuvieran a la hora 
en la que dan comienzo las 
clases, las 9 de la mañana. 
La solución que ha dado el 
Ayuntamiento es cambiar a 
los niños a los centros que 
sí tienen ruta escolar o en 
casos especiales conceder 
bonos de autobús. Este ser
vicio, a falta todavía de ver 
los centros que tienen hora
rio partido o intensivo cos
tará al Ayuntamiento de 
Alcalá en torno a los 20 
millones de pesetas durante 
el curso. Según manifestó 
Francisco Collado, el Ayun
tamiento exigirá a la Subdi
rección Territorial -depen
diente a partir de este año 
de la CAM- que se haga car
go de al menos una parte de 
esa cantidad, puesto que la 
responsabilidad es suya al 
no haber concluido para 
este curso la construcción 
del nuevo colegio de Espar
tales. 

PUERTA de Madrid 
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El 1r11ecto deDnitin se 1resentará en la segunda quincena de octubre 
v se elenrá ante la CROE 

los directores de las escuelas de Turismo 
elaboran un documento de trabaio 
para crear la licenciatura de Turismo 
Los directores de las escuelas de Turismo de 10 universidades españolas se reunieron el 
pasado 14 de septiembre en Guadalajara para perfeccionar el documento de trabajo ela
borado hace unos meses en la Universidad Rovira y Virgili de Tarragona por el cual se 
estudia convertir en licenciatura la hasta ahora diplomatura de Turismo. 

En el proyecto tratado se 
incluían los siguientes puntos: 

- Definir la aportación de la 
licenciatura de la titulación de 
Turismo. En es te sentido se 
procedió a ampliar los objeti
vos iniciales de los estudios. 

- Concretar que la amplia
ción de la titulación llevaría 
consigo la creación de un 
segundo ciclo. 

- Definir las pasarelas y los 
requisitos para ingresar en 
Turismo de los alumnos que 
accedan desde otras titulacio
nes. 

- Mantener el prácticum y 
crear prácticas a través de la 
realización de tesinas y tesis 
doctorales, entre otras medi
das. 

Una de las principales ven
tajas de convertir Turismo en 
licenciatura serían las salidas 
profesionales que aportaría. 
Con una titulación de cinco 
años, los universitarios estarí
an en condiciones de ejercer 
funciones de dirección de 
empresas e instituciones ade
más de las de gestión que 
venian realizando hasta ahora 
como diplomados universita
rios. 

La creación de un segundo 
ciclo oficial facilitaría además 

el intercambio de alumnos y 
profesores entre universidades 
españolas y extranjeras a tra
vés de los programas Eras
mus, Sócrates y otros simila
res. 

En cuanto al plan de estu
dios, la idea de los directores 
de las diferentes escuelas ha 
quedado plasmada en el docu
mento elaborado en Alcalá. Se 
pretende, por lo tanto, reducir 
los créditos troncales para 
potenciar la especialización a 
través de las materias optati
vas y de libre configuración. 

Por otro lado, la creación de 
un segundo ciclo en Turismo 
imprimiría a estos estudios un 
carácter multidisciplinar, que 
ya los viene caracterizando. 
Así pues, se impartirían mate
rias relacionadas con el dere
cho, sistemas informáticos, 
ciencias de la computación, 
análisis geográfico, empresas 
y economía aplicada, entre 
otras materias. 

Para continuar con las 
sesiones de trabajo iniciadas 
hace unos meses, los repre
sentantes de las 10 universi
dades reunidas en la Universi
dad de Alcalá concretaron reu
nirse el 19 ó 20 de octubre en 
la Universidad Autónoma de 

Barcelona para entregar el 
documento definitivo. 

Pese a ser un documento 
trabajado y elaborado por las 
10 universidades, el director 
de la Escuela de Turismo de la 
Universidad de Alcalá, Antonio 
Mora, declaró que "la propues
ta sigue estando abierta a 
otras sugerencias y a otros 
centros que se quieran incor
porar". 

El documento será presenta
do ante el CRUE (Consejo de 
Rectores de las Universidades 
Españolas) y una vez consen
suado elevado ante el Consejo 
de Universidades. 

En la reunión, además de 
los representantes de las uni
versidades de Islas Baleares, 
Gerona, Málaga, Autónoma de 
Barcelona, Oviedo, Alicante, 
Murcia, Jaime 1 de Castellón, 
Rovira i Virgili y Alcalá; estu
vieron presentes el presidente 
de la Diputación de Guadala
jara, Jesús Alique; el presi
dente de la Cántara de Comer
cio de Guadalajara, Ramón 
Silvo Martínez; el rector de la 
Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala Muñoz, y la vicerrectora 
de Ordenación Académica y 
Planes de Estudios, Pilar 
López Luna. 

J Tratamientos Termales 1 

Gracias al AGUA TERMAL de la GROTTA GIUSTI, 
rica en oligoelementos y minerales, podemos disfrutar de los beneficios 
del balneario (fango y baños termales) en la ciudad: La Balneoterapia. 

Los tratamientos que se realizan son ideales para: 

• Desintoxicar el organismo y aportar al mismo los minerales 
y oligoelementos tan carentes hoy en dia 

• Equilibrar la energía corporal perdida. • Tratamientos antiestrés. 
• Rehabilitación fracturas y traumas. 
• Eliminación de líquidos y toxinas y su consiguiente pérdida de peso 

(el agua termal de la GROTTA GIUSTTI es muy diurética). 
• Favorecer los tratamientos de adelgazamiento y anticelulíticos. 

BI Be1nearlo en la Ciudad ahora a su alcance en 

Clínica San Nicolás 
Avda . Guadalajara, 34 - Tel:f.: 9 1 8 89 2 0 4 5 
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El añmer día de clase 
Empezar a ir al colegio o al 

jardin de infancia es un cam
bio muy grande para muchos 
niños. El niño empieza a 
introducirse en un mundo 
nuevo que le aleja de sus 
padres. Es normal, en el pri
mer día de colegio, que el 
niño tenga miedo, se sienta 
nervioso, asustado y no quie
ra abandonar la casa. 

El niño, por primera vez en 
su vida, va a tener que 
enfrentarse por sí mismo a 
un ambiente diferente, en el 
que ya no va a estar protegi
do por sus padres. Este cam
bio es muy importante, ya 
que el niño empieza su pro
ceso de socialización. 

El tipo de información que 
se dé al niño va a ser impor
tante para prevenir futuros 
problemas. Los padres debe
rían planificar con antela
ción este momento, hablan
do con el niño y potenciando 
la posibilidad que va a tener 
para jugar y aprender nue
vas cosas junto con otros 
niños de su edad. 

El niño comienza su vida 
en sociedad. Esta vida le va a 
enseñar a respetar y a convi
vir con los demás. Este cam
bio es especialmente efectivo 
en el hijo único y en niños 
mimados y rebeldes, los cua
les forzosamente van a tener 
que aprender a guardar tur
no, jugar con los demás, 
negociar, etc. 

La función del profesor es 
muy importante, ya que será 
el único adulto en la clase 
que esté en contacto con el 
niño. Tendrá que compren
der los problemas y senti
mientos que el niño pueda 
tener, aportándole seguri
dad, confianza y protección. 

Hay una serie de requisitos 
que previenen y protegen al 
niño de futuros problemas. 
Estos requisitos son los si
guientes: que el niño sepa 
pedir ir al baño, que soporte 
la ausencia temporal de la 
madre y que no se asuste an
te la presencia de extraños. 

En caso de que el niño pre
sente problemas en alguno 
de estos aspectos, será con
veniente que los padres lo 
entrenen, con el fin de preve
nir futuros problemas en el 
colegio. 

A lo largo de nuestra vida 
tenemos que afrontar nuevos 
retos y experiencias. Posible
mente nuestro primer día de 
colegio sea nuestra primera 
experiencia con los otros, 
con la sociedad. 

Quizá esta experiencia con 
el paso del tiempo la olvide
mos, pero realmente marca
rá nuestras vidas un antes y 
un después. 

Luis DE MIGUEL 
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"No hav racismo en estar prevenidos de los robos 
que cometen bandas de sudamericanos" 

Los ioveros dicen 
que están muv desprotegidos 
Un informe de la comisaria general de Policía Judicial alertando a la asociación de joyeros, 
plateros y relojeros para que tomen medidas de seguridad para evitar atracos ha sido califi
cada por el "Movimiento contra la Intolerancia" de xenófoba e inconstitucional mientras el 
PSOE e IU pidieron al ministro del Interior explicaciones sobre el asunto. La dirección gene
ral de la Policía ordenó la retirada del informe ante la polémica suscitada y la comisaria 
general de Policía Judicial estudió la modificación del informe, del que eliminó las genera
lizaciones sobre la actuación de sudamericanos. Este documento, elaborado por la policía, 
alertaba a los joyeros sobre los métodos de robos y atracos utilizados por varias bandas de 
ladrones de origen sudamericano en joyerias. Varios joyeros preguntados por PUERTA DE 
MADRID en Alcalá explicaron que la asociación a la que pertenecen les aconsejó tomar 
medidas preventivas sobre las actuaciones de estas bandas, pero que ellos no están de 
acuerdo en que esto pueda considerarse xenofobia: "No hay racismo en estar prevenidos". 
Eso sí, los joyeros también fueron unánimes en algo: "No nos sentimos protegidos". 

El informe policial estable
cía una serie de normas 
generales a adoptar por los 
joyeros en su comercio, en el 
cual se aconsejaba "poner 
especial atención a indivi
duos de países sudamerica
nos. Siempre que sea posible 
no dejarles entrar en los 
establecimientos en horas 
próximas al cierre de medio
día o noche". 

Otro de los puntos del 
informe aconsejaba a los 
joyeros a observar si en su 
bloque o viviendas cercanas 
a su establecimiento "han 
tornado alquiler alguna 
vivienda personas de origen 
sudamericano sin ocupación 
conocida. Y comunicarlo a la 
Policía". 

Los datos que obran en 
poder de la Policía señalan 
que en los delitos cometidos 
contra el sector de la joyería, 
platería y relojería tienen 
una participación importante 
grupos organizados que 
están integrados en su mayor 
parte por ciudadanos de 
determinados países hispa
noamericanos. El noventa 
por ciento de los robos con 
violencia cometidos el último 
año contra profesionales de 
este sector han sido perpe
trados, según la Policía, por 
individuos procedentes de 
Colombia y Chile. 

Varios joyeros compluten
ses recibieron en sus estable
cimientos circulares sin 
membrete ni firma en las que 
les alertaban para mantener 
medidas preventivas en sus 
establecimientos a fin de evi
tar estos robos. Los joyeros 
consultados aclararon que 
estas circulares procedían de 
su gremio. 

"Estamos 
desprotegidos" 

El joyero Ferrnin Pulido, 
propietario de la joyería Puli
do, manifestó a PUE~TA DE 
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Fermín Pulido: "¡Como me voy a sentir protegido si he sufrido 
por la noche dos robos importantísimos" 

MADRID que "lo que es un 
hecho concreto es que desde 
hace algún tiempo se . duda 
de ciertas personas que nos 
infunden temor en nuestros 
negocios. Y la realidad es que 
esas personas son sudameri
canas; también hay africa
nos, pero la mayor parte son 
sudamericanos. Y si se duda 
de ellos es porque ha habido 
delitos cometidos por perso
nas de esta procedencia. A 
mí me han robado de esta 
forma dos veces. Una de las 
veces mi mujer se puso 
valiente y no les dejó salir del 
establecimiento. Tiraron la 
cartera que llevaban dentro 
de la tienda y se fueron. Den
tro de la cartera había joyas 
que habían cogido entrete
niéndote". Fermín Pulido 
aclaró que "otra vez se lleva
ron en un descuido un reloj 
de oro de caballero". 

El joyero aseguró que no se 
siente protegido: "¡Cómo voy 
a estarlo si he sufrido tam
bién por la noche dos robos 
importantisimos, uno en el 
año 1977 y otra en 1998! 
Entre las dos veces se me lle-

varan efectos por valor de 32 
millones de pesetas. En 1977 
me hundieron porque se me 
llevaron 22 millones de pese
tas. El año pasado se lleva
ron 10 millones de pesetas, y 
luego no cuento cuando se te 
llevan al descuido una sorti
ja, una cadena o un reloj. Y 
estoy hablando de precio de 
coste, no de venta. Yo no ten
go seguro y no lo he tenido 
nunca porque para tenerlo te 
exigen unas condiciones que 
te hacen trabajar para el 
seguro y para reformar la 
tienda para que te acoja el 
seguro". El joyero afirmó que 
"yo he tenido que empezar 
tres veces mi negocio". 

Pulido afirmó que "el pro
blema que tenernos es que tal 
y como está la situación vives 
con el alma en vilo. No atien
des al cliente con gusto por
que estás pendiente de todo; 
dudas y no quieres distraerte 
pensando en que te pueden 
estar entreteniendo para 
coger cualquier joya y largar
se". Para Pulido "el género 
que tenernos nosotros es 
muy goloso y en un descuido 

un informe de 
la comisaria 

general 
de Policía 
Judicial 

alertando a los 
joyeros ha sido 

calificado 
por el 

•Movimiento 
contra la 

Intolerancia• de 
xen6fobo e 

inconstitucional 

te quitan cualquier cosa que 
puede costar varios cientos 
de miles de pesetas. Cuando 
ves que te tratan de entrete
ner lo que solemos hacer es 
estar muy pendientes y 
hablar con ellos pero no 
enseñarles el género que 
tenemos". 

"¿Protegidos nosotros? ¿De 
qué? En el último robo que 
sufrí saltó la alarma, mis 
hijos viven enfrente y llama
ron a la Policía. Los locales se 
presentaron a los siete minu
tos pero es que la Policía 
Nacional no sé ni cuando 
apareció, y la alarma que la 
tenía conectada con la 
empresa de seguridad, pues 
lo mismo. No hay seguridad. 
Yo salto de la cama muchas 
noches y me vengo en pijama 
porque siento como si me 
hubieran desvalijado", expli
có Pulido. 

El robo por descuido que 
evitó su esposa fue cometido 
por sudamericanos: "Primero 
entró uno, luego otro y por 
último un tercero. Venían 
como clientes. Cuando me 
preguntó uno de ellos alguna 
cuestión me hizo desconfiar. 
Al notar que se abría un poco 
vi el escaparate y me di 
cuenta de que prácticamente 
me habían desvalijado la 
mitad. Me puse en la puerta 
y no les dejé salir. Ellos pen
saron que había avisado a la 

- policía y soltaron la cartera", 
explicó la esposa del joyero. 

Fermín Pulido manifestó 
que "yo no soy racista, pero 
yo defiendo mis intereses. 
Entiendo que haya que pro
teger a .las razas minorita
rias, pero ¿a mí quien me 
protege? Es corno la famosa 
frase que dice que hay que 
defender a los asesinos pero 
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que quien defendía a los 
muertos. Pues esto es pareci
do. Yo entiendo que haya que 
defender a las etnias minori
tarias, pero a mí quién me 
defiende, quién me protege. 
Yo me siento desamparado". 

"Me han puesto 
multas por sonar 
la alarma" 

Otro joyero, David Jorge, 
propietario de la joyería Jor
ge, manifestó que "nuestra 
asociación nos manda cons
tantemente cartas para infor
marnos de cómo actúan 
estos ladrones, de cómo van 
en grupos. Todo ello para 
tenemos más o menos sobre 
aviso. El problema es que tú 
no puedes impedirle la entra
da a tu establecimíento a una 
persona que vista bien. Es 
como todo. Entre los suda
mericanos hay gente buena 
que te viene a comprar, y 
gente mala que te viene a dar 
el palo. Lo que sí es cierto es 
que cuando te viene alguno 
estás mucho más pendiente". 
David Jorge reconoció que 
"en esos casos estás más 
alerta. El año pasado unos 
sudamericanos intentaron 
quitarme unas cosas de las 
mantas que les mostré y eso 

David Jorge: "este negocio es uno de los más golosos 
porque a nada que se lleven te han hecho la pascua" 

hace que a estas personas no 
las atiendas con el mísmo 
agrado que a otras". 

David Jorge añadió que "la 
Policía a nosotros no nos ha 
dicho nada. Al policía de 
barrio que viene por aquí le 
conocemos y es el único que 
se acerca a preguntarnos qué 
tal vamos. Los que nos man
tienen más informados es el 
propio gremío nuestro por
que la verdad es que por la 
Plaza de España (la antigua 

plaza de toros) vienen pocos 
agentes. Y todavia mí padre 
en la calle San Vidal está 
peor que nosotros aquí. El 29 
de diciembre sufrimos un 
atraco a mano armada". 

El joyero también reconoció 
que "este negocio es uno de 
los más golosos porque a 
nada que se lleven te han 
hecho la pascua. Lo que 
nosotros pedimos es un poco 
más de vigilancia y que actú
en con más rapidez. Tengo 

DE LAS HERAS 
Via Complutense. 91 - Telf.: 91 880 81 99 

ALC~ DE HE~ARES (Madrid) 
PVP ~del moddo3 pu<rias 1.3.en Penlnsula. OVA. impueslode ~y transf>Orie indw.los). 
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oído que por las noches hay 
muy pocos policías patru
llando". 

El drama para David Jorge 
es que "tenemos que liarnos 
con medidas de seguridad 
por todos los lados, que si 
cristales blindados, que si 
alarmas por todos los lados, 
infrarrojos en las paredes y 
en el suelo para que luego 
encima, después de hacer 
una inversión importantisi
ma, te den el palo. Incluso 
tienes problemas porque en 
la otra tienda que tenía la 
alarma no estaba ajustada y 
saltaba con mucha frecuen
cia. Pues bien, tengo cuatro 
denuncias de 150.000 pese
tas por eso. Además de que 
no me siento protegido, la 
policía me pone multas por
que salta la alarma. Tengo 
recursos puestos y ya vere
mos qué ocurre. Claro, la 
alarma suena y viene la Poli
cía; si ha saltado sin motivo 
justificado, te sancionan por
que se conoce que han tenido 
que venir en balde". David 
Jorge añadió que "por una 
parte la seguridad pública no 
me protege. Me tengo que 
proteger con seguridad priva -
da y cuando ésta alerta de 
que se puede estar produ
ciendo un robo, si no es así 
me ponen multas". 

25 de septiembre de 1999 



Se limpiará la cara de la casa tapón, de la sede de Comisiones Obreras, 
del centro de empresas, del centro de anesanía v de la cámara de comercio 

Avuntamiento e INEM rehabilitarán 
las tachadas de cinco centros 
El pleno del ayuntamiento de Alcalá aprobó en su sesión del martes 21 de septiembre una 
modificación de créditos que permitirá llevar a cabo un convenio de colaboración entre el Ins
tituto Nacional de Empleo (INEM) y el propio ayuntamiento para la rehabilitación de las facha
das de cinco centros, según explicó el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Calles (IU). 
Las cinco fachadas sobre las que se actuará serán las del centro de empresas, situado en la 

· carretera de Daganzo; las del centro de artesanía, situado en la carretera del Gurugú: las de la 
propia sede del Organismo Autónomo para el Desarrollo Económico (OADE), es decir, la casa 
Tapón situada en la plaza de los Santos Niños y en la calle Mayor; las del edificio que ocupan 
Comisiones Obreras y la oficina de Empleo del INEM, en la Via Complutense y en la calle Pin
tor Picasso; y la de la cámara de comercio e industria, en la plaza de la Victoria. 

La modificación de créditos 
está valorada en 52 millones 
de pesetas y a ellos hay que 
unir los 20 millones de sub
vención aprobada por el 
INEM. Según Francisco Ca
lles "una vez que el INEM nos 
ha concedido la ayuda en lo 
que se refiere a mano de 
obra, nos corresponde al 
ayuntamiento poner nuestra 
parte, que se refiere a inver
sión, materiales, etc". 

El problema es que con los 
presupuestos prorrogados en 
1999, el OADE carece de 
presupuestos de inversión: 
"Eso hace que sea el ayunta
miento quien tenga que ha-
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cer esa modificación de cré
ditos por valor de 52 millo
nes de pesetas. En temia el 
proyecto tendría que estar 
acabado este año porque si 
no se perdería la subvención 
del INEM. Sin embargo nos 
hemos puesto en contacto 
con ellos y nos han dicho que 
no habría problema si noso
tros vamos realizando el tra
bajo administrativo para 
desarrollar el proyecto. En
tonces solicitaríamos la sub
vención en el mes de enero y 
no tendríamos problema por
que así nos lo han garantiza
do". 

De esta forma se acomete
rán obras de rehabilitación 
de los cinco centros mencio
nados: "En cuanfo esté apro
bada la modificación de-cré
ditos, se realizarán todos los 
trámites para la adjudica
ción de las obras y se ejecu
tarán. La mano de obra se 
contratará a través del INEM 
y el resto de los gastos los 
pondremos desde el ayunta
miento". Francisco Calles 
dijo: "Este proyecto ya estaba 
realizado cuando entramos 
nosotros en el gobierno. No 
sé cómo se ha determinado 
que sean esas las fachadas 
para rehabilitar. Yo me he 
encontrado con todos los 
informes favorables y le 
estoy dando salida". 

PUERTA de Madrid 



Nuestra nueva imagen 
para el 2000 

SISTEMAS DE SECURIDAD 
• CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS 
• INSTALACIONES DE ALARMAS 
• C.C.T.V. 
• DETECCION DE INCENDIOS 
• ACUDA INMEDIATA 
•SERVICIO DE AVERIAS 

SECURIDAD FISICA 
• VIGILANTES DE SEGURIDAD 
• COCHES PATRULLA 
• PERROS ADIESTRADOS 
• ESTUDIOS Y PROYECTOS 
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Hay millones de microprocesadores que rigen nuestras vidas desde todo tipo de ordena
dores, éstos están programados para ejecutar funciones automáticas y de pronto regre
sarán del año 2000 al 1900. Los satélites de comunicación e incluso los militares pueden 
tener errores en sus ordenadores que vuelvan locos a sus sitemas operativos. En cues
tión de telefonía, se dice que lo más sensato en nochevieja es no llamar por teléfono no 
vaya a ser que cambie el año y nos pasen una factura de una conferencia de 100 años. 

Todo puede tallar el próximo día 1 de enero 

El temible electo 2000 acecha 
Hay quienes en tono apocalíptico aseguran que por culpa de los fallos informáticos se va 
a acabar el mundo. Otros muchos le quitan importancia al asunto, aseguran que no va a 
ser tan dramático y que todo va a tener solución. Nadie se pone de acuerdo pero el lla
mado 'efecto 2000' está a la vuelta de la esquina. Apenas quedan tres meses y ya se han 
gastado miles de millones de pesetas en el mundo para prever las consecuencias del temi
do efecto. Pero lo que realmente ocurra a partir de las 00'00 horas del 1 de enero del año 
2000 es una incógnita que nadie es capaz de precisar con total garantía. Lo que se sabe a 
ciencia cierta es que el efecto 2000 tiene su origen en la utilización de tan sólo dos cifras 
en la representación y gestión interna del año en los sistemas informáticos y autonómi
cos. Esta práctica se desarrolló inicialmente para conseguir un ahorro de memoria de 
almacenamiento. recurso muy caro hace algunos años. Esto trae como consecuencia que 
muchos programas informáticos interpretarán el año 2000 como si fuera 1900, lo que hará 
fallar cálculos aritméticos, ordenaciones, selecciones, comparaciones, etc. 

Todo ello por culpa de los dos Crónica de tivos eléctricos, máquinas, elec-
'numeritos'. Y es que la mayor un caos anunciado trodomésticos y aparatos. Muchos 
parte de las aplicaciones informá- de estos microprocesadores que 

ticas operan con fechas y podrían Sin caer en el catastrofismo de están programados para ejecutar 
funcionar incorrectamente. Esto funciones automáticas, regresarán 

los apocalípticos que anuncian la 
baria que se produjeran detencio- llegada del fin del mundo e inclu- de pronto al año 1900 en lugar de 
nes imprevistas o resultados erró- so el inicio de la tercera guerra estar en el año 2000, ya que a 
neos. El problema es que el_ mun- d" 1 ll d 1 ambos años a efectos informáticos mun ta -por aque o e que e 
do vive en la era de la informática armamento nuclear también fun- y por ahorrar memoria, se les con-
y cualquier persona sin saberlo, ciona con sistemas informáticos-, sidera ' año 00'. Esto puede traer 

Puede Ser Vl'ct1ºma del ' efiecto 1 • · · consigo un funcionamiento anó
o que s1 se anuncia son una sene 

2000' ya que éste no se limita a de consecuencias más o menos malo a partir del día 1 de enero 
los sistemas informáticos de ges- molestas para el ciudadano del año 2000. 
tión; también pueden verse afecta- medio, y sobre todo, un grave pro
dos los sisteinas automatizados, blema para muchos empresarios. 
como son la producción, el con- El problema es que sin que la 
trol, las infraestructuras básicas, mayor parte de los ciudadanos lo 
etc. Eso traerá un consiguiente sepan, hay millones de micropro
perjuicio para administraciones, cesadores que rigen su vida desde 
empresas y ciudadanos. todo tipo de ordenadores, disposi-

Consecuencias 
previsibles 

Hay quien apunta que cuando 
suenen las campanadas de fin de 
año llegará el caos, pero quien 

también sostiene que no ocurrirá 
absolutamente nada. O al menos, 
nada que no tenga solución. 

De todos modos se anuncian 
consecuencias previsibles. Por 
ejemplo, el ascensor. Por seguri
dad no utilice el ascensor puesto 
que se puede quedar parado a las 
O horas del día 1 de enero si su 
microprocesador está programado 
bajo los efectos del año 2000. Lo 
mismo les ocurriría a muchos 
semáforos, si como los ascensores 
están programados para trabajar 
diferente los sábados con respecto 
a los días laborables. Muchos 
electrodomésticos también pue
den dar problemas a partir del 1 
de enero, por ejemplo los vídeos, 
es decir, que es posible que no se 
puedan programar para grabar un 
programa de televisión. 

Entre los pesimistas se dice que 
los aviones dejen de funcionar a 
las 00'00 horas del día 1 de enero. 
Imagínense si un avión está 
volando en esos momentos sin 
que se hayan actualizado sus com
ponentes informáticos. De hecho 
hay compañías aéreas que han 
anunciado que no volarán ni ese, 
ni varios días más de enero hasta 
que no haya solucionado el pro
blema. 

Se dice que es conveniente 
guardar algo de dinero en casa, no 
vaya a ser que los cajeros automá
ticos y los propios bancos se vuel
van locos y no haya manera de 
obtener dinero hasta que no se 

Los sistemas de lectura pueden detectar que algunos alimentos lleven caducados cien 
años. En los transportes públicos también puede haber problemas informáticos; la com
pañía Iberia ya se ha gastado 2.000 millones de pesetas para combatir el efecto 2000, eso 
sí, garantiza que los aviones podrán volar con total normalidad. 
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solucione el problema; hay quien 
recomienda que es conveniente 
guardar unas 75.000 pesetas. 

Tampoco está de más almacenar 
algo de comida imperecedera, no 
vaya a ser que los sistemas infor
máticos de las empresas suminis
tradoras de alimentos se hayan 
vuelto locos y los alimentos no 
pasen los controles de calidad por 
caducidad. No hay más que ima
ginar que los sistemas de lectura 
detectarán que algunos alimentos 
han podido caducar en el año 
1900, es decir, que llevan cien 
años caducados. En algunas ciu
dades se recomienda también 
coger suficiente agua, no vaya a 
ser que no funcionen los sistemas 
de bombeo. 

No se le olvide llenar el depósi
to de gasolina de su vehículo. Es 
posible que el día 1 de enero nece
site hacer un viaje y se encuentre 
con que los sistemas informáticos 
de las gasolineras también se han 
vuelto locos y no pueda repostar. 
Pero claro, si no utiliza su propio 
coche podría utilizar el transporte 
público ... si tuviera la garantía de 
que va a funcionar perfectamente. 
Y eso nadie es capaz de garanti
zarlo. Ya hemos explicado lo que 
les puede ocurrir a los aviones, y 
es fácil imaginar que algo pareci
do puede acaecer en autocares, 
trenes e incluso barcos. 

Pague una 
conferencia telefónica 
de cien años de duración 

Pero sobre todo se dice que lo 
más sensato en nochevieja es no 
llamar por teléfono entre 1999 y 
2000, no vaya a ser que cambie el 
año y le coja desprevenido. Si eso 
es así y el 'efecto 2000' no se ha 
corregido debidamente en las 
líneas telefónicas, es posible que 
la factura telefónica le deje helado 
puesto que pueden cobrarle una 
conferencia de 100 años. 

Y aún puede haber -mucho más: 
Es posible que se dé el caso de 
que los bancos paguen intereses 
en lugar de cobrarlos y que los 
permisos de conducir estén cadu
cados si sus correpondientes siste
mas operativos no han sido 'vacu
nados' contra el efecto 2000. 
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Se dice que es conveniente guardar dinero 
en casa, no vaya a ser que los cajeros 
automáticos y los propios bancos se vuel
van locos y no haya manera de obtener 
dinero. También se establece que puede 
haber riesgos en la utilización de equipos 
sanitarios. 

También se apuntan posibles 
problemas de seguridad. No hay 
más que imaginar algunas bóve
das y cajas fuertes de banco 
abriéndose el sábado 1 de enero 
del año 2000 pensando sus meca
nismos informáticos que es el 
lunes día 1 de enero 1900. Los 
ladrones no tendrían más que 
estar al acecho, porque ¿quién 
garantiza que no se van a volver 
locos los sistemas de alarma si no 
se han puesto soluciones al ' efec
to 2000'?" 

Problemas 
de comunicaciones 

Más graves pueden ser los pro
blemas que generen los satélites 
de comunicaciones, incluso los 
satélites militares. Es posible que 
sus ordenadores reciban muchos 
errores y vuelvan locos sus siste
mas operativos con consecuencias 
dificiles de predecir. Eso sí, arre
glarlo será complicado puesto que 
los satélites sobrevuelan la tierra a 
cientos de kilómetros de distan
cia. También se establece que 
puede haber riesgos en la utiliza
ción de equipos sanitarios. Los 
medicamentos también serían 
sospechosos. 

También puede ocurrir que los 
supermercados y grandes superfi
cies comerciales rechacen las 
mercancias por caducadas. Sería 
posible que los delitos hubieran 
prescrito y las multas quedaran en 
el olvido. Los ficheros policiales 
informatizados podrían llegar a 
borrarse. De hecho, durante la 
nochevieja y el día de año nuevo 
las fuerzas de seguridad van a 
estar en situación de máxima aler
ta. 

Y no dejarán de producirse 
anécdotas. Es posible que a un 
recien nacido le concedan plaza 
en una residencia de la tercera 
edad y al contrario, que a un 
anciano le quieran matricular en 
un jardín de infancia, porque a 
efectos informáticos si no se han 
solucionado los problemas del 
' efecto 2000', el anciano podría 
ser un recien nacido, y el bebé 
podría parecer un anciano. 

Se dice que la culpa la tienen 
algunos programadores, que por 
obligar a cambiar muchas máqui-

nas en el año 2000 y beneficiarse 
con sus ventas, han originado un 
grave problema a nivel mundial. 
También se apunta lo contrario, 
que los programadores no tienen 
nada que ver, que lo único que 
han hecho en este tiempo es aho
rrar dinero a todo el mundo al 
ahorrar memoria por utilizar sólo 
dos cifras en sus programaciones 
en lugar de las cuatro que tienen 
los años. 

Es la hora 
de los informáticos 

Sin embargo el problema no 
parece tan grave como se pinta. 
Es la: hora de los informáticos y 
ahí es donde se señala otro de los 
problemas que genera el ' efecto 
2000 ' . Por culpa del miedo 
existente se han podido montar 
empresas que aseguran solucionar 
el problema actualizando los equi
pos. Por tanto ya está montado el 
negocio del ' efecto 2000'. 

Y sin embargo parece necesario 
hacer algo. Se calcula que en todo 
el mundo se gastarán entre 0'6 y 1 
billón de dólares en combatir el 
'efecto 2000' . Hay consultores 
que aseguran que en España se 
gastarán l ' 6 billones de pesetas 
mientras que la patronal del sector 
informático asegura que el gasto 
será de 150.000 millones de pese
tas. La administración tiene calcu
lado un gasto de 27.422 millones 
de pesetas según fuentes oficiales. 
Solamente la compañía Iberia se 
ha gastado 2.000 millones de 
pesetas, eso sí, garantiza que los 
aviones podrán volar con total 
normalidad. Y eso que se tiene la 

certeza de que el primero que ha 
trabajado para superar el efecto es 
el sector financiero, y que el sec
tor del transporte parece haberse 
dormido en los laureles y haber 
empezado mucho más tarde a 
solucionar el problema. 

Las pequeñas y 
medianas empresas 
tendrán 
más problemas 

Parece necesario recurrir a 
empresas informatizadas para 
analizar los peligros existentes y 
dar una respuesta antes de que sea 
demasiado tarde. Eso es lo que 
han hecho las grandes empresas y 
las administraciones. Pero claro, 
ellas se pueden permitir hacer 
unas inversiones multimillonarias 
en algo que aparentemente no se 
ve. El problema se presenta para 
las pequeñas y medianas empre
sas. Y a ellas les ocurre lo mismo. 
Necesitan recurrir a una empresa 
del sector informático para poner 
al día sus equipos y evitarse pro
blemas. 

La secretaría de Estado de 
Comercio, Turismo y PYME cal
cula por las encuestas realizadas 
que el 35 por ciento de las peque
ñas y medianas empresas no están 
preparadas para superar el 'efecto 
2000', y eso puede contribuir a 
producir problemas económicos 
que lleguen incluso a quiebras y a 
provocar una crisis económica de 
la que todavía no se ha previsto la 
magnitud. 

Finalmente los ciudadanos de a 
pie, aquellos que pueden verse 
afectados por el efecto 2000 en 
los electrodomésticos de su domi
cilio, no tendrán más remedio que 
acudir a los proveedores donde 
los han adquirido y solicitar que 
les solucionen el problema del 
mal funcionamiento de esos elec
trodomésticos a partir del día 1 de 
enero del año 2000. 

Los semáforos pueden quedar 
parados si éstos están progra
mados para trabajar diferente
mente los días laborables que 
los festivos. 
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La Sagrada Familia 

Trobada de Gegants: Los pue
blos del contorno llevan sus figu
ras representativas al encuentro 

Visita al Museo Nacional de Arte en Montjuic 

Así, empezarán el nuevo curso 99-2000 con renovadas tuerzas 

las Democráticas se relaiaron 
en el Balneario Titos 
Las aguas termales del Balneario Titus y la costa barcelonesa constituyen el descanso mere
cido del curso 98-99 y preparan a las Democráticas para entrar en el 99-2000. Cuando en la 
Asociación de Mujeres Democráticas se encuentra algo realmente satisfactorio, se incorpora a 
nuestro programa año tras año, como bien saben las que siguen nuestros cursos de Humani
dades, de Derecho, de Alcalá, Control Mental, etc. , etc. Este es el camino que desearíamos para 
nuestra estancia en el Balneario Titus de Arenys de Mar que ya va por su segunda edición. 

El año pasado encontra
mos nuestro "lugar ideal de 
descanso" (recordamos que 
este es el término que utili
zamos en Control Mental 
para obtener una relación 
profunda) en ese bello pue
blo de Caldes D'Estrac, des
filadero entre dos montañas 

con las más diversas espe
cies vegetales, una calle 
central que sirve también de 
cauce a las torrenciales 
aguas que descienden de la 
montaña en las frecuentes 
tormentas para encontrar el 
mar al final de ella. 

Las aguas termales que 
dan el nombre al pueblo 
(Caldes o Caldetes) y que 
también se extienden hasta 
el Balneario Titus, distante 
unos 1 O minutos pero perte
neciente al término de 
Arenys de Mar, las magnífi
cas instalaciones del Balne
ario, incluida la piscina ter
mal exterior, en un cuidado 
jardín a pocos metros de la 
playa, nos proporcionan los 
programas terapéuticos 
dirigidos por el personal téc
nico y sanitario de lo más 
agradable y eficiente. El Dr. 
Armando Cuadra no sólo 
atiende a la eficacia del tra
tamiento y a los problemas 
personalizados sino que 
también nos da orientacio
nes para mantener el buen 
estado fisico el resto del 
año. 

va y con excesivo escalón de 
entrada, este año, no sabe
mos debido a qué fenómeno 
de adaptación, ha estado 
mansa, cálida y accesible en 
el 99% de los días, sin que 
ni siquiera las tan anuncia
das tormentas se detuvieran 
en nuestra zona. 

140 kilos de sardinas asadas servidas por los pescadores de Caldes 
La playa, que el año pasa

do nos pareció un tanto bra-

Si a todo esto añadimos 
que el ferrocarril de la costa, 
al que "nuestras democráti
cas" ya han perdido el mie
do, nos comunica con toda 
facilidad con los bellos pue
blos que van desde Blanes a 
Barcelona (con parada en la 
mismísima plaza de Catalu
ña) y que las fiestas de Cal
des nos han dado oportuni
dad de presenciar el Corre
foc, espectacular carrera de 
diablos, dragones, fuegos 
que simulan la quema del 
Ayuntamiento y agua a rau
dales para purificar y 
duchar a todo el mundo, 
además conciertos, sarda
nas, habaneras, encuentro 
de hermosos gigantes que 
rememoran personajes his
tóricos o populares, sardi
nada en la playa y hasta 
fiesta de "las Democráticas" 
con integración de otros 
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Las aguas termales se toman en agradable compañía 

Animadas y nutridas comidas en el Hotel Jef 

Desde Montjuic apreciamos las bellas panorámicas 

grupos del hotel que, ¿cómo 
no?, terminaron cantando el 
"Cervantes allí nació". 

Capítulo especial merece 
nuestra excursión de día 
completo a Barcelona en 
autocar haciendo un amplio 
recorrido para admirar una 
vez más el bello trazado de 
la Ciudad Condal, sus casas 
modernistas, sus lugares 
emblemáticos como la 
Sagrada Familia, el anillo 
olímpico o el Barrio Gótico y 
dos visitas que la mayoría 

PUERTA de Madrid 

hacíamos por primera vez: 
El bellísimo Palau de la 
Música, de un barroco cata
lán espectacular, y el Museo 
Nacional de Arte de Catalu
ña, situado en el edificio 
más sobresaliente de Mont
juic con unas colecciones 
muy importantes de arte 
románico y gótico. 

¿Qué pegas podemos 
poner a este maravilloso 
programa? Pues que las que 
hemos ido deseamos volver 
y las que no lo han hecho 

Obligada visita al barrio gótico y a la bella catedral barcelonesa 

desean hacerlo y ... el Balne
ario admite como número 
máximo 50 plazas. Este año 
hemos presionado hasta 56 
cosa que, obviamente, no 
podremos repetir. Así que el 
año que viene la suerte se 
encargará de decidir... Pero 
no nos preocupemos ya que 
la suerte está siempre del 
lado de las personas positi
vas que no se "pre-ocupan" 
sino que se ocupan en solu
cionar los problemas. ¡Pero 
ese es otro tema que ya 

tocaremos en el curso de 
control mental! 

Ahora nos ocuparemos de 
presentar nuestro programa 
y de desarrollarlo. Repeti
mos nuestra calificación del 
año anterior: 10 al Balnea
rio Titus, 10 al pueblo de 
Caldes y, este año, 10 a la 
playa que nos ha sorprendi
do gratamente. ¿Las perso
nas? ¡Estupendas! 

Charo FERNÁNDEZ 
DOVERMANS 
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Asociación de Muieres Democrádcas Independientes Complutenses 

Programa de Actividades Curso 1999/2000 
Apenas han pasado unas semanas desde que las Democdticas clausuraran el anterior curso cuan
do ya están embarcadas en el siguiente; que para esta asociación es el vigésimo. Veinte años ya 
organizando actividades dedicadas a promocionar a la mujer y su entorno famntar. El programa 
de actividades para el curso 1999/2000 es el siguiente: 

Septiembre 1999 
(Todas las conferencias ten

drán lugar en el Aula de Cul
tura de Caja Madrid, calle 
Libreros nºlO, y darán 
comienzo a las 17'30 horas). 

Miércoles 22: Presentación 
del programa del curso por la 
junta directiva. 

Miércoles 29: Conferencia 
inaugural a cargo de la Direc
ción General de la Mujer de la 
CAM. 

Octubre 1999 
Lunes 4, martes 5 y jueves 

7: Comienzo de las actividades 
de baile, gimnasia de mante
nimiento y yoga. 

Miércoles 6: Presentación 
del 10° Grabado de la colec
ción AMDIC-Alcalá de Hena
res, con la asistencia de la 
autora, autoridades munici
pales y delegado de Caja 
Madrid. Coloquio con el señor 
alcalde. 

Miércoles 13, 20 y 27: Ciclo 
de conferencias "Alcalá de 
Henares, la Universidad. 500 
Aniversario de su Fundación", 
coordinado por Asela Sanz. 
Participarán especialistas de 
los temas a tratar. 

Sábado 23: Ciclo de 'Visitas 
a Alcalá de Henares". En esta 
ocasión le corresponde el tur
no a distintos centros univer
sitarios. 

Noviembre 1999 
Miércoles 3, 1 O y 1 7: VIII 

Curso sobre "La mujer y el 
derecho" en colaboración con 

VESTUARIO lABORAl 
@Amo 

• EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicili~ 

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 

la facultad de Derecho de la 
UA. (c/ Libreros 17). Se deta
llará programa. 

Jueves 11: Comienzo del 
ciclo 'Teatro y Espectáculos 
de Madrid y Alcalá". Se irá 
alternando de acuerdo a la 
calidad de las obras en cartel. 
También se programa la asis
tencia al Auditorio Nacional. 

Viernes 19, sábado 20, 
domingo 21: Realización del 
'Curso de Control Mental' y 
otras técnicas por Charo Fer
nández Dovermans. (Centro 
de Salud, c/ Santiago). Se 
indicará horario. 

Miércoles 24: Conclusión 
del 'Curso de Control Mental 
y otras técnicas de Autocon
trol'. 

Diciembre 1999 
Miércoles 1: Presentación 

del XVIII Curso de Humanida
des y puesta en común de 
todos los grupos del Libro 
Fórum. 

Sábado 4, domingo 5 y 
lunes 6: Comienzo del ciclo de 
'Viajes autonómicos". Viaje a 
determinar. 

Miércoles 15: Clausura del 
trimestre con asistencia del 
Obispo de Alcalá, quien pro
nunciará una conferencia, en 
el salón de actos del Rectora
do, y a continuación oficiará 
una misa en la Capilla de San 
Ildefonso. 

Jueves 16: Ciclo 'Teatro y 
Espectáculos de Madrid y 
Alcalá". 

Enero 2000 
XVIII Curso de Humanida

des en colaboración con el 
decanato de la facultad de 
Filosofia y Letras de la 
UA.Salón de actos del Recto
rado o en su defecto alguno 
de los salones de la facultad 
de Letras. Hora 1 7'30 horas. 
Este año, las conferencias del 
curso estarán dedicadas a 
"Italia, cuna de la cultura 
occidental". También se man
tendrán las conferencias 
sobre la Unión Europea y el 
Premio Cervantes. 

Miércoles 12,19 y 26: Confe
rencias del Curso de Humani
dades. 

Domingo 23: Continuación 
del ciclo de 'Viajes Autonómi
cos". 

Febrero 2000 
Miércoles 2, 9, 16 y 23: Con

tinuación del XVIII Curso de 
Humanidades. Un día se 
dedicará a la presentación de 
viajes y segunda puesta en 
común del Libro Fórum. 

Sábado 12 (o fecha a deter
minar) : Asistencia al Maratón 
Cultural programado por la 
Obra Socio Cultural de Caja 
Madrid. 

Domingo 13: Continuación 
del ciclo de 'Viajes Autonómi
cos". 

Jueves 24: Ciclo 'Teatro y 
espectáculos de Madrid y 
Alcalá". 

Marzo 2000 
(Del 1 al 8, asistencia a los 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

actos programados por la 
CAM y el Centro Asesor de la 
Mujer, dentro de la Semana de 
la Mujer). 

Miércoles 1, 8, 15 y 22: Con
tinuación del XVIII Curso de 
Humanidades y clausura en el 
Paraninfo de la UA. 

Domingo 12: Continuación 
del ciclo de 'Viajes Autonómi
cos". 

Miércoles 29: Actividades 
pendientes. Tareas organizati
vas. 

Jueves 30: Ciclo 'Teatro y es
pectáculos de Madrid y Alcalá". 

Abrll 2000 
(Viaje de Semana Santa, del 

16 al 23, a Italia). 
Miércoles 5, 12 y 26: Ciclo 

"Mujer, literatura y actuali
dad". 

Mayo 2000 
Fiestas de Mayo: Viaje a 

determinar en combinación 
con el de Semana Santa. 

Miércoles 1 O: Asamblea 
general. 

Miércoles 17: Tareas organi
zativas y últimas actividades. 

Miércoles 24: Actos de clau
sura del curso. Espectáculo 
en el Teatro Salón Cervantes y 
cena con la asistencia de 
autoridades y entidades cola
boradoras. 

Miércoles 31: Puesta en 
común del Libro Fórum. 

Junio 2000 
Miércoles 7, 14, 21 y 28: 

Actividades pendientes. Tare
as organizativas. 

Julio 2000 
En la primera quincena: 

Viaje a la playa. 
Septiembre 2000 
En la primera quincena: 

Posible viaje a un balneario. 
(Estas actividades podrian 

alterarse, ampliarse o supri
mirse si las circunstancias lo 
exigieran). 

JUNTO AL PARQUE O'DONNELL 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

VENDO 
MESOI RESTAUUITE 

TOTALMENTE INSTALADO 
(Mobiliario, maquinaria, 

equipamiento, aire acondicionado ... ) 
96m2 

Tlf.: 91 881 48 27 (noches) 
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E• el Salí• Cervantes In días 18v19 de septiembre 

El Teatro del Finikito 
presentó en Alcalá 
su obra 
"El Príncipe Tireno" 
La compañía alcalaína, El Teatro del Finilrlto, puso en esce
na en el Salón Cervantes de Alcalá de Henares su obra "El 
Príncipe Tireno" los pasados 18 y 19 de septiembre. Ante 
unos cien espectadores en cada sesión los actores represen
taron con maestría esta tragedia en Commedia dell'arte. 

"El Príncipe Tireno" es una 
obra basada en el canovaccio 
contenido en el cuaderno de 
trabajo de Stefanello Botar
ga, cómico dell'arte e inspira
da en el canto XXXVII del 
Orlando furioso de L. Arios
to. Es una tragedia de temá
tica amorosa y de abuso de 
poder, construida sobre la 
base de una comedia, en la 
que el rey no cuenta con el 
apoyo del príncipe. 

Durante la obra los actores 
en ocasiones tapados por 
máscaras, cantan, bailan, 
tocan instrumentos y claro 

o .. 

z 

está interpretan, todo ello 
con grandes aires de imagi
nación y fantasía. 

El reparto de la obra está 
compuesto por Massimo 
Cambria, Enrique Asenjo, 
Ana Sánchez, Amado Dié
guez, Eva del Campo y David 
Sanz. Adriano lurissevich es 
el encargado de la dirección y 
dramaturgia. 

Los espectadores que acu
dieron al Salón Cervantes 
para ver una de las dos 
sesiones que el Teatro Finiki
to a realizado en él, salieron 
satisfechos con lo visto sobre 

Desde 

el escenario complutense. 
El Teatro del Finikito es 

una compañía profesional de 
Alcalá de Henares que nació 
en el año 1990. Siempre han 
buscado realizar obras don
de la temática de su trabajo 
estuviera compuesta por los 
cánticos, los bailes y el tocar 
instrumentos por parte de 
los actores. La La Commedia 
dell'arte, género de su obra 
"El Príncipe Tireno", siempre 
ha levantado un especial 
interés en esta compañía, 
buscando una estrecha rela
ción entre la cultura italiana 

y la española. 
La obra que la comparua 

representó el pasado fin de 
semana en la ciudad com
plutense, ya ha sido realiza
da en otros teatros, como es 
el Corral de Comedias de 
Almagro en Ciudad Real. 

El anterior espectáculo de 
esta compañía alcalaína fue 
"El Viejo Celoso~·, dirigida 
también por Adriano lurisse
vich, gran profesional de la 
Commedia dell'arte, y que se 
encuentra en la actualidad 
enseñándolo en el Institut 
del Teatre de Barcelona. 

a ló 

pequeño y espacioso 

económico y potente 

ligero y resistente 

1.370.000 
l~I 
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Si hay algo en esta vida 
que merezca la pena sabo
rear, es el pueblo del que 
por alguna circunstancia 
nos ha tocado disfrutar y 
sentir. En aquella ocasión, 
hace ya quince o más 
años, decidimos buscar un 
lugar donde una tormenta 
de verano nos trajera olor 
a romero y tomillo, el cam
po te visitara al amanecer 
el dia, pudieras coger un 
saltamontes atrapado en 
la cortina de la habitación 
y dejarle en libertad y ser
virnos del movimiento de 
las plantas para conocer 
desde la ventana de tu 
habitación si el día se 
había levantado sosegado 
o turbulento. Ese lugar lo 
encontramos en Torres de 
la Alameda. 

Dar valor a las cosas 
sencillas es saborear la 
esencia que tiene nuestra 
vida diaria. Los primeros 
"buenos días", el primer 
conejillo que se cruza en el 
sendero, el último comuni
cado de los gobernantes en 
el buzón con sus proyec
tos, el olor a pan recién 
hecho del horno que existe 
a tiro de piedra de nuestra 
vivienda. Todo ello hace 
vivencia y te vas adentran
do poco a poco en el 
ambiente de un pueblo, 
que se hace infinitamente 
grande, sin dejar por ello 
de tener sabor a pueblo. 

Ahora la tarea más 
importante es tener las 
fachadas limpias y brillan-
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Sabor a pueblo 
tes para las fiestas. Hay 
que pintar y jalbegar y en 
ello están una gran mayo
ría de los torresanos. Hace 
ya días que en el pueblo se 
trazó un circuito de talan
queras, por donde pasarán 
los toros hacia la plaza. En 
el recinto ferias se ha 
levantado una enorme car
pa para la celebración de 
todos los actos cultura
les. . . Seguro que todo ello 
resultará muy brillante. 
Qué pena que la Plaza del 
Sol se encuentre con un 
"nublado" que la quita bri
llantez por la obra inaca
bada. Qué pena que el que 
tuvo la idea de urbanizar 
la entrada desde Los Hue
ros y puso el nombre de 
Torres con piedras en un 
terraplén, lo hiciera en 
plan chapuza y durara tres 
semanas. Qué pena de oli
vos del mismo entorno: tie
nen muy mala pinta. Qué 
pena que no estén limpios 
de malas hierbas todos los 
parques del pueblo. Y es 
que las fiestas patronales 
reciben a foráneos que se 
fijan en todo. Además de 
los del cubata, hay visitan
tes que se dan una vuelta 
por el pueblo, y como "este 
pueblo" es algo nuestro, 

por mucho que se haga en 
él, siempre nos parecerá 
poco, con tal de que 
hablen bien los que lo visi
tan. 

Pero dejemos de estar en 
plan críticos en plenas 
fiestas de la Virgen del 
Rosario. Seguro que lo que 
no se ha terminado se ter
minará en unos meses. Y 
luego vendrán más proyec
tos, que este pueblo tiene 
mucho que realizar. 

A veces nos adentramos 
en parajes cercanos al 
pueblo y nos sorprende las 
plantas autóctonas que se 
conservan en valles recón
ditos formando verdaderos 
bosquecillos de árboles y 
arbustos por donde aves 
de diversas procedencias 
buscan un lugar donde 
descansar, formar su nido 
y llenar de trinos el entor
no. Las perdices, conejos y 
liebres son abundantes, y 
al pasar como una exhala
ción por nuestro lado, 
zarandean los arbustos de 
romero que dejan en el 
ambiente su rico perfume. 
Ya por estas fechas se ven 
algunas bellotas de muy 
buen tamaño y nuestro 
pisar, que sin quererlo va 
de tomillo en tomillo, mez-

cla con el romero un olor a 
campo que nos recuerda 
de momento el por qué 
Torres de la Alameda tiene 
sabor a pueblo. 

Aunque a simple vista 
Torres sea un pueblo cas
tellano con el paisaje típico 
de olivos y rastrojos, tiene 
en sus alrededores ciertos 
parajes de una belleza 
insólita. Descubrirlos es 
gustar el campo. Otras 
personas son de plaza y 
acera, pero un buen paseo 
hasta el parque Gregorio 
Ordóñez puede llenarles 
los pulmones de oxígeno y 
más si se entretienen en 
hacer los ejercicios del 
gimnasio que tiene instala
do en su circuito en pleno 
paraje arbóreo. 

Bueno, pues si todo pue
blo tiene a bien ofrecer 
algo típico, hasta que algu
no de los agradables resi
dentes de toda la vida me 
indique otros muchos 
más, por ahora recomien
do los caracoles que ofre
cen en el mesón cercano a 
la plaza, el pan que siem
pre ha tenido fama en la 
comarca y los chicharro
nes del amigo Plaza, que 
cataré en la próxima tem
porada. 

El pueblo lo hacen sus 
residentes, sus gentes que 
nacieron y se criaron en él, 
los que vivimos y quere
mos colaborar en hacerlo 
significativo. .A veces lo 
dejamos todo para que nos 
lo hagan y lo que gobier
nan son gentes represen
tativas, que lo harán mejor 
o peor, pero un día dejarán 
su puesto y hasta a veces 
desaparecen del entorno 
en que vivimos. Tenemos 
la suficiente experiencia 
para estar orgullosos del 
pueblo por esas pequeñas 
cosas diarias que sólo 
nosotros podemos aportar. 
Por eso ahora queremos 
pintar nuestra fachada. El 
toro pasará por nuestra 
puerta y no dirá ni "mu", 
pero el visitante quedará 
prendado del pueblo si lo 
ve limpio y aseado. 

En las fiestas modera
ción, los calimochos los 
justos, los cohetes siempre 
hacia arriba, el baile hasta 
reventar y al toro dejarle 
paso, que si te pones 
delante topa y hace pupa 
como un condenado. Suer
te. 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 



Viernes, t 
de Octubre 

13'00 h.: En la carpa instala
da en el recinto ferial, homena
je a nuestros mayores, ameni
zado por el grupo Rent (Pancho 
y Alberto). 

16'30 h.: Parque infantil en 
la Plaza del Sol. 

18'00h.: Pasacalles a cargo 
de la Banda de Cornetas y 
Tambores del Stmo. Cristo de 
la Torre, acompañada por las 
Majorettes de Mejorada del 
Campo. 

22'30 h.: Concentración de 
Peñas, en el antiguo ayunta
miento. 

23'00 h.: Comienzo de las 
Fiestas Patronales 1999. 

- Pregón. 
- Chupinazo. 
24'00 h.: En la carpa instala

da en el recinto ferial , Baile 
amenizado por la Orquesta "La 
Metro". 

04'00 h.: Discoteca móvil, en 
la carpa instalada en el recinto 
ferial. 

Sábado,2 

09'00 h.: Encierro a la cos
tumbre pamplonica de los toros 
que serán lidiados en la corrida 
de la tarde. 

11'30 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de 3 novi
llos/toros. Una vez finalizado el 
encierro se soltará un no
villo /toro en la plaza, para fo
mento de las tradiciones popu
lares taurinas. 

FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA 

Del 1 al 5 de octubre 

Fiestas en honor de 
la Virgen del Rosario 

13'00 h.: En la carpa insta
lada en el recinto ferial, baile 
del vermout. 

16'30 h.: Gran corrida mixta 
con toros de la ganadería de la 
Cardenilla, para el novillero "El 
Fandi", y las afamadas mata
doras Cristina Sánchez y 
Mari Paz Vega. Una vez finali
zada la corrida se soltarán dos 
novillos/toros. 

24'00 h.: La Pólvora en el 
Monte Clavario. 

24'30 h.: En la Plaza del Sol, 
baile amenizado por la orques
ta "Costa Este". 

24'30 h.: En la carpa insta
lada en el recinto ferial, baile 
amenizado por la orquesta 
"Mandingo". 

04'30 h.: Discoteca móvil, en 
la carpa del recinto ferial. 

Domingo, 3 

10'00 h.: Diana floreada a 
cargo de la Banda de Cornetas 
y Tambores del Stmo. Cristo de 
la Torre. 

13'30 h.: Baile del vermout, 
en el recinto ferial. 

23'30 h.: En la carpa del 
recinto ferial, baile amenizado 

por la Orquesta "Carrusel". 

Lunes, 4 

08'00 h.: Vaquillas para los 
más madrugadores. 

11'00 h.: Encierro a la cos
tumbre torresana de 5 novi
llos/toros. Finalizado el encie
rro se soltará un novillo/toro. 

13'00 h.: Baile del vermout, 
en la carpa del recinto ferial. 

16'30 h.: Tradicional capea 
de los novillos/toros, corridos 
en el encierro de la mañana. 

23'00 h.: En la carpa del 
recinto ferial, baile amenizado 
por la orquesta "Ciudad de Ali
cante". 

Martes, s 
08'00 h.: Vaquillas para los 

más madrugadores. 
11'00 h.: Encierro a la cos

tumbre torresana de 5 novi
llos/toros. Una vez finalizado el 
encierro se procederá a la suel
ta de 1 novillo/toro en la Plaza. 

13'00 h.: En la carpa insta
lada en el recinto ferial , baile 
del vermout, amenizado por la 
orquesta "Club Virginia". 

16'30 h.: Tradicional capea 

de los novillos/toros, corridos 
en el encierro de la mañana, 
para fomento de las tradiciones 
populares taurinas. 

21'30 h.: En la carta del 
recinto ferial, baile amenizado 
por la orquesta "Club Virginia". 

23'00 h.: Quema de un cas
tillo de Fuegos Artificiales. 

Previo al pregón, están pre
vistos los siguientes actos: 

Viernes, 24 de septiembre, 
23'00 h.: Noche Joven. Disco
teca móvil, en la carpa instala
da en el recinto ferial. 

Sábado, 25 de septiembre, 
23'00 h.: Actuación del Grupo 
"Tráfico", en la carpa instala
da en el recinto ferial. 

Domingo, 26 de septiem
bre, 09'00 h.: Tiro al Pichón. 

20'00 h.: Actuación del gru
po "Amigos de la Zarzuela" de 
Torrejón de Ardoz, con una 
representación de la Selección 
de Zarzuela, en la carpa insta
lada en el recinto ferial. 

Lunes, 27 de septiembre, 
20'00 h.: Representación in
fantil de la obra "Paseando con 
Rodari" a cargo de la compañia 
"Trueque-Teatro, en la carpa 
instalada en el recinto ferial. 

Martes, 28 de septiembre, 
20'30 h.: Actuación del grupo 
flamenco "Blanca Paloma", en 
la carpa instalada en el recinto 
ferial. 

Miércoles, 29 de septiem
bre, 21'00 h.: Actuación del 
grupo de folk "Retablo Caste
llano", en la carpa instalada en 
el recinto ferial . 

Éxito de la Schola Cantorum 
en las Fiestas de Guadalaiara 

Más de mil personas aplaudieron 
con calor la magnífica actuación de la 
'Schola Cantorum' en las fiestas de 
Guadalajara. El coro alcalaíno com
partió escenario con el coro alcarreño 
'Novi Cantare' y con la Banda de Músi
ca de la Diputación de Guadalajara, 
todos ellos dirigidos con profesionali
dad y acierto por Nuria Matamala 
Pichoto. El concierto se celebró el mar
tes 14 de septiembre, en el Palacio del 
Infantado de la capital guadalajareña. 

PUERTA de Madrid 

En la primera parte del concierto, los 
cantantes de los dos coros deleitaron a 
los espectadores con la interpretación 
de espirituales. En la segunda parte, 
el protagonismo recayó en la banda de 
música. Y para la parte final , los 150 
componentes de las tres formaciones 
musicales ofrecieron la obra 'Carmina 
Burana', levantando al público de sus 
asientos. 

Nuria Matamala dirige la 'Schola 
Cantorum' desde 1992. Su labor al 
frente del coro alcalaíno la compagina 
con la dirección de la Banda de Músi
ca de la Diputación de Guadalajara, 
desde 1993, y del coro 'Novi Cantare', 
grupo del que es fundadora. 
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El San Fernando se llevó los ues pñmeros puntos del municipal del Val 

2-3 el Alcalá B pierde 
en la primera iornada Hguera 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, 2 (Sedano y Chino); San Femando, 3 (dos de Dani y Lima de penalti) 
ALCALÁ B: Del Estal, Palacios (Carlos min. 60), Lolo, D. Martín (Javuchi min. 78), José Luis, Ser
gio Jim.énez, R. Manzanares, Sedano, Joaquín (Pelu min. 75), Guti e Iván (Chino min. 55). 
SAN FERNANDO: Mario, Vaqueriza, Cano, Salazar, Santos, Guillermo (Enayat min. 80), Dani (D. 
Lomas min. 62), Miguel, Lima (Carlos min. 72), José A. (Alfonso min. 90) y Zurdo. 
ARBITRO: Muñ6z Corredor. 
INCIDENCIAS: Unos 125 espectadores en el municipal del Val, en una fria mañana de aire y lluvia. 

El Deportivo Alcalá con su ya 
nuevo nombre, R.S.D. Alcalá B, 
no ha empezado la liga con una 
victoria que les dé moral para 
los siguientes compromisos. Si 
la temporada pasada estuvieron 
al borde del descenso en las 
últimas jornadas, consiguiendo 
los puntos salvadores en el últi
mo encuentro, esta campaña 
99/00 no parece que se presen
te con muchas facilidades para 
el equipo filial alcalaíno. 

La primera jornada liguera les 
enfrentó al recién descendido 
San Femando, que con muy 
pocos cambios con respecto al 
equipo de la anterior temporada 
consiguió arrebatar a los com
plutenses los tres primeros 
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puntos del municipal del Val. 
Con un equipo joven, el Alca

lá B, pronto se vio sorprendido 
con un gol en el minuto 1 del 
número siete del San Fernando, 
Dani. El filial alcalaíno pudo 
reponerse ante este gol tempra
nero, y en el minuto 16, Sedano 
consiguió la igualada en el mar
cador. 

El equipo visitante con una 
mayor experiencia sobre el 
terreno de juego, se marchó al 
descanso con el marcador favo
rable de 1-2, tras el tanto en el 
minuto 40 del bigoleador de la 
mañana Dani. 

En la segunda mitad el Alcalá 
B salió en busca del empate, 
pero en el minuto nueve un 

penalti transformado por Lima, 
ponía el 1-3 en el marcador. El 
2-3 definitivo seria obra de Chi
no en el minuto 64, que había 
salido en la segunda parte en 
sustitución de Iván. 

El equipo luchó hasta el piti
do final , pero fueron escasas las 
ocasiones claras creadas en el 
área del San Femando. 

El entrenador del Alcalá B, 
Juan José Almeida, que ya diri
giera a este equipo a principios 
de la pasada temporada, vio un 
partido igualado entre los dos 
adversarios. "El San Fernando 
no ha jugado ní ha demostrado 
tanta superioridad, pero los 
regalos que hemos hecho en los 
tres goles nos han pasado fac-

El entrenador, 
Juan José Almeida, 

reconoce que la 
temporada va a ser 

complicada 

tura. Nosotros era una cosa con 
la que contábamos al tener 
jugadores tan jóvenes, pero 
regalar el primer gol a los diez 
segundos es un lastre demasia
do grande. En la segunda mitad 
cuando hemos reaccionado ha 
venido el penalti ingenuo de 
Palacios y hemos regalado otro 
gol". Almeida reconoció no 
haber jugado ni a un veinte por 
ciento de lo que puede llegar a 
rendir el equipo, y sabe que la 
temporada va a ser complicada, 
"sabemos que es dificil, y sobre 
todo porque algunos jugadores 
jóvenes hasta que se acoplen 
nos va a costar, pero es algo con 
lo que ya contábamos. Los ocho 
o diez primeros partidos serán 
de sufrir bastante y yo espero 
que para el último tramo de la 
liga ya estén un poco más cen
trados, y que si los equipos 
rivales nos ganan sea por méri
tos suyos y no por regalos 
defensivos". 

La presente temporada en 
este grupo de regional preferen
te va a estar muy disputada, 
con hasta ocho equipos que 
han pasado alguna vez por ter
cera división. En el próximo 
encuentro el Alcalá B se trasla
dará hasta el campo del Arava
ca, otro de los equipos descen
didos en la campaña 98/99. 
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José Luis Martín, entrenador R.S.D. Alcalá 

El Getate B no pudo contener a los alcalaínos en una buena primera mitad 

1-3 el Alcalá vence v convence 
RESULTADO: Getafe B, 1 (Raúl); R.S.D. Alcalá, 3 (Moreno, Martín, Montero) 
GETAFE B: Leal, Sánchez, Lucio, Juanas (Miñán m.in .. 45), Arango, Beto (Váldez m.in .. 85), Ram, 
Robert (Bibi m.in .. 66), Manu, Torregrosa y Raúl. 
ALCALÁ: Yuste, Recio, Emilio, Martín, Fran, Diego, Cobos (García m.in. 90), Alberto, Montero 
(Lozano min. 76), Ri1d y Moreno (Valentín) 
ARBITRO: Arcas González. Expulsó al getafense Arangó y mostró tarjetas amarillas a Sánchez, 
Miñán, Manu, Torregrosa, Ram y al técnico; y a los jugadores alcalaínos Martín, Cobos y Recio. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en la Ciudad Deportiva de Getafe. 

La Ofrenda Floral del pasado 
sábado a nuestra Virgen del 
Val, y la petición del Capellán 
Don Manuel Palero, para que 
les dirigiera por el camino del 
gol ha dado sus primeros fru
tos. Tras dos derrotas conse
cutivas y un pésimo partido en 
su último encuentro disputa
do en el municipal del Val, la 
R.S.D. Alcalá consiguió la vic
toria en la cuarta jornada 
liguera, en la que su meJ~:>ria 
en el juego fue notable. Esta 
es la linea a seguir para que la 
ciudad de Alcalá de Henares 
pueda contar en la temporada 
que viene con un equipo en la 
segunda división B. 

de José Luis Martin en la pri
mera mitad. 

El partido comenzó con los 
ataques de los complutenses, 
que tuvieron sus primeras 
ocasiones claras en los minu
tos iniciales. El dominio 
demostrado por el Alcalá se 
materializó en el minuto 10, 
con un gol de Moreno que se 
aprovechó de un balón suelto 
dentro del área. El segundo 
gol no se hizo esperar. Trece 
minutos más tarde, Montero 
remata de cabeza un corner, 

que tras golpear en el larguero 
se introduce en las redes geta
fenses. 

Los primeros treinta minu
tos fueron mortales para el 
Getafe B, que se encontró con 
un 0-3 en el minuto 31 , tras la 
materialización por parte de 
Montero de una pena máxima 
cometida sobre el pequeño 
jugador complutense Rilti. 

La segunda mitad fue dife
rente, con un claro marcador 
para los complutenses, el 
equipo replegó sus lineas para 

Hípica 

s• Divisi6n 

Luis Iglesias, secretario técnico 

jugar al contraataque, dismi
nuyendo así las numerosas 
jugadas de peligro de las que 
habían contado en los prime
ros 45 minutos. El gol de los 
getafenses llegó de las botas 
de su delantero Raúl, en el 
minuto 58. 

Para Luis Iglesias, secretario 
técnico del Alcalá, los jugado
res le echaron ganas y se 
esforzaron al máximo, "como 
tiene que ser". Iglesias sabe 
que ésta es la actitud que 
quiere ver en los jugadores jor
nada tras jornada, y la que 
podrá llevar al equipo a luchar 
por el ascenso. 

La Deportiva con su segun
da victoria de la temporada se 
coloca en el puesto número 
once de la clasificación con 
seis puntos. La próxima jorna
da, con un encuentro nueva
mente fuera de casa, se 
enfrentará al Santa Ana, que 
sólo ha cedido un empate en 
las cuatro jornadas disputa
das y es segundo en la tabla. 

El Getafe B, que no había 
perdido aun ningún partido en 
la presente temporada, se 
encontró en su Ciudad Depor
tiva un Alcalá muy motivado y 
centrado, que salió desde el 
primer momento en busca de 
la Victoria. La Deportiva se 
marchó al descanso ya con 
una marcador muy favorable, 
un 0-3, que dejaba las cosas 
muy claras para la segunda 

los días 25 v 26 de seatiembre en la Pistas de la Hípica lilttar de Alcalá de Henares: 

. mitad. En el segundo tiempo 
el equipo alcalaíno se replegó 
más en su campo. aprove
chando los ataques de los 
getafenses para realizar rápi
das salidas a la contra. Final
mente el marcador reflejó un 
1-3 que demostraba la clara 
superioridad de los jugadores 
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VII Memorial Tenientes Coroneles Romero v Dávila 
Este fin de semana se cele

brará en las pistas de la Hípi
ca Militar de Alcalá de Hena
res -situadas en la carretera 
de Meco Km. 1,500- el Vll 
Memorial Tenientes Coroneles 
Romero y Dávila, concurso 
territorial de saltos de obstá
culos. En el mismo se aplicará 
el reglamento y normas de la 
Federación Hípica Española. 

La Organización dispondrá 
durante las pruebas de servi
cio gratuito sanitario, veteri
nario y de herraje. Fuera de 

las mismas será a cargo del 
interesado. Las dimensiones 
de las pistas serán de ochenta 
por setenta metros en hierba, 
y noventaidós por cuarenta 
metros en arena la pista de 
ensayo. 

Todos los dias se celebrará 
una prueba de promoción y 
adaptación a la pista Verde, 
altura máxima 0 ,80 metros. El 
importe total de los premios a 
entregar asciende a un total 
de 484.000 pesetas, a repartir 
entre los ganadores de las 

diferentes pruebas. 
En el transcurso de las 

pruebas se podrán realizar 
apuestas a los caballos gana
dores, que serán llevadas por 
José Cambas González. La 
comisión organizadora estará 
compuesta por Augusto San
tiago, Eugenio Fondón, Juan 
de Miguel, Juan Pinto y Felipe 
Arroyo. 

El domingo 26 por la tarde la 
BRIPAC, procederá a realizar 
una serie de saltos a cargo de 
sus paracaidistas. 
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Fiitllol Sala 

El torneo contó con la participación de dieciséis equipos 

El Tupamaro ganó el 1 Maratón 
de fútbol sala de Villalbilla 
El pabellón municipal "Vega de Retuenga" de Villalbilla acogió los pasados 18 y 19 de sep
tiembre la décima edición del Marathón de Fútbol-Sala. El Torneo se encuentra dentro del 
programa de las fiestas de San Miguel 99, que la localidad se encuentra celebrando en estos 
días. El equipo del Tupamaro se hizo con la victoria final por cuatro goles a dos. 

El torneo comenzó el sábado 
18 de septiembre con las eli
minatorias previas que daban 
acceso a los partidos en los 
que finalmente se iba a luchar 
por los primeros lugares del 
Marathón. 

la Escuela 
Municipal de 
Ciclismo del 
C.C.lplacea 
enTorreión 

Los corredores del e.e. !pla
cea se trasladan a la vecina 
localidad de Torrejón, donde 
tomaron parte 94 corredores 
de la· comunidad de Madrid, 
de las siguientes escuelas: ce 
Torrejón, PC Rodríguez Magro, 
UC Camarma, UC Pinto, Geta
fe, UC Coslada, CEC Coslada, 
UC Fuenlabrada, Cedena, Bº 
Salamanca, CC Nieves, Mósto
les, PC Ramón Garrido, Ciclo
centro, CC Torrelaguna y CC 
Iplacea. 

Comienzan las pruebas con 
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De los dieciséis equipos par
ticipantes, el Tupamaro y el 
Lavaderos Torivio, se enfren
taron el domingo 19 en una 
disputadisima final, ante la 
presencia de trescientos 
espectadores que ocupaban la 

mitad del aforo del pabellón 
municipal ''Vega de Retuenga". 
El equipo del Lavadero partía 
como favorito. Y así lo demos
tró en la primera mitad , mar
chándose al descanso con un 
favorable marcador de 2-0 . 

Ciclismo 

la categoría de promesasB, 
donde tomaron la salida 19 
corredores que dieron media 
vuelta al circuito, venciendo el 
corredor del Fuenlabrada Noel 
Femández. 

En promesas A tomaron par
te 14 corredores dando una 
vuelta al circuito, venciendo 
en esta categoría la corredora 
Samara Calderón, del CC Nie
ves. 

En alevines de primer año 
participaron 11 corredores 
que dieron dos vueltas al cir
cuito, venció Fernando Sanz, 
del CC Torrelaguna, haciendo 
7º David Martinez del CC !pla
cea. 

En alevines de segundo ven
ció Sergio García del UC Fuen
labrada, después de dar tres 
vueltas los 15 participantes. 

Los 15 infantiles de primer 

Pero en la segunda mitad las 
tornas del juego cambiaron, y 
el equipo del Tupamaro supo 
reaccionar anotándole cuatro 
goles a sus rivales, dejando el 
marcador en un definitivo 2-4. 

Los encargados de realizar la 
entrega de trofeos a los vence
dores fueron, el alcalde de 
Villalbilla, Antonio Baraona, el 
concejal de Deportes, J uan 
Carlos Mato y el concejal Igna
cio Girón. 

Este ha sido la décima edi
ción de este popular Marathón 
de Fúbol-Sala, que cuenta con 
la participación de equipos de 
otras localidades cercanas a 
Villalbilla. 

año dieron seis vueltas al cir
cuito venciendo Eduardo Pelá
ez del Torrejón, siendo tercero 
el alcalaíno Aitor Marchena 
del CC Iplacea. 

En la prueba reina, infanti
les de segundo año, los 18 
corredores dieron 1 O vueltas, 
venciendQ Saúl García del AD 
Móstoles, con Daniel Mújica 
del CC Iplacea en tercera posi
ción. 

PUERTA de Madrid 



Baloncesto 

Las jugadoras del equipo se vieron superadas en todo momento 
por sus oponentes del UniVersidad de Dviedo . 

51-81 el C.B. Alcalá empieza la 
temporada con una severa derrota 
El C.B. Alcalá ha empezado su camino en la máxima categoría del baloncesto femenino con 
una derrota ante su público, el pasado sábado 18 de septiembre. Las pupilas de Roberto 
España no supieron doblegar a un equipo ovetense más experimentado y rodado dentro de 
esta categoría. Escasa afluencia de público en el pabellón Cajamadrid. 

El C.B. Alcalá ya sabe lo 
que es jugar en la máxima 
división del baloncesto feme
nino, y ha podido comprobar 
que la temporada 9 9 /00 se 
presenta muy complicada. El 
Universidad de Oviedo ha 
sido el primer escollo no 
superado por el equipo com
plutense. 

Las jugadoras ovetenses 
tuvieron el control del partido 
los cuarenta minutos de jue
go, sin observarse en ningún 
momento que el C.B. Alcalá 
pudiera hacer peligrar la vic
toria del conjunto visitante. 

Al equipo alcalaíno le falto 
agresividad, viéndose desbor
dado por el acierto desde la 
linea de triples de las jugado
ras exteriores del Oviedo. El 
rebote fue otro de los puntos 
donde las chicas de Roberto 
España fallaron, a pesar de 
poseer una de las jugadoras 
más altas de la categoría, la 
americana E. Bayer, con 21 O 
centímetros de altura. 

El primer marcador oficial 
de la temporada quedó defi
nitivamente establecido en 
un 57-81 a favor del Univer
sidad de Oviedo. 

A Roberto España, entrena
dor alcalaíno no le resultó 
nada extraño la derrota de su 
equipo. "Esto no va a ser 
nada fácil. Los equipos vie
nen muy rodados, solamente 
en el factor experiencia nos 
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superan con creces, a parte 
de tener una actitud de tra
bajo de estar en la categoría". 
Para España, al equipo le fal
taron muchos factores para 
poder solamente ponerle las 
cosas dificiles a su rival . "Ha 
faltado actitud global para 
afrontar el partido, capaci
dad de trabajo y de sacrifi
carse, de trabajar muy duro 
en defensa, donde hemos 
estado blanditos con segun
dos y terceros rebotes". El 
rendimiento de las jugadoras 
extranjeras alcalaínas, E. 
Bayer y M. Graham, según 
su entrenador estuvo muy 
por debajo del nivel al que 

tenían que jugar dada su 
mayor experiencia. 'Tenemos 
un problema ahora mismo de 
que el equipo no sabe leer 
bien los ataques ní las defen
sas, entonces cuesta dar 
balones y recibirlos, y a parte 
de eso que no le sacamos 
rendimiento a las opciones 
que tenemos porque no 
somos capaces todavía de 
jugar haciendo daño". explico 
a PUERTA DE MADRID al 
termino del partido, España. 
Los fichajes que Roberto 
España necesita para su 
equipo aún no han s ido reali
zados. Para él, y tras una 
pretemporada donde no han 

jugado muchos encuentros 
cinco para cinco, lo que prin
cipalmente le falta al C.B. 
Alcalá es "mucha intensidad, 
mucha intensidad y mucha 
intensidad". 

Para la jugadora complu
tense, Beatriz Sánchez, el 
Universidad de Oviedo jugo a 
un nivel mayor que el C.B. 
Alcalá, "ellas han sido muy 
superiores a nosotras, sobre 
todo en el tiro exterior. Pare
cía que ellas estaban jugando 
en casa, nos han metido un 
porcentaje altísimo". Según 
Beatriz al equipo le falta 
jugar más duro en defensa, 
"hemos estado dormidas , 
pero este ha sido el primer 
partido y aun queda mucha 
liga. Somos un equipo novato 
y hay que trabajar mucho 
para ir mejorando". 

La asistencia de publico al 
pabellón Cajamadrid, fue 
otro de los aspectos en los 
que se falló. Con una escasa 
afluencia de aficionados, el 
equipo no tuvo el apoyo nece
sario en una categoría de 
estas magnitudes, incluso las 
ovetenses tuvieron una 
mayor animación por parte 
de sus incondicionales que se 
trasladaron hasta Alcalá de 
Henares para presenciar el 
primer encuentro de la tem
porada. 

Este fin de semana, el C.B. 
Alcalá se enfrenta fuera de 
casa al C.B. Tres Cantos, 
equipo al que ya venció con 
comodidad en la Copa Comu
nidad de Madrid, celebrada 
hace dos semanas en la ciu
dad complutense. En este 
partido -según palabras de 
su entrenador- esperan 
ganar, aunque va a ser muy 
diferente al visto en la Copa 
Comunidad, con muchas 
más dificultades que en su 
anterior enfrentamiento don
de salieron victoriosos. 
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voleibol 

El club sigue mameniendo las secciones la Copa de España se celebró en Irlanda del Rev 

Esc1e1as de 1n1c1ac161 u~ da Per1ecc11111m1e~ Noelia Yela, del C.P. COIPIUIUI, 
~I ~l_l!b Voleibol Alcala campeona de España absoluta 
!!~~,!!.~!!!!~~!~~~rada.en en su categoría 
la que sigue manteniendo sus dos secciones de siempre, 
Escuelas de Iniciación y Grupo de Perfeccionamiento (equi
pos de competición federada). Estos últimos iniciaron su 
actividad el pasado día 1 de septiembre en lo que se refiere 
a equipos de categoría senior y juvenil y el resto, desde cade
tes hasta alevines, comenzaron los entrenamientos el día 6. 

Doce son los equipos que el 
C.V. Alcalá tiene inscritos en 
competición federada, bien 
provincial o en el caso de los 
equipos seniors en competi
ción nacional (1 ª y2ª división). 
Estos equipos convierten al 
club alcalaíno en el primer 
club de Madrid. Ningún otro 
club de la comunidad tiene 
tantos equipos. 

Los objetivos en esta tempo
rada son consolidar los equi
pos de primera división y con
seguir el ascenso a la recién 
creada Liga FEV (División de 
Honor B). competición en la 
que teníamos plaza esta tem
porada con los chicos, pero 
que por motivos económicos 
no hemos podido afrontar. La 
tarea no va a ser fácil ya que 
ha habido jugadores y jugado
ras importantes que han deja
do el club, pero se puede con
seguir el ascenso con ambos 
equipos. 

En el resto de categorías el 
objetivo es clasificar al menos 
un equipo para el Campeonato 
de España, aunque conseguir 
meter dos equipos en competi
ción nacional sería un resulta
do ideal. 

En cuanto a las Escuelas de 
Iniciación, éstas empezarán 
su actividad normal el día 1 de 

Senderismo 
El próximo 3 de octubre los 

amantes de la naturaleza po
drán realizar una ruta sende
rísta por la Sierra de Madrid, 
concretamente por Puebla de 
Valles, Retiendas, Tamajón y 
Patones, organizada por la 
concejalía de Juventud dentro 
de la Campaña de Otoño que 
el Centro de Formación, 
Recursos y Actividades Juve
niles (FRAC). 

El precio de 2.000 pesetas 
incluye transporte, actividad, 
seguro y monitores. Las ins
cripciones se pueden realizar 
en el FRAC, Casa de la Juven
tud, Avda. del Val, 2. 
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octubre. Por el momento, el 
pasado día 13 se iniciaron las 
exhibiciones por diferentes 
centros escolares con el fin de 
captar el interés del mayor 
número de niños y niñas posi
bles. Son varias las tempora
das que el Club Voleibol Alca
lá lleva realizando este tipo de 
actividades de captación, con 
jugadores juveniles y seniors 
de sus equipos. Con estas 
exhibiciones intentamos que 
los niños y niñas de Alcalá eli
jan el voleibol como su depor
te favorito. 

Este año también habrá una 
sorpresa para los escolares 
que decidan participar en las 
escuelas de iniciación, sorpre
sa con la que el club alcalaíno 
se convierte en pionero en una 
iniciativa de este tipo en la 
Comunidad de Madrid. 

La intención del C.V. Alcalá 
es llegar al mayor número de 
barrios posibles y poder así 
ofrecer la práctica del voley al 
mayor número de jóvenes. 
Este año queremos llegar a 
300 y sobre todo queremos 
que los chicos se olviden del 
fútbol y se animen a practicar 
voley, seguro que les gustará. 
Pero si al fmal no eligen el 
voley, da igual, que eligan 
cualquier otra disciplina, pero 
que hagan deporte y no les dé 
por otras cosas menos saluda
bles. Ese es el objetivo priori
tario de las escuelas de ini
ciación. 

Los equipos de las escuelas 
participarán en competicones 
escolares, los más destacados 
participarán en competiciones 
provinciales y cuando acabe el 
voley todos se lanzarán a jugar 
la liga de Voley Playa, la única 
de Madrid y una nueva alter
nativa muy motivante para 
todos los que eligan practicar 
el deporte de moda. 

Este fin de semana se ini
cian las competiciones federa
das en categoría juveni. En las 
próximas semanas se infor
mará de los resultados. 

Manuel URETA RUBIO 

Los pasados días 4 y 5 de septiembre, se celebró en la locali
dad de Arganda del Rey la Copa de España de la categoría ale
vín de patinaje de velocidad donde la patinadora alcalaína del 
C.P. Complutum Noelia Yela, se proclamó campeona de Espa
ña en las distancias de 1.000 y 2.000 metros linea, además de 
quedar 2ª en 500 y 3ª en 1.500, proclamándose campeona 
absoluta de España en su categoría, y poder vestir la camise
ta blanca que la acredita como tal campeona en dichas dis
tancias, pudiendo haber conseguido las otras dos camisetas, 
si no la hubieran vencido los nervios en las otras dos pruebas. 

En esta Copa de España 
tambien participó su compa
ñero de club Aítor Santamaria 
que consiguió una medalla de 
bronce en 500 metros y quedó 
1 Oº en la clasificación general. 

Aprovechando las fiestas de 
la localidad, también se cele
bró el IV Trofeo Fiestas de 
Arganda del Rey 1999, en la 
que los participantes del Com
plutum, también obtuvieron 
trofeos y buenas clasificacio
nes. 

En la categoría de benjamín 
femenino, Natalia Perales que
dó en tercera posición. En 

infantil femenino, Tania 
Dominguez fue 4ª. En juvenil 
masculino, Félix Bermejo que
dó 3º y Luis M. Be~ejo 8º. En 
júnior masculino, Alvaro Picó 
quedó en 5ª posición, seguido 
de José Picó en 6ª, Gabriel 
Sánchez fue 8º y Francisco 
Sánchez 1 Oº. En sénior mas
culino, César Corredor fue 2° 
y 3º. 

Para poner fin a dicho trofeo, 
se celebró una carrera de rele
vos a la americana, quedando 
clasificado el equipo del Com
plutum en tercera posición. 

¡Enhorabuena, campeones! 

Regreso a la competición del 
gimnasio Alcalá 2000 

Las vacaciones no han ayu
dado en esta primera compe
tición de la temporada 99/00, 
con lo que los resultados de 
los judokas alcalaínos no han 
sido satisfactorios. 

El torneo San Mateo fue de 
un gran nivel. Contó con la 
presencia de judokas de 
varias comunidades, aunque 
destacó la comunidad madri
leña en la que estaban los 
alcalaínos: 

Antonio Rodríguez en la 
categoría de -60 kg. que per
dió el encuentro por ippon 
con un o soto otoshi. 

Raúl Gómez, en -66 kg., 
perdió con el aragonés que a 
la postre fue campeón. En la 
repesca perdió también por 
ippon. 

Miguel A. Bravo, en -73 kg., 
después de realizar un ex
traordinario combate, trabajó 
en la zona de peligro y tras 
realizar un UchiMata fue con
trado por su oponente con un 

• claro ippon, siendo muy 
dudosa la validez de la pro
yección si era dentro o fuera. 

Manuel Bravo, en la misma 
categoría, perdió por luxación 
contra un adversario bastan
te bueno en suelo. 

Eduardo Montero, después 
de varias horas esperando 
para competir debido a la 
cantidad de competidores en 
esta categoría, entró a la zona 
de combate frío y en apenas 
un minuto perdió por inmovi
lización. 

José Manuel Montero, que 
tras una lesión importante en 
la rodilla que lo ha tenido 
apartado de la competición 
seis meses, ha vuelto a com
petir, pero en un peso que no 
es el suyo, -73 kg. 

Tras ganar los dos primeros 
encuentros, perdió en la 
semifinal con el que sería el 
campeón. En la repesca per
dió por luxación con el que se 
colgara la medalla de bronce. 
Dentro de poco veremos al 
verdadero J.M. Montero tras 
la recuperación completa de 
su lesión. 

Osear OOMÍNGUEZ 
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Ajedrez 

David García (22 de la derecha), campeón alevín. 
Rubén Rodríguez (1 11 de la izquierda), campeón juvenil. 

Adrián Gallego (211 de la izquierda), cocampeón alevín con David 
García (Guadalajara) 

Club liedrez Alcalá 

Los complutenses arrasan en 
Fuenlabrada, Azu1ueca v Guadalaiara 
Los jugadores del Club Ajedrez Alcalá han estado el pasado fin de semana, días 18 
y 19 de septiembre, disputando distintos trofeos en Fuenlabrada, Azuqueca de 
Henares y Guadalajara, donde han obtenido numerosos trofeos. 

En Fuenlabrada la representación del 
Club Ajedrez Alcalá fue pobre, tan sólo dos 
jugadores de este club tomaron parte en 
este torneo de ajedrez activo, que se jugó por 
el sistema suizo a 8 rondas de 25 minutos: 
Tomás Ramos en absoluto, que quedó 24 º, 
y Alejandro Valbuena en benjamín, que 
resultó campeón del torneo. 

En Azuqueca de Henares se jugó el XIII 
Torneo de Ajedrez en las categorias infantil 
y absoluto en el que participaron 22 ajedre
cistas y tan sólo dos infantiles. Represen
tando al Club Ajedrez Alcalá estuvieron pre
sentes 10 participantes que obtuvieron las 
siguientes clasificaciones: José Candela, 
campeón; Gustavo Sánchez, 2º; Ramón de 
la Cruz, 3º, Francisco Javier Gómez, 4º; Jor
ge Rodríguez, 5°; Ramón Buenadicha, 7°; 
Juan Carrasco, 12º; Javier Gómez, 13º Ougó 
sólo cuatro rondas); Jesús Gómez, 16º ; y 
Miguel A. López, 18º: 

En Guadalajara se celebró el 1 Torneo 
infantil-juvenil Ferias 99, cuya organización 

Isabel Cuadrado, 31 (Guadalajara) 
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corrió a cargo del Club Ajedrez Caja Rural 
de Toledo. El sistema de juego fue el suizo a 
25 minutos. Participaron un total de 56 
jóvenes ajedrecistas, en las categorias ben
jamín, alevín, infantil y juvenil, de los que 9 
eran alcalaínos. Rubén Rodríguez se procla
mó campeón de juveniles y Emilio López 
quedó en 1 Oª posición. En la categoria de 
infantiles, Alberto Yagüe fue 2° e Isabel Cua
drado 3ª . En alevines hubo dos campeones: 
David García y Adrián Gallego, con la alca
laína Asunción Cuadrado en 20ª posición. 
En benjamines el campeón fue Víctor Pas
tor; Sergio Gallego, con tan sólo 5 años de 
edad, quedó 20º. 

Los componentes del Club Ajedrez Alcalá 
se encuentran en un buen momento, pero 
también haria falta que los organizadores 
coordinen los torneos para que no coincidan 
las fechas de los mismos y los jugadores 
puedan participar en cuantos más mejor. 

Jesús CABELLOS 

Alejandro Valbuena Víctor Pastor, campeón benjamín (Guadalajara) 
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El capellán de la Deportiva, Don Manuel Palero, 
encomendó el equipo a la Virgen del Val 

"le pedimos que nos diriia 
por el camino del gol" 
La R.S.D. Alcalá, su escuela de fútbol, las peñas, socios y aficionados del equipos se reu
nieron el pasado sábado 18 de septiembre en la Ermita del Val, para realizar una ofren
da floral a la Patrona y alcaldesa perpetua de Alcalá de Henares, la Virgen del Val. El 
Capellán del Alcalá, Don Manuel Palero fue el encargado de llevar el acto religioso. 

El Alcalá tras un inicio de 
temporada dudoso y en el que 
la meta indiscutiblemente está 
en el ascenso, se encomendó 
un año más a su Patrona del 
Val, con motivo de la festividad 
de la Virgen. 

La ofrenda floral dio comien
zo a las 12'30 de la mañana, 
ante la presencia de la directi
va del equipo, jugadores, 
peñas, socios y aficionados de 
la R.S.D. Alcalá. Los miembros 
de la directiva de la cofradía 
del Val también estuvieron 
presentes. La única represen
tación del ayun~ento alca
laíno quedó plasmada en los 
concejales del grupo popular 
Bartolomé González y Jesús 
Domínguez. Ningún miembro 
del actual equipo de gobierno 
acudió a esta cita tan impor
tante para el club de fútbol de 
su ciudad. 
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Las primeras palabras del 
Capellán de la Deportiva, Don 
Manuel Palero, fueron que el 
equipo llegaba con las manos 
vacías, sin poder ofrecer nin
gún trofeo obtenido, pero con 
mucha ilusión y amor hacia la 
Virgen del Val. Don Manuel 
quiso pedir el apoyo de la 
Patrona para la presente tem
porada. "Lo mismo que deci
mos los cristianos que dirija 
nuestros pasos por el camino 
del bien, hoy le pedimos que 
nos dirija por el camino del 
gol". 

Para el Capellán, "la ofrenda 
ha sido muy simpática, ha sig
nificado no la ofrenda de unas 
flores, sino lo que las flores 
representan, que son todas las 
peñas, todos los jugadores, la 
directiva entera y toda la afi
ción que se ha hecho presente 
a la Virgen para que nos ayude 

en todas nuestras tareas". El 
párroco opina que el equipo 
aún está en rodaje y le falta 
mucho por mejorar. "El año 
pasado hice muchos ruegos a 
la Virgen para que ganáramos, 
pero los tiene todos acumula
dos ahí arriba porque no los 
despachó, así que este año si 
se juntan con los de ahora van 
a ser dobles ruegos y entonces 
esta temporada vamos a 
segunda división B, y de ahí 
trampolín". 

El presidente del Alcalá, 
Rodolfo Gómez espera poder 
ofrecer a la Virgen del Val a 
final de campaña el deseado 
ascenso a la segunda división 
B. "Como ha dicho Don 
Manuel Palero, venimos con 
las manos vacías, unas flores 
para hacer la ofrenda a la Vir
gen, pero yo espero que cuan
do termine la temporada ven-

gamos con las manos llenas". 
El presidente cree que aunque 
en el inicio haya habido algu
nos tropiezos, en tres o cuatro 
partidos esto se irá encarrilan
do. "El equipo está bien, los 
técnicos están bien, todo está 
bien, lo que pasa es que son 
cosas de fútbol, de las que yo 
no sé mucho, pero yo espero 
que todo se vaya arreglando. 
Ilusión hay, se esta consi
guiendo crear ambiente, pero 
si los resultados no acompa
ñan pues vamos mal. Menos 
los resultados todos los objeti
vos se están cumpliendo". 

La directiva ha realizado un 
importante esfuerzo por for
mar un equipo con garantías, 
al que la ayuda de la Patrona 
de Alcalá de Henares, alcalde
sa perpetua de la ciudad y doc
tora de su universidad, no ven
drá nada mal. Pero sin duda la 
lucha de los jugadores, cuerpo 
técnico en cada partido y una 
posible mejoría paulatina en el 
juego de la Deportiva, será lo 
que pueda aupar a la R.S.D. 
Alcalá a las primeras posicio
nes de la tabla, que le darán la 
posibilidad a final de tempora
da de jugar la liguilla de ascen
so a la segunda división B. 

La Virgen del Val ya espera 
en su Ermita, poder recibir 
nuevamente al equipo con un 
triunfo de la temporada 
99/00, el anhelado y buscado 
ascenso. 
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ATENCIÓN PRIMARIA 
INSALUD INFORMA:: ·. 

.. 

INSALUD 

co·N MOTIVO DE ·LA FINALIZACIÓN DE LAS OBRAS DE M·EJORA 
DE·L CENTRO DE SALUD CARMEN CALZADO, A PARTIR DEL 
PRÓXIMO ·DíA 27 DE SEPTIEMBRE, SE REANUDAN TODAS LAS ·· . ·: . . . 

AC.TIVIDADES EN EL MISM.O. 

DIRECCIÓN: 
C. CARMEN CALZADO, 14 

TELÉFONOS: 918822518 
9188226 00 

HORARIO DE ACTIVIDAD Y CONSULTAS: DE 8 A 21 HORAS 
( LUNES A VIERNES) 

¡GRACIAS POR SU COLABORACIÓN! 

Cqn motivo del 1 er Aniversario y como muestra de agradecimiento a 
nuestros clientes por la magnífica acogida dispensada 

a la apertura del Mesón "La Casa Vieja" 
"La Ruta de los Mesones'' organiza la 

Vinos 
de Gran Reserva, 

Reserva 

Diferentes 
añadas, 

hasta 
agotar existencias y Crianza 

~@¡fil@@0 D • :@@~ru0 
A PRECIOS DE ORICEN 

La Casa Vieja 
el San Felipe Neri, 7 - Telf.: 91 883 62 81 - ALCALA DE HENARES 
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Re11nron sa iuramem1 a la llandera en el anivenañ1 de su entrega de llesuachn 

Un centenar de oliciales de las milicias 
universitarias se reencontraron en Alcalá 
Un centenar de oficiales de las milicias universitarias, 107 en concreto, coincidiendo con 
el aniversario de su entrega de despachos -el 500 en el caso de la 7ª promoción de IPS 
(Instrucción Premllitar Superior) y el 25° en el caso de la 3ª promoción de IMEC (Ins
trucción Militar de la Escala de Complemento)-, renovaron su juramento a la bandera 
española en un entrañable acto castrense celebrado el pasado viernes 10 de septiembre 
en el cuartel Primo de Rivera de la Brigada Paracaidista. El teniente general Juan Manuel 
Bada, jefe del Mando Regional Centro, presidió el acto acompañado del general José Sie
rra, jefe de la BRIPAC, y de Tomás Pelayo, presidente de honor de la 7ª promoción de IPS. 

El general jefe de la Brigada 
Paracaidista José Sierra 

Tabuenca 

Esta conmemoración, que se 
celebra cada año en un sitio dis
tinto de España, está organizada 
por la Unión Nacional de Oficia
les y Suboficiales de las Milicias 
Universitarias. La designación 
del lugar se hace de acuerdo con 
el Jefe del Estado Mayor del Ejér
cito de Tierra, siendo en esta oca
sión y por primera vez el acuarte
lamiento alcalaíno el elegido para 
acoger la celebración. 

No sólo los oficiales de las mili
cias universitarias, luciendo sus 
becas, sino también sus esposas 
e hijos, que les acompañaban en 
tan señalada ocasión, tuvieron la 

OCASION ESTREUA ¡¡'Tu oport:unidad! ! 
8610 llercedes le da la Guantfa llercecles 

(Renault Safrane 94) (Citroen Xantia VSX TD 

(Mercedes 300 TD 142CV 91) (Mazda 626 Ditd 100 CV 

93) 

99) 
::;:;::=:::;:::~:;:;:;::;;;:=======;::::::: 
(Mercedes E 300 Plata 91) (Range Rover 2.5 DSE 97) 

(Mercedes C-250 TD Elegance 98) (Subaru Foreter SLX 99) 

. AlITOCASMAR ~_,/@ 
AJda.Cmd!riil 140TORR&JCXHJEAROOl~m.: 91677 3185 Mercedes-Benz 
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ESCUELA DE JOYERIA ªALCALA• 
Te ofrece la posibilidad de hacer de ü 

un buen profesional 
e/ Cruz de Guadalajara, 25 Horario: 
(Detrás de la antigua plaza de toros) 1 O a 2 mañanas y 6 a 8 tardes 

PUERTA de Madrid 



Rafael Luna, vicepresidente de 
la Unión Nacional de Oficiales 
y Suboficiales de las Milicias 

Universitarias 

oportunidad de rendir honores a 
la bandera. Entre los que deci
dieron hacerlo podemos citar a 
Charo Fernández Dovermans. 
presidenta de la· Asociación de 
Mujeres Democráticas Indepen
dientes Complutenses, cuyo 
marido era uno de los pocos ofi
ciales participantes en el acto 
que era vecino de Alcalá. 

Tras la alocución del general 
Sierra, el homenaje a los caídos 
por España y el desfile de las tro
pas paracaidistas presentes, el 
acto concluyó con una exhibición 
de saltos, con paracaídas de 

apertura manual y deportivos, 
que resultó más espectacular si 
cabe por las dificultades que 
puso el viento. 

Rafael Luna, vicepresidente de 
la Unión Nacional de Oficiales y 
Suboficiales de las Milicias Uni
versitarias y presidente de la 
Junta Directiva Regional de 
Madrid, destacó el ambiente de 
camaradería y compañerismo 
que se vive en estos aniversarios, 
en los que los participantes dis
frutan del acto acordándose de la 
"muy lejana juventud" y aprove
chando para reencontrarse con 
los compañeros de promoción. 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 10 26 

PUERTA de Madrid 

ELEVACION 
Y RELLENO DE MAMAS 

CONSULTA 
CIRUGll ESTOICA 
P°. de la Estación, 1 

Ese. Dcha. 2° E 
ALCALA 

Teléf.: 91 88! 44 55 
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~ Vlllalbllla 

La artista firmando en el libro de honor del ayuntamiento de Villalbilla y en un momento del pregón 

La vedene toe la pregonera, destacando por su belleza v simpaUa 

Norma Duval ha sido la estrella 
de las Fiestas de Villalbilla 99 
Norma Duval ha sido la estrella de las Fiestas de San Miguel 99 de Villalbilla. Su presencia en 
el pueblo para dar el pregón con el que se iniciaban oficialmente los festejos, el miércoles 22 
de septiembre, dio un realce especial a la velada. Acompañada de su marido, Marc Ostarce
vic, Norma se mostró encantadora, firmando autógrafos y saludando a todas las personas que 
acudieron al pregón, que no dejaron de destacar la simpatía y belleza de la artista. 

Norma Duval llegó a Villalbi
lla algo antes de que diese 
comienzo el pregón. Fue reci
bida por las autoridades 
municipales que, tras ofrecer
le un refresco, fueron con ella 
hasta el Ayuntamiento, en 
cuyo balcón estaba previsto 

ofrecer el pregón. En poco 
tiempo, las peñas festivas y los 
vecinos del pueblo abarrota
ron la plaza y a todos ellos se 
dirigió el alcalde vubillo, Anto
nio Barahona, expresando su 
deseo de que disfrutaran de 
las fiestas y que entendieran 

que el Ayuntamiento y en con
creto la Comisión de Festejos 
habían hecho un gran esfuer
zo organizativo para que todo 
resultara bien, y que si algo no 
salía como se esperaba no 
seria por dejación de la comi
sión sino por imponderables. 

Norma Duval con el alcalde y concejales de Villalbllla y el capitán de la Guardia Civil 

25 de septiembre de t999 

Barahona también aprovechó 
para insistir en la unidad de 
Villalbilla, diciendo a sus con
vecinos, los del casco y los de 
las urbanizaciones, que esta
ba "convencido de que las fies
tas servirían para estrechar 
lazos y acabar con el descono
cimiento entre vecinos que es 
la principal causa de suspica
cias. Aprovechemos para 
conocernos mejor y dar un 
ejemplo de convivencia, 
solidaridad y hospitalidad" fue 
la invitación del alcalde, que 
seguidamente dio la palabra a 
la flamante pregonera. 

Norma Duval, después de 
agradecer la distinción que se 
le había hecho al ser elegida 
pregonera de las fiestas de 
Villalbilla, animó a todos los 
vubillos, "verdaderos protago
nistas de las fiestas", a partici
par, disfrutar y colaborar en 
todos los actos, "disfrutando 
de lo lindo pero sin desma
drarse más de la cuenta para 
poder llegar al final sanos y 
salvos". A continuación, la 
vedette entregaba un obsequio 
a los representantes de las 
casi cuarenta peñas que hay 
en el pueblo y abandonaba el 
Ayuntamiento en dirección al 
Hogar del Jubilado, 'Raíces', 
donde se sirvió un cocktail en 

PUERTA de Madrid 
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26 de se1t111111re 
su honor. En el trayecto, Nor
ma Duval, y también su mari
do que tuvo que salir al balcón 
del Ayuntamiento a saludar 
por petición expresa del públi
co, sobre todo el femenino, 
recibieron las muestras de 
cariño de los vecinos de Villal
billa a los que respondieron 
con afecto y amabilidad. 

"Norma Duval es una mujer 
muy simpática y guapísima. 
Estuvo atentísima con toda la 
gente que se acercó a ella, fir
mando autógrafos tanto a los 
mayores como a la chiquillería 
que la rodeaba. Fue un éxito, 
la gente estuvo muy contenta 
y respondió muy bien, demos
trando un comportamiento 
extraordinario y exquisito" 

destacó el alcalde de Villalbi
lla. 

Por delante quedaba el grue
so del programa de festejos, 
que concluye el domingo 26 de 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multlopción en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

PUERTA de Madrid 

septiembre e incluye los tradi
cionales encierros y suelta de 
vaquillas, los toros o los bailes 
con orquesta, actos a los que 
quedan invitados no sólo los 

vecinos de Villalbilla sino los 
de toda la comarca, que no 
suelen fallar a estas fiestas, 
una de las últimas de la tem
porada. 

Antigua Ctra. N-11, km. 27'200 -Tlfs. : (91) 880 00 62 - (91) 880 00 65 
Vía Complutense, 108 (SERVICIO RAPIDO) 

TLF.: (91) 880 91 84 -ALCALA DE HENARES 
Avda. de la Constitución, 3 - Tifs. : (91) 677 75 37 - (91) 677 72 97 

TORR&JON DE ARDOZ 
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CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 29 y jueves, 30 
de Septiembre - 21'00 h. 

.. Finales de agosto, 
principios 

de sePtlembre" 
Francia, 1998, 112 minutos 

Director y guionista: 
Olivier Assayas 

Intérpretes: 
Mathieu Amalric, Virginie 
Ledoyen, Fran~ois Cluzet, 

Jeanne Balibar, Alex Deseas, 
Arsinee Khanjian 

La crónica del período transcu
rrido desde finales de agosto 
hasta el comienzo de septiem
bre del año siguiente. Desde la 
separación de Gabriel y Jenny, a 
pesar del cariño que todavía les 
une, hasta la afirmación de un 
nuevo amor, el de Gabriel y 
Anne, pese a todos los temores 
e incertidumbres. 

liMi;l1li:!Mll9i;\i/:mitJ 
Asociación Cultural 

TEATRO INDEPENDIENTE 

ALCALAÍNO 

Sábado, 2 de Octubre 

19'30 h.: 

Presentación de los núme
ros 11 de la Colección de 
Textos Teatrales NUEVOS 
AlJfORES: 
- "CARRERA DE INDIAS" , 
de Antonio Pascual Beño 
Galiana. 
- "¡AVE, COMPLUTUM! 
(Una de romanos)", de Car
los Mochales del Olmo. 

20'00 h.: 

Acto de conmemoración del 
XX Aniversario del Grupo 
Teatro Independiente Alca
laíno. 

lª Parte: 

- Presentación. 
- Breve historia audiovisual 
del Grupo (Incluye la pre
sentación de un CD con el 
repertorio musical de veinte 
años de teatro). 

- Representación del entre
més "La Cueva de Sala
manca", de Miguel de Cer
vantes. 
- Clausura del acto. 

25 de septiembre de t999 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

ALCALA EN LA CALLE 

SEPTIEMBRE 

Mes de la Música 

Viernes, 24 - 20'00 horas 
Museo Arqueológico 

Regional 

Coral PolUónica 
Complutense 

----@) -----

Sábado, 25 - 20'00 horas 
Patio Hospital de Antezana 

Coral Alcalaína 
Pueblos de España 
Dirección: Carlos Félix Prieto 

----@) -----

Viernes, 1 de Octubre 
20'00 horas 

Museo Arqueológico 
Regional 

Concieno 
clásica JI.MM. 

Dúo Lyra, Vio/once/lo y piano 

@) 

Sábado, 2 de Octubre 
20'00 horas 

Museo Arqueológico 
Regional 

Sociedad Urica 
Complutense 

Obras de Serrano, Arrieta, 
Chueca, Barbieri, Verdi, Gou

nod, Donizzetti , Bizet.. . 

Dirigidas por 
Montserrat Font Marco 

y la colaboración de 
Nieves Hernández Romero 

----@) -----

Viernes, 8 de Octubre 
20'00 horas 

Patio Hospital de Antezana 

concieno 
cláslca JI.MM. 

Dúo Lyra, Vio/once/lo y piano 

Sábado, 25 de Septiembre 
20'30 horas 

Capilla de San Ddefonso 

cuaneta 
ladnaamerlcana 

(Cuerda) 

Domingo, 26 de Septiembre 
18'30 horas 

Catedral - Magistral 

córa Ulúrglca de la 
Mlsl6n BasOlca 

San Diego de Alcalá 
de California (U.S.A.) 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EllTIEVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 12 de Octubre 

Carmen Alnrez 
IPlnturaJ 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 

----@) -----

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

ESPACIO 

JOVENES CREADORES 

Hasta el 12 de Octubre 

David Gamella 
IEscunurasJ 

Este joven artista crea un mundo 
de curiosos y originales persona
jes de hierro forjado, terracota, 
óxido o polyéster. 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 30 de Septiembre 

David Paiares 
IC6mlcJ 

----@) -----

SALA GUMIEl 
Asecl•clé• Cubural 

Hiies v 11n11n de Alcali 
(Calle Santiago, 19) 

Septiembre 
Lunes a Viernes - 19 a 22 h. 

"Alcalá 
visión totoaránca" 

Autores: 
Tomás López y 

Eduardo Cermeño 

Dos alcalaínos aficionados y 
estudiosos de la fotografía nos 
muestran diferentes rincones de 
la ciudad. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

-----@) -----

GUADAlUUIA 
Uceo caracense 

Septiembre y Octubre 
Lunes a viernes, 

de 10 a 14 h. 

.. Ciencia v Técnica 
entre 11 Vieio 

v el Nuevo Mundo, 
siglos n-Dlll" 

1$1 F;"1M:! ¡M:! ¡Ji i:l;t 1 ¡tdll 
Jueves, 30 de Septiembre 

20'00, 21'00 y 22'00 h. 

"Corola, estambres 
' DIStilos" 

hnllllllllb'IJI) 
Dirección: 

David Lorente y Javier Sedeño 

Esta película, rodada íntegra
mente en Alcalá de Henares 
durante la Semana Santa de 
1998, narra las peripecias de 
tres personajes en su infructuo
sa búsqueda de la Felicidad. 
Todo ello contado en tono de 
comedia negra. 

El equipo técnico y artístico 
está formado casi en su totalidad 
por complutenses, destacando 
en su labor actoral: Carmelo 
Alonso, Sonia Jiménez, Jesús 
Calvo, Toni Ponce, Isabel 
Cayuela, Ángel Padilla, Antonio 
Cabrera y Wolfgang Fitzpatrick; 
y en el apartado técnico Bias 
Maza, Rafa Gómez, Alejandro 
de Torres, el músico Pedro San
tiago y Anabel Hidalgo y Ciernen 
Sotoca en labores de produc
ción. Aparte del resto del equipo 
de diferentes lugares de España 
y del Mundo. 

EXPOSICIONES 

Delegación Municipal Distrito IV 

Hasta el 24 de Septiembre 

Manualldades 
Del 27 de Septiembre 

al 1 de Octubre 

Tapices 
Trabajos realizados 

por las alumnas de estos cursos 

CURSOS 

Talleres Artesanales Distrito IV 

- Taller de Tapices: 
- Taller de Manualidades 
- Taller de Corte y Confec-

ción. 

Duración de los Cursos: 
Octubre de 1999 a Junio del 
2000. 
Precio: 2.000 ptas. al mes. 
3 horas semanales. 

FERIA DEL LIBRO 

Del 8 al 24 de Octubre 
PLAZA DE 

LOS SANTOS NIÑOS 

111 HRIA DEL UBRI 
llTIGll Y DE ICISIOI 

PUERTA de Madrid 



---- CUTElERA- CINES 
Programación del 24 al 30 de septiembre de 1999 

ALCAIA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "La novena puer
ta". (13 años). Todos los días: 
5'15, 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Stars War (La 
amenaza)". ffolerada). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 3: "El espía que me 
achuchó". (13 años). Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 4: "Eyes Wide Shut". 
(18 años). Viernes-sábado: 
6'00, 9'00 y 00'00. Domingos
jueves: 7'00 y 10'00. 

Sala 5: "Inspector Gad
get". (Tolerada) Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "Locos en Alaba
ma". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Nivel 13". Todos 
los días: 17'30, 19'45 y 22'30. 

Sala 2: "Crueles intencio
nes". Todos los días: 17'00. 
"Eyes Wide Shut". Todos los 
días: 19'00 y 22'00. 

Sala 3: "Austin Powers (La 
espía que me achuchó)". 
Todos los días: 17'30, 19'35 y 
22'30. 

Sala 4: "American Pie". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "Locos en Alaba
ma". Todos los días: 17' 15, 
19'45 y 22'15. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santoe Niños nº 5 

TelMono de informaci6n: 
88027 51 

Sala 1: "Stars War". ffo
dos los públicos). 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Novios". (13 
años). 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Celos". (18 años) . 
17'30 y 22'30. "El secreto de 
Thomas Crown". ffodos los 
públicos). 20'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centl'O Comercill PBique Corredor 
Teléfono informaci6n: 

656 8110 

Sala 1: "American pie". 
(18 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Sábados 
y festivos: también a las 
4'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 2: "Nivel 13". (13 
años). Todos los días: 8'15. 
Sábados y festivos: también 
a las 3'45. "La novena 
puerta". ffodos los públi
cos). Todos los días: 5'45 y 
10'15. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 12'50. 

Sala 3: "La lengua de las 
mariposas". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8'00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 4: "Inspector Gad
get". ffodos los públicos). 
Todos los días: 6'00 y 8'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. "Novios". (13 
años). Todos los días: 10'00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 5 : "Stars War episo
dio l ". (Todos los públicos). 
Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 1 '00. 

Sala 6: "Austin Powers-
2". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6'00, 8 '00 y 
10'00. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'30. 

Sala 7: "El secreto de 
Thomas Crown". (Todos los 
públicos). Todos los días: 
6'15, 8 '30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4 '00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 1'00. 

Sala 8: "Locos en Alaba
ma". (Todos los públicos) . 
Todos los días: 6 '15, 8'30 y 
10'45. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 1'00. 

Sala 9: "Eyes Wide Shut". 
(18 años). Todos los días: 
6'45 y 9'45. Sábados y festi
vos: también a las 3 '45. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 800 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

625 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrtd. Telf.: 902 488 488 

IV Muestra de Cine Fantástico v de Terror 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Sábado, 25 - 18'00 horas 

.. Pequeños aueneros" 
Estados Unidos, 1998, 99 minutos. 

Director: Joe Dante 

Guión: Ted Elliot, Zaz Penn, A. 
Rifkin, T. Rossio, H. Scott 

Intérpretes: 
Gregory Smith, Jay Mohr, 

Kirsten Dunst 
~~~~-@) ~~~~-

Sábado, 25 - 20'00 horas 

.. Halloween. 
20 años desaués" 

Estados Unidos, 1998, 88 minutos. 

Director: Steve Miner 

Guión: Robert Zappia, Matt 
Greenberg 

Intérpretes: 
Jamie Lee Curtis, Adam Arkin, 
J. Hartnett, Michelle Williams, 

Adam Hann-Byird 

~~~~-@ ~~~~-

Sábado, 25 - 22'15 horas 

.. Dark Citv'' 
Estados Unidos, 1997, 103 minutos. 

Director: Alex Proyas 
Guión: Leem Dobbs 

Intérpretes: 
Jennifer Connelly, Willian 

Hurt, Kiefer Sutherland 

Domingo, 26 - 18'00 horas 

.. la novia de Chuco" 
Estados Unidos, 1998, 89 minutos. 

Director: Ronny Yu 

Guión: Don Mancini 

Intérpretes: 
Jennifer Tilly, Brad Dourif, 

Katherine Heigl, Nick Stabile, 
John Ritter, Alexis Arquette 

~~~~-@ ~~~~-

Domingo, 26 - 20'00 horas 

.. El milagro 
de P. Tinto" 

España, 1998, 106 minutos. 

Director: Javier Fesser 

Guión: Javier Fesser, 
Guillermo Fesser 

Intérpretes: 
Luis Ciges, Pablo Pinedo, 

Silvia Casanova 

~~~~-@ ~~~~-

Domingo, 26 - 22' 15 horas 

..Psicosis" 
Estados Unidos, 1960, 109 minutos, 

blanco y negro 

Director: Alfred Hitchcock 

Guión: Joseph Stefano 

Intérpretes: Anthony Perkins, 
Janet Leigh, Vera Miles, John 

Gavin, Martin Balsam 

1.11 Lel PI•••••• 
Jueves, 16 de septiembre: 4 - 11 - 20 - 33 - 39 - 49 

C-42 R-7 
Sábado, 18 de septiembre: 3 - 9 - 31 - 39 - 43 - 45 

C-32 R-1 

Domingo, 19 de septiembre: 1 - 5 - 12 - 14 - 28 - 37 
C-22 R-4 

Bono l•J Loto 

Lunes, 20 de septiembre: 2 - 11 - 14 - 15 - 19 - 28 
C-13 R-3 

Martes, 21 de septiembre: 3 - 9 - 13 - 29 - 32 - 43 
C-42 R-1 

Miércoles, 22 de septiemb.: 5 - 16 - 22 - 34 - 41 - 46 
C-19 R-4 

2S de septiembre de 1999 
/ 
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V AUTOCARPE e.e. El Val. e/ 7.aragma, sfn: Tel. 918 881 999 Paseo de la Estación, 2. Tel. 918 881 915 
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